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Redações Finais

PROJETO DE LEI N° 1.417 DE 2013

REDAÇÃO FINAL

Altera a Lei n° 4.895, de 26 de julho de
2012, que dispõe sobre as diretrizes
orçamentárias para o exercício financeiro
de 2013 e dá outras providências.

A CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL decreta:

Art Io O quadro denominado Projeção da Renúncia de Natureza
Tributária para Multas e Juros (R$ 1,00) - PLDO 2013, constante <to-Anexo XI
da Lei n° 4.895, de 26 de julho de 2012, passa a vigorar com a redação do
Anexo Únicodesta Lei.

Art 2o Esta Leientra em vigor na data da sua publicação.

Art. 3o Revogam-se as disposições em contrário.

Sala das Sessões, 3 de abril de 2013.

ANEXO ÚNICO

PROJEÇÃO DA RENÚNCIA DE NATUREZA TRIBUTÁRIA PARA MULTAS
EJU.ROS_(R$ 1,00) - LDO2013

CAPITULAÇÃO LEGAL NATUREZA 2013 2014 . 2015

•Anistia

Redução
de multas

c Juros
moratorios

Leis n°

3.194/2003
(REFAZ 1} e no
3.687/2005
(REFAZD)

Não
Inscritos na

Dívida Ativa

1.480.918 13SS.243 1.629.130

Inscritos na
DfvkJaAttva

394329 414.119 433.793

LC h° 781/2008
(REFAZ m)

Não
Inscritos na

Dívida Ativa

219:644' 230.667 241.626

Inscritos na

Dívida Ativa
2.401.591 2322.123 2.641.945

Convênios ICMS
7S/12 e
149/2012 e
Projeto de Ld n°
1399/2013

Não
Inscritos na

Dívida AUva

19376.112 2322.922 1.914322

Inscritos na
Dívida AUva

129.452.725 18360.078 12.789.678

TOTAL 153325.318 26.405.152 19.650.494
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Mesa Diretora

Gabinete da Mesa Diretora

PORTARIA-GMD H°^S , DE OLTDÉ ABRIL DE 2013

O Gabinete da Mesa Diretora da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no
uso da atribuição que lhe foi facultada peloart 3o, incison, do Ato da Mesa Diretora
n° 042/2003, e tendo em vista o Memorando n°. 17/2013- SEO, de 01/04/2013 ,
RESOLVE:

Art 1° Aprovar, na forma dos anexos leu, a alteração do Quadro de
Detalhamento de Despesa da Câmara Legislativa do Distrito Federal, aprovado pela
Portaria n° 001 do Gabinete da Mesa Diretora, de 04 de janeiro de 2013.

Brasília, W de abril de 2013.

GEORGE AKEXANDER CONTARATO BURNS

Secretário-Geral/Pres/dênda - Substituto

ARLÉaO
Secretário

EDINEYJACINTO DESOUZA
SecretárioBeecutivo/2aSecretaria

ANEXO I-ACRÉSCIMO

ANEXOA PORTAR» DO
GAKKETE OA MESA DIRETORA N» , DE

>REGAZAL JANE MARYFfAlftfóêS&MALAQUIAS
•idênda Secretaria ExecutivaJIaSecretaria

CERQUEIRA
/3aSecretaria

ORÇAMENTO FISCAL

RECURSOS OO TESOURO
R$W»

ESPECIFICAÇÃO
NATUREZA

DA

DESPESA

FTE DETALHADO TOTAL

01000 CÂMARA LEGISLATIVA 20.000

01101 CÂMARA LEGISLATIVA 20000

0L122£0O5.8517 MANUTENÇÃO OESERVIÇOSADMINISTRATIVOS
GERAS .

33.90.92 100 20X100 20.000

01.122.600SJS17.0065 KANUTENC&) DESBMÇCSADMINISTRATIVOS
GGRAQ- CÂMARA1H3SUTIVA OO DF

33.90.92 100 20.000 20.000

TOTAL 2O000

ANEXO n-REDUÇÃO
ORÇAMENTO FECAL

ANDO A PORTARIADO
GABINETE DAMESADIRETORA N° , DE ABRILDE2013.

RECURSOS DO TESOURO

«LM

ESPECIFICAÇÃO
NATUREZA

DA

DESPESA

FTE DETALHADO TOTAL

01000 CÂMARA LEGISLATIVA 2OÍO0O

0U01 CÂMARA LEGISLATIVA 20000

01.122.600S.8S17 MANUTENÇÃO DESERVIÇOS ADMINISTRATIVOS
GERAIS

33.9039 100 20.000 20X100

01.122.600S.8S17.0065 MANUTENÇÃO DESERVIÇOS ADMMSTRATIVOS
GERAIS-CÂMARA LEGISLATIVA DO DF

33.90.39 100 20.000 20.000

TOTAL 20.000 tf

Atos Administrativos

ATO DO PRESIDENTE N° j&é", DE 2013

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso dê suas
atribuiçõesregimentais,em espedal as que lhe conferem o incisoXLTJ, § Io do artigo42
do Regimento Interno da CLDF, e

Considerando que, de acordo com o exposto peto Presidente da "Comissão
de Processo Administrativo DisdpQnar, designada peto Ato do Presidente n° 66/2013,
publicado no DCL, em 5 de fevereiro de 2013, não foi possívelconcluiros seus trabalhos
no prazo legal,conforme razões invocadas no Memorando n° 4/2013-CPSPAD:

RESOLVE:

Art Io PRORROGAR, por 60 (sessenta) dias, a partir de 7 de abril de
2013, o prazo para aconclusão dos trabalhos da Comissão de Processo Admlrisbativo
Disciplinar, a fim de dar continuidade àapuração dos fatos relacionados no processo n°
001-000739/2012.

Art 2° Pubtique-se.

Brasília, A fcabrfl de 2013

Roure

ATO DO PRESIDENTE N°]87, DE 2013.

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas
atribuições regimentais, nos termos da Lei distritaln° 4.342/2009,

RESOLVE:

EXONERAR, a pedido, CÉLIA MARIA FARIAS VIEIRA, matricula n°
11.857, do cargo de Assessor, CL-11, da Assessorla Espedal de Fiscalização e Controle.
(CQ.

Brasília, A>tíe aoril de2013

Deputado WASNY DE ROURE
Presidentex

ATO DO PRESIDENTE K°J ?%,DE 2013
O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas

atribuições regimentais, tendo em vista o disposto no art 128, n, da Lei
Complementar n° 840/2011,

RESOLVE:

DETERMINAR a Interrupção das férias referentes ao exercício de 2013 do
servidor JÒAN GÓES MARTINS FILHO, matrícula n° 16.803, Consultor Legislativo,
ocupante docargo emcomissão de Secretário-Geral, CNE-02, no Gabinete da Mesa
Diretora, a partir de05de abril de 2013, por moüvo denecessidade doserviço.

Brasília,

DeputadoIWASNY
'résidenl

Comissões

DIRETORIA LEGISLATIVA

DIVISÃO DE APOIO AS COMISSÕES

SACP - SETOR DE APOIO AS COMISSÕES PERMANENTES

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DEEMENDAS

COMISSÃO DECONSTITUIÇÃOEJUSTIÇA

- PROJETO DE LEI n» 258/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que torna obrigatório cabo eletrônico em braile e áudio para
deficientes visuaisem todas as agendas bancáriasdo Distrito Federal.

DIÁRIO DA CÂMARA LEGISLATIVA
ÔrgAoOficialdo Poder Legislativo do DistritoFederal

Coordenadoria de Editoração e Produção Gráfica

Coordenador Randal Martins Junqueira
Diagramação e Arte Final: Seção de Editoração - Impressão: Seção de Produção Gráfica
Praça Municipal - Quadra 2 - Lote 5 - CEP: 70 094-902 - Brasília - DF - www.cl.df.gov.br
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PPA7Q PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DE LEI n° 554/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que dispõe sobre a fixação de cartazes e placas que
informam osconsumidores sobre desconto na antedpaçao depagamento dedívidas.

pRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

03/04/13

16/04/13

- PROJETO DE LEI n° 583/2011, de autoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s RAAD
MASSOUH, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos dnemas ktcaBzados no Distrito
Federal de exibirem fume nadonai de curta-metragem nosprogramas de queconstar
fomeestrangeirode tongametragem.

PPA7Q PARA EMENDAS l°Dia:

Úftímo Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DE LEI n° 621/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s BENÍCIO
TAVARES, que dispõe sobre a obrigatoriedade de adaptação de 10% (dezporcento)
dafrota de veículos dasautoescolas do DF paraa instrução de pessoascomdefídênda.

PRA7Q PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

26/03/13

10/04/13

- PROJETO DELEI n° 855/2012, de autoriado(a)s Sr(a)s Deputado(a)s EVANDRO
GARLA, que assegura ao idoso internado nos hospitais da rede pública e privada do
DistritoFederalo direito à vaga em Unidadede Tratamento Intensivo.

PRA2Q PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/03/13

05/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.026/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CHICO
VIGILANTE, que dá a denominação de "Praça CL Antônio Maciel Pinheiro" à Praça da
Quadra02 do Setor Norte do Gama/DF.

PRAZO PARA EMENDAS 1» Dia:

Último Dia:

05/04/13

18/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.221/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WÉLLINGTON LUIZ, que dispõe sobre a ásponibittzação de informação nas placas
tíentifícadorasdeobraspúbãcas,na forma que especifica.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

04/04/13

17/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.223/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s JOE
VALLE, que dispõe sobre a obrigatoriedade de colocação de aviso da presença de
Organismo Geneticamente Modificado - OGM - em alimentosdestinadosao consumo
humano e animalproduzidos, industrializados e comercializadosno Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 189/2013, de autoria do(a]s Sn»s
Deputado(a)s ARÍETE SAMPAIO, que concede Título de Cidadão Honorário de Brasúia
ao arquiteto, urbanista e professorJoséCarlos Córdova Coutinho.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ECONOMIA ORÇAMENTO E FINANÇAS

05/04/13

18/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.405/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WÉLLINGTON LULZ, que dispõesobrea Instalação de dispositivo sonoronos veículos de
transporte público de passageiros no âmbitodo Distrito Federai, paraIdentificação de
pessoas com defídênda visual,nas paradas de ônibus.

PRAZO PARA EMENDAS ío Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.406/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CLÁUDIO
ABRANTES, que estabelece normas na instalação de novossemáforos, compassagem
de pedestresno Distrito Federal, e dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1" Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.414/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s PROF
ISRAEL BATISTA, que garante direitos a estudantes de cursos preparatórios para
exames vestibulares.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS

27/03/13

11/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.403/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que estabelece diretrizes para a política de prevenção e combate do
trabalho infantil em suas piores fomos no âmbito do Distrito Federal, e dá outras
providencias.

PRAZO PARAEMENDAS. l°Dla:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.410/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s EVANDRO
GARLA, que dá a denominação de "Espaço do Idoso"ao Hallde acesso à Plataforma da
Estação112 Sul do Metrô,localizadonas salas de 1 a 5, da ala LNorte, da Quadra 112
da Asa Sul.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.412/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que altera a Leln0 4.142, de 5 de maiode 2008, que "dispõesobre a reserva de
cota da programaçãode eventos culturaispromovidos pelo Governo do DistritoFederal
para apresentaçãode artistas locaiscom defídênda."

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.413/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s RAAD
MASSOUH, que dispõe sobre a denominação da praça pública da quadra 14, entre os
conjuntos AS e B6, na RegiãoAdministrativade Sobradinho -RAV.

PRAZO PARA EMENDAS ío Dia:

Último Dia:

27/03/13

11/04/13

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 196/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s AYLTONGOMES, que concede o Titulode Cidadão Honorário de Brasília
ao Senhor FranciscoUbirad Rodrigues Oliveira,conheddo como Blrade Oliveira.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR

22/03/13

08/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1^400/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre o ressarcimento em casos da interrupção dos serviços de
energiaelétricana fôrmaque menciona.

PRAZO PARA EMENDAS ío Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ASSUNTOS FUNDIÁRIOS

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1397/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s AGACIEL
MAIA,que"'dispõe sobre a reaberturade novoprazoprevisto no parágrafoúnicodo art
9°da Ld n° 4.149, de 2 de Junho de 2008, que " dispõe sobre quitaçãoe descontos
sobre o saldo devedor dos financiamentos dos mutuáriosque fazemparte da Carteira
de Crédito Imobiliária do Distrito Federal".

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/03/13

05/04/13
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- PROJETO DE LEI n° 1.404/2013, de autoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que estabelece a realização periódica de autovistoria a ser realizada pdos
condomínios ou porproprietários dos prédios residenciais, comerciais e pelo Poder
Público, noslocais que especifica, cria laudo técnico de vistoria predial e dá outras
providências.

PRAZO PARA FMFNDAç 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DEEDUCAÇÃO, SAÚDE ECULTURA

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1398/2013, deautoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s CLÁUDIO
ABRANTES, queincluínoCalendário Oficial doDistrito Federala Festa deSão José, em
Pianaltina, a sercomemorada nodia19de março.

PRAZO PARA FMFNIW; 1° Dia:

Último Dia:

21/03/13

05/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.407/2013, deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELLANA
PEDROSA, que dispõe sobre a Semana de Valorização de Relacionamentos Saudáveis
nasUnidadesda Rede Pública de Ensino do DistritoFederal.

PRAZO PARA EMFN1MS l°Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.411/2013,deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que institui a disdpUna Educação Fiscal na grade curricular do ensino
fundamental dasredespúblka e particular de ensino do Distrito Federal.

PRAZO PARA FMFNDAc; Io Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.419/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
PATRÍCIO, que Institui e índui no Calendário Ofídal de Eventos do Distrito Federal o
"Dia da Doença de Huntington".

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETODELEI n° 1.420/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que altera a Ld n° 4.307, de 4 de fevereiro de 2009, que "proíbe o fumo em
redntoscoletivos púb/icos ouprivadosno Distrito Federal" e dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS ío Dia:

Último Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.421/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre a opçãopela alimentação vegetariana no programa de

•alimentação escolar da rede pública de ensino do Distrito Federal e dá outras

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DELEI n° 1.422/2013, de autoriado(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que altera a Ld Distrital n° 5.089, de 25 de março de 2013, que "proíbe a
cobrança de valores adicionais - sobretaxa para matricula ou mensalidade de
estudantes portadores de síhdrome de Down, autismo, transtorno invasivo do
desenvolvimentoou outras sfnoromese dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE SEGURANÇA

03/04/13

16/04/13

- PROJETO DE LEI n° 1.325/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que proíbe a entrada e a utilização de fogos de artifídos
de qualquer natureza, bem como de sinalizadores em casa noturna/boates, casa de
shows, casa deespetáculos e casa deeventos fechadas situadas no âmbito do Distrito
Federal.

PRATOPARAEMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

04/04/13

17/04/13

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA,
TECNOLOGIA. MEIO AMBIENTE ETURISMO .

- PROJETO DELEIn° 1361/2013, de autoria do(a)sSr(a)sDeputado(a)s ARLETE
SAMPAIO, que Instituí, noDistrito Federal, a política pública de consumo consciente e
responsável.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

02/04/13

15/04/13

- PROJETO DE LEI n°1.401/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que dispõe sobre a aquisição, pelos órgãos da administração direta e
indireta do Distrito Federal, de papáscom certificação quecomprove que a madeira
utilizada na sua fabricação é oriunda de plano de manejo florestal sustentável
devidamente aprovado pelo órgão ambientai competente, e dáoutras providências.

PRA7Q PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

26/03/13

10/04/13

1COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO, GOVERNANÇA, TRANSPARÊNCIA ECONTROLE I

- PROJETO DE LEI n° 1.402/2013, deautoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que dispõe sobrea exigência de fundamentação nanotificação de decisão
e resultado de recurso contra a penalidade por infração à legislação de trânsito, de
competência distrital, e dá outrasprovídêndas.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

• PROJETO DE LEI n° 1.408/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre realização de qualquer evento artístico, custeado com
recursos públicos, paraInauguração de obraspúblicas noâmbitodo Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

• PROJETODE LEI n° 1.409/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s EVANDRO
GARLA, que altera dispositivos da Ld n° 3.822, de 8 de fevereiro de 2006,que"dispõe
sobre a Política Distritaldo Idoso e dá outrasprovidências."

PRAZO PARA EMENDAS

MESA DIRETORA

ío Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

3

- PROJETO DE RESOLUÇÃO n° 63/2013, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
EVANDRO GARLA, que altera a denominação da Comissão de Educação, Saúde e
Cultura e dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

25/03/13

09/04/13

NOTA - Deacordo como art 147,do RI/CLDF, o prazo paraapresentação de emendas
juntoàs Comissões é de dez dias úteis.

DIRETORA LECTSUTWA

DIVISÃO PE APOIO ÀS COMISSÕES

SACP - SETOR DE APOIO ÀS COMISSÕES PERMANENTES

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO PE RECURSO

PROPOSIÇÕES EM FASE DE APRESENTAÇÃO DE RECURSO EM
PLENÁRIO, QUE RECEBERAM PARECER PELA INADMISSIBI-
LIDADE NAS COMISSÕES, (arts. 143 e/ou 152, do Rl/CLDF):
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COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

- PROJETO DE LEI n° 64/2011, de autoria do(a) Sr(a) Deputado(a)
ELIANA PEDROSA, que dispõe sobre a Ucença-Maternidade Espedal
para servidoras públicas mães de bebês prematuros e dá outras
providências.

PRAZO PARA RECURSO 1° Dia:

Último Dia:
04/04/13
10/04/13

- PROJETO DE LEI n° 84/2011, de autoria do(a) Sr(a) Deputado(a)
RAAD MASSOUH, que dispõesobreas restrições ao incentivo do uso
abusivo de bebidas alcoólicas, aos patrocínios de atividades e as
propagandasde bebidas alcoólicasno âmbito do Distrito Federal.

PRAZO PAPA RECURSO 1° Dia:

Último Dia:
04/04/13
10/04/13

- PROJETO DE LEI n° 495/2011, de autoria do(a) Sr(a) Deputado(a)
AGACIEL MATA, que dispõe sobre a destinação de vagaspara mulheres
nos contratosrealizadospelo GDFnaterceirização de serviços.

PRAZO PARA RECURSO 1° Dia: 01/04/13
Último Dia: 05/04/13

NOTA: De acordo com os arts. 143 e/ou 152, do RI/CLDF, o
prazo para apresentação de recurso é de dnco dias úteis.

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
COMISSÃO DECONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

CONVOCAÇÃO

O Senhor Presidente da Comissão de Constituição e Justiça - CO, Deputado
Chico Leite, nos termos do artigo 83, inciso I, do Regimento Interno da Câmara
Legislativa do Distrito Federal, tem a honra de convocar os Senhores Deputados
membros desta Comissão para a 5a Reunião Ordinária da 4a Sessão Legislativada 6a
Legislatura, a realizar-se no dia 9 de abril de 2013, terça-feira, às 10h30, na sala de
Reunião das Comissões, para deliberação da seguinte pauta:

I • Comunicado do Presidente;

II - Comunicado dos membros

m - Leitura da ata da 4a reunião ordinária.

IV - Pauta de votação.

Solicitamos aos Senhores Deputados que, na impossibilidade de seu
comparedmento, comuniquem o fato a seus respectivos suplentes para fins de
substituição.

Brasília,4 de abril de 2013.

Paulo Ejddarâõ Pintode Almeida
Secretário-CO

Matrícula n.° 16755-10

COMISSÃO DECONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA n
PAUTADA 5» REUNIÃO ORDINÁRIA DATERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA

SEXTA LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

LOCAL:SALADEREUNIÃO DASCOMISSÕES
DATA: 9 de ABRIL de 2013 (terça-feira),às 10h30mln

I-EXPEDIENTES
1. LEmiRA DAATADA4» REUNIÃO ORDINÁRIA DE2013

n- COMUNICADOS
1. DEMEMBROS DACOMISSÃO
2. DOPRESIDENTE DACOMISSÃO

TU - MATÉRIAS PARADISCUSSÃO EVOTAÇÃO

1-PLC 62/2013
DISPÕE SOBRE O FUNDO DEDIREITOS DOIDOSO E DÁOUTRAS PROVIDENCIAS.
AUTOR: Poder Executivo
RELATOR: Dep. Cláudio Abrantes
PARECER:

2 -PLC 63/2013
ALTERAA LEI COMPLEMENTAR N« 704, DE 18 DE JANEIRO DE 2005, QUECRIA O RINDO
PARA A GERAÇÃO DE EMPREGO ERENDA DO DISTRITO FEDERAL, ALTERA O §2°, DO ART.
25,DA LEI 3.196, DE 29DE SETEMBRO DE 2003 EDÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
AUTOR: Poder Executivo

RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER:

3-PL1318/2012
DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO DA GRATIFICAÇÃO DE MOVIMENTAÇÃO TEMPORÁRIA PARA
SERVIDORES E EMPREGADOS DOS QUADROS EFETIVOSDO DISTRITO FEDERAL
AUTOR: Poder Executivo
RELATOR: Dep. Ayiton Gomes
PARECER:

4-PL 1416/2013
ALTERA A LH N° 1.254, DE8 DENOVEMBRO DE 1996, A LEI N° 3.311, DE21 DEJANEIRO
DE 2004, A LH N° 4.276, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2008, A LH N° 5.017, DE 18 DE
JANEIRO DE 2013, A LH N» 5.018, DE 18 DE JANEIRO DE 2013, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
AUTOR: Poder Executivo
RELATOR: Dep. Ayiton Gomes
PARECER:

5-PL 1415/2013
DISPÕE SOBRE MEDIDAS RELATIVAS À COPA DAS CONFEDERAÇÕES DA FIFA 2013 E Á
COPA DO MUNDO DA FIFA 2014, NO DISTRITO FEDERAL, EDÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
AUTOR: Poder Executivo
RELATOR: Dep. Robério Negreiros

PARECER:

6-PL 275/2011
INCLUI NOCALENDÁRIO OFICIAL DEEVENTOS DO DISTRITO FEDERAL O ENCONTRO DAS
FOLIAS DO ESPÍRITO SANTO DA ROÇA E DA CIDADE , NA PRAÇA MATRIZ, REALÇADO NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA VL QUANDO DA FESTA DO DIVINO
ESPÍRITOSANTO.
AUTOR: Dep. Cláudio Abrantes
RELATORA: Dep. Eliana Pedrosa
PARECER: Admissibilidade

7 - PL 376/2011
ESTABELECE NORMAS PARA O ACESSO DECÃES, DEQUALQUER PORTE, AOINTERIOR DOS
PARQUES URBANOS EECOLÓGICOS MANTIDOS PELO DISTRITO FEDERAL E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
AUTORA: Dep. Luzia de Paula
RELATORA: Dep. Eliana Pedrosa
PARECER: Admissibilidade

8 - PL 779/2012 - apenso PL 1024/2012
INSTITUI A SEMANA DISTRITAL DE DOAÇÃO DE LETTE MATERNO NO ÂMBITO DO
DISTRITO FEDERAL
AUTOR: Dep. Washington Mesquita
RELATORA: Dep. Eliana Pedrosa
PARECER: Admissibilidade na forma do substitutivo aprovado pela CESC

9-PL 1175/2012
DISPÕE SOBRE A CONFERÊNCIA DE PRODUTOS APÓS O PAGAMENTO NO CAIXA PELO
CONSUMIDOR, NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS LOCALIZADOS NO DISTRITO
FEDERAL
AUTORA: Dep. Luzia de Paula
RELATORA: Dep. Eliana Pedrosa
PARECER: Admissibilidade

10-PL 1182/2009
DECLARA O CORAL DAUNB, COMO PATRIMÔNIO CULTURAL IMATERIAL DO DISTRITO
FEDERAL
AUTOR: Dep. Aytton Gomes
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admissibilidade

11-PL 342/2011
DISPÕE SOBRE A DESTINAÇÃO PREFERENCIAL AOS PORTADORES DE NECESSIDADES
ESPECIAIS PERMANENTES E OS IDOSOS DAS UNIDADES HABITACIONAIS LOCALIZADAS EM
ANDAR OU PAVIMENTO COM MELHORES CONDIÇÕES DE ACESSO, DESDE QUE
REGULARMENTE INSCRITOS NOS PROGRAMAS DE HABITAÇÃO DO DISTRITO FEDERAL E
DÁOUTRAS PROVIDÊNCIAS.
AUTOR: Dep. Cláudio Abrantes
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admissibilidade na forma do substitutivo aprovado pela CAFM

12 -PL 651/2011
ESTABELECE DIRETRIZES PARA A PROMOÇÃO DA ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL NAS ESCOLAS
DA REDE DE ENSINO DO DISTRITO FEDERAL
AUTOR: Dep. JoeVaile
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admtssfbiridade

13 -PL 781/2012
INSTITUI A POLÍTICA DISTRITAL DESAÚDE BUCAL NOÂMBITO DO DISTRITO FEDERAL E
DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
AUTOR: Dep. Washington Mesquita
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admissibilidade na forma da emenda supressiva do relator
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14-PL 1033/2012 _ .
DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE PUBLICAÇÃO PERIÓDICA DO CARDÁPIO DA
MERENDA ESCOLAR EM TODAS AS UNIDADES ESCOLARES DA REDE PÚBLICA DE ENSINO
DO DISTRITO FEDERAL
AUTOR: Dep. Joe Valle
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admissibilidade

15-PL 1147/2012 . . .
DISPÕE SOBRE AOBRIGATORIEDADE DA DIVULGAÇÃO DE INFORMAÇÕES RELATIVAS A
PROMOÇÃO OU PATROCÍNIO DE EVENTOS ARTÍSTICOS, CULTURAIS EESPORTIVOS COM
RECURSOS PÚBLICOS EDÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
AUTORA: Dep. Eliana Pedrosa
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admissibilidade

16-PR 28/2007
ALTERA O ARTIGO 99 DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO
FEDERAL
AUTOR: Dep. Regutree outros
RELATORA: Dep. Eliana Pedrosa
PARECER: Inadmissibilldade

Paulo Edoafdo Pinto de Almeida
{^^^Secretário- CCJ

Matrícula n.° 16755-10

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS

DOC0045922013

Convocação da 2a Reunião Ordinária

De ordem do Senhor Presidente da Comissão de Economia,
Orçamento e Finanças, Deputado Rôney Nemer, convocamos
os membros desta Comissão, para a 3a Reunião Ordinária, a
realizar-se no dia 09 de abril, terça-feira, às 10h, na Sala de
Reunião das Comissões.

Brasília, 04 de abril de 2013

Getúlio Jç
Secretário da Comissão i

jsé R. Pernambuco
Economia, Orçamento e Finanças

Pauta da 3* Reunião Ordinária da Comissão do Economia Orçamento e Finança»

Data: 09 de Abril da 2013, às IftOOh

Local: Sala da reunião daa Comissões

ttetn I - Dos Comunicados

Kera II - Da Pauta - Matérias para discussão o votação

01 - Leitura o aprovação das Atas da 2* Reunião Ordinária a 2» Reunião Extraordinária da

2013.

02 - Proleto do Lei N" 141872013

Autoria] Podar Executivo

Rataton Deputado RAney Ncm«r

Ementa: DISPÕE SOBRE MEDIDAS RELATIVAS A COPA DAS CONFEDERAÇÕES DA FIFA
2013 E A COPA DO MUNDO DA FIFA 2014, NO DISTRITO FEDERAL, E DÀ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.

Paiecari Pala admtssIbitMada • aprovação

03 - Proleto da Lal N-141872013

Autoria! Podar Exacutlvo

Ralston Daputado Ronay Nemer

Ementai ALTERA A LEI M* 1.254, DE 0 DE NOVEMBRO DE 1990, A LEI N* 3.311, DE 21 DE

JANEIRO DE 2004, A LEI N* 4^76, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2008, A LEI N* 9.017, DE 18 DE

JANEIRO DE 2013, A LEI N* 3.018, DE 18 DE JANEIRO DE 2013, E DA OUTRAS
PROVIDENCIAS.

Parecer: Pala admissibilidade o aprovação

04 - Proloto da Lal N'1318/2012

Autortai Podar Exacutlvo

Relaton Deputado Ronoy Nemer

Ementai DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO DA ORATIFICAçAO DE MOVIMENTAÇÃO TEMPORÁRIA
PARA SERVIDORES E EMPREGADOS DOS QUADROS EFETIVOS DO DISTRITO FEDERAL

Pareceri Pala admlsslbmdade a aprovação

05 Preloto de Lal Complementar N'63/2013

Autortai Poder Executivo

Relaton Deputado Ronay Nemer
Ementa: ALTERA A LEI COMPLEMENTAR M*704, DE 18 DE JANEIRO DE 2005, QUE CRIA O
FUNDO PARA A OERAÇAODE EMPREGO E RENDADO DISTRITO FEDERAL, ALTERA O f 2*.
DO ART.25, DALEI 3.198,DE29 DE SETEMBRO DE 2003EDAOUTRAS PROVIDENCIAS
Parecer: Pela admlssIMTIrlada o aprovação

06- Indicação n'0609/2013

Autoria: Deputado Evandro Garla
Ementa: SUPERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO

DISTRITO FEDERAL, PROVIDENCIAS PARAPAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DAQN14 E
CONJUNTO 2, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO ll-RA XXI.

07- Indicação n-9644/2013

Autoria! Deputado Olair Francisco
Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A REVITALIZAÇÃO DA FAIXA DE PEDESTRES LOCALIZADA NA
QUADRA 06, BLOCO A, EMFRENTE AOS LOTES03/10, REGlAO ADMINISTRATIVA DE
BRAZLANBIA • RA IV.

08- Indicação n'9716/2013

Autoria: Deputado Olair Francisco
Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A IMPLANTAÇÃO DEFAIXA DEPEDESTRE EM FRENTE A QE13
CONJUNTO E S/N-GUARAII, REGlAO ADMINISTRATIVA DOGUARA-RA X

09- Indicação n'9717/2013

Autoria: Deputado Olair Francisco
Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERALDETRAN-DF,A IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NA QE 40 RUA 11 EM
FRENTE AO LOTE 14-GUARA ti, REGlAO ADMINISTRATIVA DO GUARA-RA X.

10- Indicação n,9718/2013

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERALDETRAN-DF,A IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE EM FRENTE AO SETOR
DE OFICINAS DO GUARÁ II, REGlAO ADMINISTRATIVA DO GUARA-RA X.

11. Indicação n'9719/2013

Autortai Deputado Olair Francisco
Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE

OBRAS, A REVITALIZAÇÃODOS BANCOS DECONCRETOEXISTENTES NA PRAÇA DAQE
28 EMFRENTE AO CONJUNTO K DOGUARÁ II, REGlAO ADMINISTRATIVA DO GUARA-RA

X.

12. Indicação n'9723/2013

Autoria: Deputado Olair Francisco
Ementa: SUGERE PROVIDENCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DETRANS-

TRANSPORTEURBANODODF,A REVITALIZAÇÃO DAS PARADAS DEÔNIBUS
LOCALIZADAS NO GUARÁ I, REGlAO ADMINISTRATIVA DOGUARA-RA X.
13. Indicação n'9723/2013

Autoria: Doputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE

OBRAS, A IMPLANTAÇÃO DEUMALOMBADA NA QE 38 CONJUNTOI-GUARA II, REGlAO
ADMINISTRATIVA GUARA-RA X

14- Indicação n'9728/2013

Autortai Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A PINTURADAS VAGAS DOESTACIONAMENTOPÚBLICA
LOCALIZADO NA QE 38 AE FRENTE AO LOTE 07 DO GUARÁ II, REGlAO ADMINISTRATIVA

DO GUARA-RA X

15- Indicação n'9729«013

Autoria: Deputada Luzia de Paula

Ementai SUGERE PROVIDENCIAS AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETARIO DE

ESTADO DETRANSPORTES DO DISTRITO FEDERAL, PARA A INSTALAÇÃO DE ABRIGOS
NAS PARADAS DE ÔNIBUS NA COLÔNIA AGRÍCOLA 28 SETEMBRO, REGIÃO

ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA-RA III.

18- Indicação ^9730/2013

Autoria: Deputada Luzia da Paula

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETARIO DB

ESTADO DETRANSPORTES DO DISTRITO FEDERAL, PARA A INSTALAÇÃO DE ABRIGOS
NAS PARADAS DE ÔNIBUS DA RODOVIA DF 190, ENTRE O SETOR HABITACIONAL ÁGUA

QUENTE E O NÚCLEO RURAL LAJE DA JIBÓIA DA REGlAO ADMINISTRATIVA DE

SAMAMBAIA • RA XIL

17. Indicação n-9731/2013

Autoria: Deputada Luzia de Paula

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETARIO DB

ESTADO DE TRANSPORTES DO DISTRITO FEDERAL, PARA A INSTALAÇÃO DE ABRIGOS

NAS PARADAS DE ÔNIBUS DA RODOVIA DF 190, ENTRE OS NÚCLEOS RURAIS BOA
ESPERANÇA E LAJE DA JIBÓIA DA REGlAO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA DL
18- Indicação n*9734/2013

Autortai Deputada Aríete Sampaio

Ementai SUGERE AO GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGENS - DER-OF, ADOÇÃO DE MEDIDAS DE

SEGURANÇA PARA USUARIOS QUE AOUAROAM AS MARGENS DA DF-O03, O INGRESSO AO

PARQUE NACIONAL DE BRASÍLIA, CONHECIDO COMO ÁGUA MINERAL, PRINCIPALMENTE
EM SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS.

19- Indicação n«9823/2013

Autortai Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE

OBRAS DODISTRITOFEDERAL, A REFORMADOTERMINAL RODOVIÁRIODA REGlAO
ADMINISTRATIVA DE BRAZLANOIA-RA IV.

20- Indicação n'882472013

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS-

TRAN3PORTE URBANO DO DF,A REVITALIZAÇÃO DAS PARADAS DE ÔNIBUS
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LOCALIZADAS AO LONGODA DF080, UOAÇAO ENTRETAGUATINGAE BRAZLANDIA.
21- Indicação n'10028/2013

Autoria: Deputado ProMarael Batista

Bmentai SUGERE, AO PODER EXECUTIVO, A REALIZAÇÃO DE MELHORIAS NO SISTEMA
DBTRANSPORTE PÚBLICO COLETIVO,ESPECIALMENTE A IMPLANTAÇÃO DBSERVIÇO DE
LOCAÇÃO DEBICICLETASNAS ESTAÇÕES DOMETRÔ,O FUNCIONAMENTO
ININTERRUPTO DE UNHAS DE ÔNIBUS E DO METRÔ - TRANSPORTE 24 HORAS POR DIA -

E A DISPONIBILIZAÇAO DE UM TRANSPORTE MAIS EFICIENTE PARA OS CONSUMIDORES
B TRABALHADORES DOS RAMOS DE COMERCIO E SERVIÇO NOTURNOS - PROJETO ROTA

INTERBARES

06. Indicação n'10029/2013

Autoria: Deputado ProMsrael Batista
Ementai SUGERE AO»CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO AO

SECRETARIO DE SAÚDE NO SENTIDO PROMOVER A NOMEAÇÃO DOS APROVADOS NO
CONCURSO PÚBLICO PARA O CARGO DE ESPECIALISTA EM SAÚDE - FISIOTERAPEUTA,
PARA SUPRIR A CARÊNCIA DA SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE DO DISTRITO

FEDERAL.

22. Indicação n'10030/2013

Autortai Deputado DrJHIchel

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO O ENVIO DE MENSAGEM COM PROPOSTA DE LEI

CRIANDO GRATIFICAÇÃO PARA OS SERVIDORES QUE EFETIVAMENTE EXERÇAM SUAS

ATIVIDADES NOS PRONTO-SOÇORROS DAREDEPÚBLICA DESAÚDEDODISTRITO
FEDERAL.

23. Indicação n'10043/2013

Autoria: Deputado Raad Massouh

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DO DFTRANS, A

IMPLANTAÇÃO DEUMTERMINAL RODOVIÁRIO NA ESTÂNCIAV DEPLANALTINA, NA
REGlAO ADMINISTRATIVA DB PLANALTINA - RA VI.

24. Indicação n'10047/2013

Autoria: Deputado Evandro Garla

Bmenta: SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE ÁGUAS CLARAS JUNTO AO DEPARTAMENTO DE
TRANSITO-OETRAN, PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE FAIXAS DE PEDESTRES E
QUEBRA-MOLAS NA AVENIDAVEREDA DACRUZ, PRÓXIMOA ESQUINACOMA AVENIDA
PAUBRASILEMFRENTE A ESCOLACINEM, NA REGlAOADMINISTRATIVA DBAOUAS
CLARAS-RA XX

25- Indicação n'1005S«013

Autoria: Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO

DISTRITO FEDERAL,PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA QUADRA 17
CONJUNTO B, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO- RA V.
28- Indicação ^10061/2013

Autoria: Deputado Evandro Garta

Ementa: SUGERE A SECRETARIA DEOBRASDO DISTRITO FEDERAL, ATRAVÉSDA
NOVACAPPROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DEASFALTO NO NÚCLEO RURAL DE
SOBRADINHO DOSMELOS NO KM 5, 3 DARODOVIADF250 CAPÃODAONÇA, REGlAO
ADMINISTRATIVA DO PARANOA - RA VII.

27. Indicação n'10063/2013

Autoria: Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO AO DFTRANS NO

SENTIDO DE IMPLANTAR UMA UNHA DE ÔNIBUS PARA ATENDER A COMUNIDADE DE

CANDANGOLANDIA NO TRECHO QUE ESPECIFICA.

28- indicação ^10064/2013

Autortai Deputado Evandro Garta

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO AO DFTRANS NO

SENTIDO DE IMPLANTAR UMA UNHA DE ÔNIBUS PARA ATENDER A COMUNIDADE DO

GRANDE COLORADO, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO- RA V.
29- Indicação n-10089/2013

Autortai Deputado Evandro Garta

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO AO DFTRANS NO

SENTIDO DE IMPLANTAR UMA UNHA DE ÔNIBUS PARA ATENDER A COMUNIDADE DO

SETOR P, SUL, DA CEILANDIA, NO TRECHO QUE ESPECIFICA.

30- Indicação n-10071/2013

Autortai Deputado Evandro Garla

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO

DISTRITO FEDERAL, PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICADAQUADRA 10
CONJUNTO D, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO- RA V.
31. indicação n'10073/2013

Autortai Deputado Dr.MIcbe!

Ementai SUGERE A COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL-

NOVACAP, A CONSTRUÇÃO DEESTACIONAMENTO NA RUA DOLAGO, LOCALIZADA NA
REGlAO ADMINISTRATIVA DE BRAZLANDIA-RAIV.
32- Indicação »'1007B/2Q13

Autortai Deputado Olair Francisco

EmentaiSUGERE PROVIDÊNCIAS AOPODER EXECUTIVO, ATRAVÉS DANOVACAP, PARA
RESTAURAÇÃO DO ASFALTO DAS QUADRAS QS02 EQS04 DO RIACHO FUNDO I,REGlAO.
ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO I- RA XVII.

33- Indicação n-10082/2013

Autortai Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, PARA

RECAPEAMENTO ASFALTICO DO SETOR DB CHÁCARAS KANEGAE DO RIACHO FUNDO I,

REGlAO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO I- RA XVII.

34- Indicação n'10034/2013

Autoria: Deputada Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE

OBRAS DODISTRITOFEDERAL, A CONSTRUÇÃO DEUMACICLOVIANO CALÇAOAO DO
RIACHO FUNDO I, ENTRE AS QDS DA QS 16, QS 04, QS 02 E QN 01, REGlAO

ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO I- RA XVII.

35- Indicação n-10090«013

Autortai Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO

DEOBRAS DO DISTRITOFEDERAL,A REVITALIZAÇÃO DOESTACIONAMENTOPÚBUCA
DAS QUADRAS QS 04 E QS 02, REGlAO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO - RA XVII.

36- Indicação n'10091/2013

Autortai Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF INSTALAÇÃO DESINALIZAÇÃO DETRANSITO NA QS 02 B 04 DO
RIACHO FUNDO L REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO I- RA XVtl.

37- Indicação ^10088/2013

Autortai Deputado Joe Vallo

Ementai SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE
ENVIAR A CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL PROJETO DE LEI QUE

REESTRUTURE A CARREIRA DE ODONTOLOGISTAS.

38- Indicação n'10100/2013

Autortai Deputado Washington Mesquita, Agaciel Mala ,Roberio Negreiros o outros

Ementai SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL,

POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE, O IMEDIATO ENVIO DO
REQUERIMENTO N* 12/47889 PARA A PROCURADORIA DO DISTRITO FEDERAL PARA

ELABORAÇÃO DO PARECERSOBRE A POSSIBIUDADEEVIABIUDADE JURÍDICADO
APROVEITAMENTO DOS APROVADOS PARA O CARGO DE TÉCNICO EM SAÚDE DA

CARREIRA DE ASSISTÊNCIA PÚBUCA A SAÚDE SES/8AMU, DO QUADRO DE PESSOAL DO
DFNA ESPECIAUDADE DB MOTORISTA, COM A REALIZAÇÃO DE NOVA PROVA PRATICA.
39- Indicação n'10103/2013

Autortai Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

ESTADO DETRANSPORTE DO DISTRITO FEDERAL, PARA IMPLANTAÇÃO DE PARADA DE
ÔNIBUS NA QNL 16 VIA 19, REGlAO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA - RA III.
40- Indicação n'10104/2013

Autortai Deputado Olair Freadaco

Ementa: SUGEREPROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DANOVACAP, PARA
RECAPEAMENTO ASFALTICO DA VIA LOCALIZADA NA QR 431 CONJUNTO 09, REGlAO
ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RA XII.

41- Indicação r.10115/2013

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERALDETRAN-DF,MANUTENÇÃODE SINALIZAÇÃO DETRANSITO NA QN 05 E QN 03
DO RIACHO FUNDO I RA • XVII.

42- Indicação n'10124/2013

Autoria: Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO

DISTRITO FEDERAL , PROVIDÊCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICADA DF150,VIA DB
UOAÇAODOCONDOMÍNIO SETORDEMANSÕESA SOBRADINHO, NA REGlAO
ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO-RA V.

43- Indicação n'10133/2013

Autoria: Deputado Evandro Garta

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO

DISTRITOFEDERAL, PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA QD
03CONJUNTO C, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO-RA V.
44. Indicação n'10137/2013

Autortai Doputado Evandro Garla

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO

DISTRITO FEDERAL, PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICADOCÓRREGO DO
ARROZAL, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO-RA V.
45- Indicação n'10138/2013

Autoria; Deputado Evandro Garta

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS OO

DISTRITOFEDERAL, PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DAVILA BASEVI
AR 02-LAOO OESTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO-RA V.
46- Indicação w'10140/2013

Autoria: Deputado Evandro Garta

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL , PROVIDÊCIASPARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA QMS 48 SETOR
OE MANSÕES, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DB SOBRADINHO-RA V.
47- Indicação n'10143/2013

Autortai Deputado Evandro Garla

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE

ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL, NO SENTIDO DE CONSTRUIR

ESTACIONAMENTO INTERNO E EXTERNO COM CALÇADAS NA ESCOLA CLASSE 14 NO AR

19 CONJUNTO 07 LOTE 01, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO-RA V.

48- Indicação n'10137/2013

Autortai Deputado DrJMcbet

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVODODISTRITO FEDERAL,PORINTERMÉDIO DA
SECRETARIA DBESTADO DEOBRAS,O ASFALTAMENTO DAENTRADA DAESTÂNCIA I,
PARTINDO DA DF• 128, ENTRE A ESTÂNCIA I E ESTÂNCIA IV, NA REGlAO
ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - DF, RA - VL
49- Indicação n'10160/2013

Autoria: Deputado Dr.MIchel

Ementa: SUGERE AOEXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL,
POR INTERMÉDIO DASECRETARIA DEESTADO DEOBRAS,O ASFALTAMENTO DO
CONDOMÍNIO GUIRRAS(PRADO), LOCALIZADO NA REGlAOADMINISTRATIVA DE
PLANALTINA DF, RA • VL

50- Indicação ^10161/2013

Autoria: Deputado DrJHchel

Ementa: SUGEREAO PODEREXECUTIVODODISTRITO FEDERAL,PORINTERMÉDIO DA
SECRETARIA DEESTADO DEOBRAS, O RECAPEAMENTO DA DF- 345, DO
ENTRONCAMENTO OA BR • 020 ATÉ A DIVISADODISTRITOFEDERAL COMO ESTADO DE
OOIAS.

51- Indicação n'10163/2013
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Autortai Deputado Joe Valle
RjOarüaj SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE
ENVIAR ACÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL PROJETO DE LEI QUE
REESTRUTURE ACARREIRA DE POLÍTICAS PÚBUCAS EGESTÃO OOVERNAMENTAL COM
AINSTITUIÇÃO DO PLANO DE CARGOS, DE CARREIRA EREMUNERAÇÃO DOS
SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA, AUTARQUIAS EFUNDAÇÕES PÚBUCAS DO
DISTRITO FEDERAL.

82. Indicação n'10164/2O13

Autortai Deputado Joe VaUe
Ementa, SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO AO
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS ERODAGEM - DER - NO SENTIDO DE DUPUCAR O
TRECHO DA DF 001 .QUE UGA APOLÍCIA RODOVIÁRIA FEDERAL/MARINHA AO BALÃO DE
UNAÍ/PAPUDA.

^ê^

Brasília, 04 de Abril 2013

(amo
IOSE R. PERtGETÚUO JOS* R. PERNAMBUCO

Comissão de Economia Orçamento o Finanças

SECRETARIO

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

COMISSÃOde DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL,
CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE e TURISMO

DESIGNAÇÃO DERELATORIA

De ordem do Excelentíssimo Senhor Presidente da Comissão de
Desenvolvimento Econômico Sustentável, Oênda, Tecnologia, Meio Ambiente e
Turismo, Deputado Robério Negreiros, nos termosdo art 90, inciso I e art 162,§
Io, inciso VI do Regimento Interno, informo que a proposição relacionada foi
distribuída ao membro desta Comissão, para proferir parecerem regime de urgência:

Deputado
Robério

Negreiros

FábijfljUira
Secretário)•ífipESCTMAT

RESULTADO DEPAUTA DA1» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DATERCEIRA SESSÃOLEGISLATIVA,
DASEXTA LEGISLATURA, DACOMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL,
CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO, REALIZADA EM03/04/2013,14h.

I-COMUNICADOS

II • APROVAÇÃO DOCALENDÁRIO DEREUNIÕES 2013
APROVADO

m • MATÉRIAS PARADISCUSSÃO EVOTAÇÃO:

- IHTURA DA ATA DA 5»REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 29/08/201%
- LEITURA DAATADA 7* REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 10/10/2012;
• IHTURADAATADA8» REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 24/10/2012;
- ISTURADAATADA9*REUNIÃO ORDINÁRIA, REAUZADA EM 21/11/2012;
• LEITURA DAATA0A 7» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM 10/10/2012;
• LEITURA DAATADA8» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, REAUZADA EM 17/10/2012;
• LEITURADAATA DA9» REUNIÃOEXTRAORDINÁRIA, REAUZADAEM LV11/2012;
• LEITURA DAATADAAUDIÊNCIA PÚBLICA- ESTUDO DEIMPACTO DEVIZINHANÇA - EIV, REAUZADA EM 10/09/2012;
-LEnURAOAATAMAUTJlÊNCttPÚOUCA-ARíMÇÍO O) DIRETOR W
• LEITURA DAATAOAAUDIÊNCIA PÚBUCA - PATOLOGIA DASCONSTRUÇÕES, REALIZADA EM 19AVMU;
- LEITURA DAATADAAUDIÊNCIA PÚBUCA - LEICOMPLEMENTAR W> 52/2012,REAUZADA EM26/11/2012;
- IHTURA DAATADAAUDIÊNCIA PÚBUCA - LS COMPLEMENTAR N»52/2012,REAUZADA EM 29/11/2012;
- LEITURA DAATADAAUDIÊNCIA PÚBUCA - LH COMPLEMENTAR N»52/2012,REAUZADA EM04/12/2012;
- LEITURA DAATADAAUDIÊNCIA PÚBUCA - LH COMPLEMENTAR N»S2/2012,REAUZADA EM07/12/2012;
- LEITURA DAATADAAUDIÊNCIA PÚBUCA - LH COMPLEMENTAR N»52/2012, REAUZADA EM10/12/2012;
A£BOVAOAS

1) IND 7372/2012
Autoria:Deputado Joe Valle
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO AO INSTITUTO DO MEIO AMBIENTE
E DOSRECURSOS HÍDRICOS DODISTRITOFEDERAL - BRASÍLIA AMBIENTAL - IBRAM E COMPANHIA DE

' SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITOFEDERAL - CAESB, NO SENTIDO DE INSTALAR PONTOS D£
ÁGUA POTÁVEL NO PARQUE ECOLÓGICO LUIZ CRULS LOCALIZADO NA REGlAO ADMINISTRATIVA DO
NÚCLEO BANDEIRANTE • RAVUL
APROVADA

2) MD 7756/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE A NOVACAP A PODA DE ÁRVORES NA AV. PRINCIPAL DO SETOR M NORTE NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA DL

APROVADA

3) IND 8459/2012
Autoria: Deputado OuuV Francisco

. SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO Ã NOVACAP PARAREVITALIZAÇÃO E LIMPEZA
DASBOCAS DELOBO LOCALIZADAS NA QUADRA 411, REGlAO ADMINISTRATIVA DESAMAMBAIA- RA
XTL

APROVADA

4) IND 8769/2012
Autoria: Deputada EUans Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO
DE OBRAS E DA COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL - CAESB, O
NIVELAMENTO E A COLOCAÇÃO DETAMPAS NAS BOCAS DELOBO LOCALIZADAS NAAVENIDA SAMDU
NORTE, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA - RALU.
APROVADA

5) IND 8771/2012
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, A MELHORIA DA ILUMINAÇÃO DA dCLOVIA DO PISTÃO NORTE, NA
REGIÃOADMINISTRATIVADETAGUATINGA - RA DX
APROVADA

6) IND 8810/2012
Autoria: Deputada LHutneRoriz
RE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO 00 INSTITUTO DO MEIO
AMBIENTE E DOS RECURSOS HÍDRICOS DO DISTRITO FEDERAL - IBRAM A CRIAÇÃO DE UM PARQUE
ECOLÓGICO NAS PROXIMIDADES OATORRE DIGITAL DE BRASÍLIA.
APROVADA

7) IND 8915/2012
Autoria: Deputado Dr. MIchd
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA DE
SANEAMENTO AMBIENTAL 00 DISTRITO FEDERAL • CAESB, A IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE ÁGUA
POTÁVEL NO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL PARAÍSO, LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO
GAMA-RAH.

AffiQVADA.

8) IND 8916/2012
Autoria) Deputado Dr. Michel
SUGERE AOEXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, PROVIDENCIAS NO SENTIDO DE INSTALAR ILUMINAÇÃO
PÚBUCA NO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL PARAÍSO, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DOGAMA, RA- H
APROVADA

9) IKD 8917/2012
Autoria: DeputedoDr. Michel
SUGERE AOEXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL 00 DISTRITO FEDERAL - CAESB, A EXECUÇÃO DAS OBRAS
DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO NO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL PARAÍSO, LOCALIZADO NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DO GAMA, RA- ü.
APROVADA

10) IND 8918/2012
Autoria: Deputado Dr. Michel
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS, A
IMPLANTAÇÃO DE REDE DE ÁGUAS PLUVIAIS NO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL PARAÍSO, LOCALIZADO
NA REGIÃOADMINISTRATIVA DOGAMA- RA U.
AffiQVADA.

11) IND 8921/2012
Autoria! Deputado Dr. Michel
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DODISTRITO FEDERAL • CAESB, A EXECUÇÃO DAS OBRAS

DE ESGOTO SANITÁRIO NO CONDOMÍNIO CHÁCARA BURITI, LOCALIZADO NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO H,RA- XXVL SUGERE AOEXCELENTÍSSIMO
APROVADA

12) IND 8953/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO INSTITUTO BRASÍLIA AMBIENTAL - IBRAM,
FISCALIZAÇÃO NAS ÁREAS AMBIENTAIS DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RAXIL
APROVADA

13) IND 8964/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDENCIAS AOPODER EXECUTIVO ATRAVÉS DANOVACAP, PARA PROMOVER OCORTE DO
MATO ALTO NA QNM 03E05,REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RAK.
APROVADA

14) IND 8965/2012
Autoria: Deputado Olslr Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, QUE PROVIDENCIE A SUBSTITUIÇÃO DAS
TAMPAS DOS BUEIROS LOCALIZADOS NAQNM 03 EOS, REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILANDIA - RA
TX

APROVADA

15) IND 8977/2012
Autoria: Deputado OlairFrancisco _
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA DESOBSTRUÇÃO
DAS BOCAS DE LOBO LOCALIZADAS NA QNN 11,REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CETLÃNDIA-RA K.
APROVADA

16) IND 8996/2012
Autoria: Deputado Ounr Francisco
SUGERE PROVIDENCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO k NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DASBOCAS DELOBO LOCALIZADAS NAQR431, REGlAO ADMINISTATrVA DESAMAMBAIA-RA
xn.
APROVADA

17) IND 8997/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, PARA PROMOVER A
REVITALIZAÇÃO DA ÁREA LOCALIZADA NA QR 431 CONJUNTO 08 EM FRENTE AO LOTE 01, REGIÃO
ADMINISTATIVA DE SAMAMBAIA-RA XO.
APROVADA

18) IND 9055/2012
Autoria] Deputado Robério Negreiros
SUGERE AO PODER EXECUTIVO A EDIÇÃO DE DECRETO PARA ALTERAÇÃO DO DECRETO N°32.119, DE
26 DE AGOSTO DE 2010QUE REGULAMENTA ECONSOLIDA OS DISPOSITIVOS DALO N°4.269, DE 15
DE DEZEMBRO DE 2008.

APROVADA

19) WD 9058/2012
Autoria: Deputado Joe VaBe ,_
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA ENERGÉTICA DE
BRASÍLIA - CEB, NO SENTIDO DE REALIZAR E IMPLANTAR PROJETO DEILUMINAÇÃO PUBLICA NO
NÚCLEO RURAL DOCÓRREGO DOURUBU NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DOLAGO NORTE • RAXVm.
APROVADA

20) IND 9059/2012
Autoria: Deputado Joe Valle
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DESANEAMENTO DO
DISTRITO FEDERAL - CAESB, NO SENTIDO DE PROMOVER A REGULARIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DE
ÁGUA POTÁVEL NA ESCOLA CLASSE INCRA VI NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE BRAZLÁNDIA - RATV.
APROVADA
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21) 1X0 9060/2012
Autoria: Deputado Soe Vaue
SUGERE AOCHEFE 00 PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO Á COMPANHIA DESANEAMENTO DO
DISTRITO FEDERAL - CAESB, NO SENTIDO DEPROMOVER A REGULARIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DE
ÁGUA POTÁVEL NA ESCOLA CLASSE NATUREZA, NO NÚCLEO RURAL CAPÃO DA ERVA, NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DOPARANOÁ - RAVTL
APROVADA

22) IND 9061/2012
Autoria! Deputado Joo Valle
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO À COMPANHIA DESANEAMENTO 00
DISTRITO FEDERAL - CAESB, NO SENTIDO DE PROMOVER A REGULARIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DE
ÁGUA POTÁVEL NAESCOLA CLASSE SÃO GONÇALO, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA
VL

APROVADA

23) IND 9074/2012'
Autoria* Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL, QUE
PROMOVA REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA AO LADO DA ESCOLA CLASSE 02LOCALIZADA NA QE 02
S/N, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ - RA X.
APROVADA

24) WD 9075/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DAS BOCAS DELOBO LOCALIZADAS NAQR431, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA -
RAXLV

APROVADA

25) WD 9215/2012
Autoria. Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO QUINTAS DO AMANHECER, NACIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVI
APROVADA

26) IND 9216/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NA HORTA COMUNITÁRIA, NA CIDADE DE PLANALTÍNA-DF, RAW
APROVADA

27) IND 9217/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO NÚCLEO RURAL DVO, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

28) IND 9218/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO VTVENDAS NOVA PETRÓPOUS, NA CIDADE DE PLANALTINA-DF, RA
VI

APROVADA

29) IND 9219/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DEESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO VILA FELIZ, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

30) IND 9220/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NOCONDOMÍNIO MANSÕES DOAMANHECER, NACIDADE DEPLANALTINA-OF, RAVI
APROVADA

31) IND 9221/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO VALE DO SOL, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

32). IND 9222/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO PRIVE RESIDENCIAL, NA CIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

33) IND 9223/2012
Autoria: Deputado Qáurfte Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO ESTÂNCIA V, NACIDADE DEPLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

34) IND 9224/2012
Autoria! Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DEOBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DEESGOTO NO MÓDULO RURAL MESTRE DARMAS, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

35) IND 9226/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abi antes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO MANSÕES DO AMANHECER, NACIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVI
APROVADA

36) IND 9227/2012
Autoria! Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO OE
REDE OEESGOTO NO CONDOMÍNIO MESTRE DARMAS B, NACIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVI
mseantí

37) IND 9228/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DEESTADO DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO QUINTAS DO AMANHECER D, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RA
VI
APROVADA

38) IND 9229/2012
Autoria? Deputado Otfturito Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DEESTADO DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO PARQUE MÔNACO, NA CIDADE OE PLANALTINA-OF, RAVI
APROVADA

39) WD 9230/2012
Autoria:DeputadoCláudioAbrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DEESGOTO NOCONDOMÍNIO PORTAL DOAMANHECER L NACIDADE DEPLANALTINA-OF, RAVI
AJEBOyADA.

40) IND 9231/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DEESTADO DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DEESGOTO NOCONDOMÍNIO PORTAL DOAMANHECER U, NACIDADE DEPLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

41) IND 9232/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO PORTAL DO AMANHECER V, NACIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVI
APROVADA

42) IND 9233/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
GERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO MESTRE DARMAS, NACIDADE DEPLANALTINA-OF, RAVI
APROVADA

43) DID 9234/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO NOVA ESPERANÇA, NACIDADE DEPLANALTINA-OF, RAVI
APfiOVADA.

44) IND 9235/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DEESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO FLAMBOYANT, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

45) IND 9236/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO VENEZA LII EHJ,NACIDADE DEPLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

46) IND 9237/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DODISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDEDEESGOTO NO SETOR VIU DIMAS, NA CIDADEDE PLANALTINA-DF, RAVI
APROVADA

47) IND 9238/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO SETOR RECANTO FELIZ. NA CIDADE DE PLANALTINA-OF, RA VL
APROVADA

48) «D 9239/2012
Autoria; Deputado etfKwfto Abriifttri
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO SAN SEBASTIAN, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVL
APROVADA

49) IND 9240/2012
Autorias Deputado CJ£uq*1oAlrT#ntT^
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO OE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO SAMAUMA, NACIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVL
APROVADA

50) IND 9241/2012
Autoria: Deputado Cláudia Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDEDE ESGOTO NA BICA DO DER, NA CIDADEDEPLANALTINA-OF, RA VL
APROVADA

51) IND 9242/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDEDE ESGOTO NO SETOR RESIDENCIALOESTE, NA CIDADEDE PLANALTINA-DF, RA VL
APROVADA

52) DÍD 9243/2012
Autoria! Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO SANTA MÔNICA, NACIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVL
APROVADA

53) IND 9244/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO NOSSO LAR, NA CIDADE DE PLANALTINA-OF, RAVL
APROVADA

54) IND 9245/2012
Autoria! Deputado CTéutflo Abrantff
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO CACHOEIRA, NA CIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVL
APROVADA

55) IND 9246/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETARIO DOESTADO DE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NAS QUADRAS 167, 168 E 169 DA RUA BERNARDO SAYÃO, NA CIDADE DE
PLANALTINA-OF,RA VL
APROVADA

56) IND 9247/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL AIMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NA QUADRA 94,DA RUA PARÁ, SETOR SUL, NA CIDADE DE PLANALTINA-DF, RA VL
APROVADA

57) IND 9248/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ÁGUA EESGOTO NO NÚCLEO RURAL QUINTAS DO MARAN>IÃO, NA CnJAOE M PLAJULTOA-
DF.RAVL
APROVADA
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58) WD 9249/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IhtPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NAESTÂNCIA PLANALTINA, NACIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVL
APROVADA

59) WD 9250/2012
Autoria! Deputado fláutfto Mnantgs
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NAS QUADRAS 129,130 E131 DA AV. INDEPENDÊNCIA, NA CIDADE DE PLANALTINA-
DF,RAVL
APROVADA

60) WD 9251/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrautes
SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTO NO CONDOMÍNIO SARANDY NA CIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVI.
APROVADA

61) WD 9254/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AOSENHOR SECRETÁRIO DO ESTADO OE OBRAS 00 DISTRITO FEDERAL A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ÁGUA EESGOTO NO NÚCLEO TAQUARA, NA CIDADE DE PLANALTINA-DF, RAVL
APROVADA

62) IND 9274/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDENCIAS JUNTO A ADMINISTRAÇÃO 00 SOA, NO
SENTIDO DE PROMOVER A REGULARIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DE ÁGUA EA INSTALAÇÃO DE REDE
OE ESGOTOS NA QUADRA 07,SETOR OESTE DA CIDADE ESTRUTURAL, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO
SOA- RA XXV.
APROVADA

63) WD9293/2012 /
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOCHEFE 00 PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO À COMPANHIA DE SANEAMENTO 00

DISTRITO FEDERAL - CAESB, NOSENTIDO DE PROMOVER A DESOBSTRUÇÃO DAGALERIA DE REDE DE
ÁGUAS PLUVIAIS LOCALIZADA NO SETOR NORTE DA CIDADE ESTRUTURAL, REGlAO
ADMINISTRATATIVA DO SOA - RA XXV.

APROVADA

64) WD 9294/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO À COMPANHIA DESANEAMENTO DO
DISTRITO FEDERAL - CAES8, NOSENTIDO DE PROMOVER A DESOBSTRUÇÃO DAGALERIA DEREDE DE
ÁGUAS PLUVIAIS LOCALIZADA NOSETOR OESTE OACIDADE ESTRUTURAL, REGlAO ADMINISTRATIVA
DO SOA- RA XXV.
APROVADA

65) WD 9295/2012
Autoria* Deputado Olair Francisco
SUGERE AOCHEFE 00 PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO ÀCOMPANHIA DE SANEAMENTO 00
DISTRITO FEDERAL - CAESB, NO SENTIDO DE PROMOVER A DESOBSTRUÇÃO DAGALERIA DE REDE DE
ÁGUAS PLUVIAIS LOCALIZADA NA VIA COMERCIAL DAS QUADRAS 02 E04 DA CIDADE ESTRUTURAL,
REGIÃOADMINISTRATIVADO SOA - RA XXV.
APROVADA

66) WD 9343/2012
Autoria: Deputada Ariete Sampaio
SUGERE AO GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE
SANEAMENTO AMBIENTAL 00 DETRITO FEDERAL - CAESB NO SENTIDO DE IMPLANTAR
KTOROMETROS INDIVIDUAIS NAS CASAS EAPARTAMENTOS DOS CONDOMÍNIOS DO BAIRRO JARDINS
MANGUEtRAL
APROVADA

67) WD 9364/2013
Autoria] Deputado Aoadd Mala
SUGERE AO EXCa£NTISSIMO SENHOR GOVERNADOR 00 DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO OA
CAESB - COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL, A INSTALAÇÃO DE
SISTEMA DE ESGOTO NOPORTO RICO, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SANTA MARIA - RAXHL
APROVADA

68) WD 9366/2013
Autoria: Deputado Agadd Mala
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, QUE CENTRALIZE
EXCLUSIVAMENTE NA CAESB - COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL, A
RESPONSABILIDADE PELO COMBATE AO ASSOREAMENTO DO LAGO PARANOÁ, BEM COMO, ACRIAÇÃO
DE UM PROGRAMA DE COMBATE AO ASSOREAMENTO E ACOMPANHAMENTO PERMANENTE.
APROVADA

69) WD 9378/2013
Autorias OtputMiia EÜana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBUCA NA QUADRA
POUESPORTTVA LOCALIZADA NAQUADRA 405, DAREGIÃO ADMINISTRATIVA 00 RECANTO DAS EMAS
-RAXV. .. "

APROVADA

70) WD 9379/2013
Autorias Deputada EBana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANJZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL • NOVACAP, A LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO

LOCALIZADAS NO PSUL, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RADC
APROVADA

71) WD 9380/2013
Autoria: Deputada EÜana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES LOCALIZADAS NA
EQNP 26/30, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA TX
APROVADA

72) WD 9382/2013
Autoria: Deputada EÜana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO OBTRJTO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO SERVIÇO DE LIMPEZA
URBANA - SLU, A LIMPEZA DIÁRIA DAS RUAS DAS QUADRAS QNRS 01 A 05, DA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DECEILANDIA - RA DL
APROVADA

73) WD 9383/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL 00 BRASIL- NOVACAP, AIMPLANTAÇÃO DE REDE DE DRENAGEM E
CAPTAÇÃO DE ÁGUAS PLUVIAIS EM TODAS ASQUADRAS QNRS 01A05,OA REGIÃO ADMINISTRATIVA
DE CEILANDIA-RAK.
APROVADA

74) WD 9384/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP, A ARBORTZAÇÃO DAS QUADRAS QNRS 01 A
05, DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE CETLANOIA • RADC
APROVADA

75) WD 9385/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO 00 DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL 00 BRASIL - NOVACAP, A REALIZAÇÃO DE SERVIÇO DE ROÇAGEM
NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA CLASSE 65, LOCALIZADA NAQNR 02, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA -RA Dt
APROVADA

76) WD 9386/2013
Autoria: Deputada EDana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP, A REALIZAÇÃO DE SERVIÇO DE ROÇAGEM
AO LONGO DA AVENIDA P3, LOCALIZADA NO SETOR P SUL, DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA-RADC
APROVADA

77) WD 9397/2013
Autortai Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA OA NOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP, A LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO
LOCALIZADAS NAEXPANSÃO DO SETOR O, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RADC
APROVADA

78) WD 9405/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGEREAO PODER EXECUTIVODO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DO SERVIÇO DE LIMPEZA
URBANA - SLU, ALIMPEZA DIÁRIA DAS RUAS, BECOS EÁREAS VERDES DA EXPANSÃO DO SETOR O,NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILANDIA - RA DC
APROVADA

79) WD 9412/2013
Autoria: Deputada EÜana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO SERVIÇO DE LIMPEZA
URBANA • SLU, A UMPEZA DIÁRIA DAS VIAS EÁREAS VERDES LOCALIZADAS NAS PROXIMIDADES DO
SETOR PRIVE, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RADC
APROVADA

80)IND 9415/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CEB, A INSTALAÇÃO OS EQUIPAMENTOS DA
REDE RESIDENCIAL DE FORNECIMENTO DE ENERGIA (PADRÕES) NO CONDOMÍNIO SERRA VERDE,
LOCALIZADO NO NÚCLEO HABITACIONAL NOVA COLINA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO •
RAV.

APROVADA

81) WD 9416/2013
Autoria: Deputada EDana Pedrosa
SUGERE AOPODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO OA CAESB, A INSTALAÇÃO DA REDE DE ESGOTO NA
VILA BASEVL LOCALIZADA NAREGIÃO DOGRANDE COLORADO, DF 001, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
SOBRADINHO-RA XXVI.

APROVADA

82) IND 9417/2013
Autoria: Deputado Dr. Michel
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CAESB, A INSTALAÇÃO DA REDE DE ÁGUA
POTÁVEL NA RUA D DO CONDOMÍNIO PETRÓPOLIS, LOCALIZADO NO SETOR HABITACIONAL NOVA
COLINA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO - RAV.
APROVADA

83)IND 9418/2013
Autoria; Deputado Dr. Michel
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CAESB, A INSTALAÇÃO DAS REDES DE ÁGUA
POTÁVEL E DE ESGOTOS NO CONDOMÍNIO CAFÉ PLANALTO, LOCALIZADO NO SETOR HABITACIONAL
BOA VISTA DF 150, REGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO • RAV.
APROVADA

84) IND 9419/2013
Autoria: Deputado Dr. Michel
SUGERE AOPODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CAESB, A INSTALAÇÃO DAS REDES DE ÁGUA
POTÁVEL EDE ESGOTOS NO CONDOMÍNIO SERRA VERDE, LOCALIZADO NAREGIÃO DO NOVA COLINA,
SOBRADINHO-RAV.
APROVADA

85) WD 9420/2013
Autoria! Deputado Dr. Michel
SUGERE AOPODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CAESB, A INSTALAÇÃO DE REDE DE ESGOTOS
NAREGIÃO DOGRANDE COLORADO, SOBRADINHO - RAV.
APROVADA

86) WD 9421/2013
Autoria! Deputado Dr. Mtchel . _ _
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CAESB, A INSTALAÇÃO DE REDE DE ESGOTOS
NO CONDOMÍNIO PARAÍSO, GAMA - RAQ.
APROVADA

87) WD 9422/2013
Autoria: Deputado Dr. Michel . ,
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CEB, AINSTALAÇÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO
PÚBUCA DA DF 275, NO TRECHO ENTRE OCONDOMÍNIO SERRA AZUL EAVILA RABELO, NO SETOR DE
MANSÕES DE SOBRADINHO, LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO - RA V.
APROVADA

88) WD 9423/2013
Autoria: Deputado Dr.Michel
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CEB, A SUBSTITUIÇÃO DO
TRANSFORMADOR/REBAIXADOR DE CORRENTE DA REDE DE ENERGIA INSTALADO NO CONDOMÍNIO
VERDE VALE, LOCALIZADO NADF 275,SOBRADINHO H- RAXXVL
APROVADA

89) WD 9426/2013
Autoria! Deputado Dr. Michel . .
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DA CEB, A SUBSTITUIÇÃO DO
TRANSFORMADOR/REBAIXADOR DE CORRENTE DA REDE DE ENERGIA INSTALADO NA AR 15,
SOBRADINHO • - RA XXVL
APROVADA

90) WD 9430/2013
Autoria Deputado Dr. Michel .
SUGERE AO PODER EXECUTIVO, POR INTERMÉDIO DO NOVACAP, AINSTALAÇÃO DE REDE DE COLETA
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DEÁGUASPLUVIAISDAAVENIDASAOFRANCISCO,REGlAODOGRANDECOLORADOREGIÃO
ADMINISTRATIVADESOBRADINHO-RAV.
APROVADA

91)WD9434/2013
AutoriaDeputadoDr.Michel•
SUGEREAOEXCELENTÍSSIMOSENHORGOVERNADORDODETRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODA
COMPANHIAENERGÉTICADEBRASÍLIA-CEB,AILUMINAÇÃOPÚBUCADAAVENIDACONTORNODE
SOBRADINHOD,RA-XXVL
APROVADA

92)WD9440/2013
Autoria:DeputadoEvandroGarla
SUGEREASECRETARIADEOBRAS,ATRAVÉSDANOVACAP,PROVIDÊNCIASPARAALIMPEZADEBOCA
DELOBONAQUADRA30,LOTE54SETORCENTRALDOGAMA,NAREGIÃOADMINISTRATIVADOGAMA
RALL,
APROVADA

93)WD9448/2013
Autoria:DeputadoEvandroCarla„.».,„.«.
SUGEREASECRETARIADEOBRASDODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉSDANOVACAP,PROVIDENCIAS
PARAREVITALIZAÇÃODOCOMÉRCIOLOCALNASQUADRASDAEQNO4/6,SETORO,REGlAO
ADMINISTRATIVADECEILANDIA-RAIX
APROVADA

94)WD9451/2013
Autoria!DeputadoEvandroGarta
SUGEREASECRETARIADEOBRAS,ATRAVÉSDANOVACAP,PROVIDÊNCIASPARAALIMPEZADEBOCA
DELOBONAQUADRA32,CONJUNTOMCASA36,NAREGlAOADMINISTRATIVA00PARANOÁRAVII.
APROVADA

95)WD9456/2013
Autoria:DeputadoJoeValia
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSEVALEVERDENAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVI.
APROVADA

96)WD9457/2013
Autoria:DeputadoJooValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTAL00DISTRITOFEDERALNOSENTIDOOEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSERURALCÓRREGODOMEIONAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA

97)WD9458/2013
Autoria:DeputadoJoeVatlo
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSEREINODASFLORESNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA.

98)WD9459/2013
Autoria:DeputadoJooValle
SUGEREAOCHEFE00PODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTAL00DISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSERAJADINKANAREGIÃOADMINISTRATIVAOEPLANALTINARAVL
APROVADA

99)WD9460/2013
Autoria:DeputadoJooValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSEPEDRAFUNDAMENTALNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVI.
APROVADA

100)WD9462/2013
Autoria!DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSECOPERBRÁSNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA

101)IND9463/2013
Autoria!Deputado3oeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRO
EDUCACIONALOSÓRIOBACCHINNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVI.
APROVADA

102)WD9464/2013
Autoria:DeputadoJoeVatlo
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOÁCOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRODE
ENSINOFUNDAMENTALPIPIRIPAUUNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA

103)WD9465/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOÁCOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTAL00DISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRODE
ENSINOFUNDAMENTALDOA9NAREGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIARAIV.
APROVADA.

104)WD9466/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PRCVIÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODETRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRODE
ENSINOFUNDAMENTAL04NAREGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIARAIV.
APROVADA

105)WD9467/201
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODER.EXECUTIVO,PROWENCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRODE
ENSINOFUNDAMENTALIRMÃOMARIAREGINAVELANESREGISNAREGIÃOADMINISTRATIVADE
BRAZLÃNDIARATV.
APROVADA

106)WD9468/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PRCVIÊNCIASJUNTOACOMPANHIAOESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRODE
ENSINOFUNDAMENTALWCRA8NAREGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIARATV.
APROVADA

107)WD9469/2013
Autoria:DeputadoJoeValia
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PRCVIÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODETRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSECURRAUNHONAREGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIARAIV.
APROVADA

108)WD9470/2013
Autoria:DeputadoJoeVaOe
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTAL00DISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSECHAPADINHANAREGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIARAW.
APROVADA

109)WD9471/2013
Autoria:DeputadoJoeVatlo
REAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSEBUCANHÃONAREGIÃOADMINISTRATIVAOEBRAZLÃNDIARAIV.

110)WD9472/2013
Autoria!DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFE00PODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTAL00DISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA

CLASSEPÓLOAGRÍCOLADATORRENAREGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIARAIV.
APROVADA

111)WD9473/2013
Autoria!DeputadoJoeVatlo
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTAL00DISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONO
ASSENTAMENTOOZTH.ALVESNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVI.
APROVADA

112)WD9474/2013
Autoria:DeputadoJoeVatlo
SUGEREAOCHEFE00PODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONO
ASSENTAMENTONOVAVITÓRIANAREGIÃOADMINISTRATIVADESÃOSEBASTIÃORAXIV.
APROVADA

113)WD9475/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONO
ASSENTAMENTOAGUILHADANAREGIÃOADMINISTRATIVADESÃOSEBASTIÃORAXIV.
APROVADA

114)WD9476/2013
Autoria:DeputadoJoeVatlo
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEOEÁGUAEESGOTONA
COMUNIDADERURALCAFÉSEMTROCODNAREGIÃOADMINISTRATIVADOPARANOÁRAVD
APROVADA

115)WD9477/2013
AutoriasDeputodo3ooVsQo
SUGEREAOCHEFE00PODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEOEÁGUAEESGOTONONÚCLEO
RURALMONJOUNHONAREGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIARADC
APROVADA

116)WD9478/2013
Autoria:DeputadoJoeVsQe
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONONÚCLEO
RURALSAMAMBAIANAREGIÃOADMINISTRATIVADESAMAMBAIARAXIL
APROVADA

117)WD9479/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONA
COMUNIDADERURALCARIRUUNAREGIÃOADMINISTRATIVADOPARANOÁRAVO.
APROVADA

118)WD9480/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONA
COMUNIDADERURALOLHOSDÁGUANAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA

119)WD9481/2013
Autoria:DeputadoJoeVatlo
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONA
COMUNIDADERURALXAVIERNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA

120)WD9482/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONA
COMUNIDADERURALRAIADINHAINAREGIÃOADMINISTRATIVAPLANALTINARAVL
APROVADA

121)WD9483/2013
Autoria:DeputadoJoeVaOe
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEINSTALARREDEDEÁGUAEESGOTONA
COMUNIDADERURALRAJADINHADNAREGIÃOADMINISTRATIVADEPLANALTINARAVL
APROVADA

122)WD9484/2013
Autoria:DeputadoJoeVaOe
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIADESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNOCENTRODE
ENSINOFUNDAMENTALMÍRIAMERVILHANAREGIÃOADMTMSTRATIVADESAMAMBAIARAMI
APROVADA,

123)WD9485/2013
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFE00PODEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIAOESANEAMENTO
AMBIENTALDODISTRITOFEDERALNOSENTIDODEFORNECERSANEAMENTORURALNAESCOLA
CLASSEBOAESPERANÇANAREGIÃOADMINISTRATIVADETAGUATINGARAHL
APROVADA
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124) WD 9486/2013
Autoria!DeputadoJoe Vatie , „„.„..„-.-»,
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNOAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DETRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE JIBÓIA NAREGIÃO ADMIMSTRAnVAOETAGUATINGA RAUL
APROVADA

125) WD 9487/2013
Autoria: Deputado JoeVaile
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO ACOMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CIASSE LAJES DAJIBÓIA NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA RAHL
APROVADA

126) WD 9488/2013
Autoria: Deputada Joe!Vatie
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDENCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE COLÔNIA AGRÍCOLA VICENTE PIRESNA REGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA RA HL
APROVADA

127) WD 9489/2013
Autoria: Deputado Joe VaDo
SUGERE AO CHEFE 00 PODER EXECUTIVO, PROVIDENCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSERURALSANTA HELENANA REGlAOADMINISTRATIVA DESOBRADINHORA XXTV.
APROVADA

128) WD 9490/2013
Autoria: Deputada Joe Vatie
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECR SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE CÓRREGO DOARROZAL NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO RAXXTV.
APROVADA

129) WD 9491/2013
Autoria: Deputado Joe VaOe
SUGERE AOCHEFE 00 PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE SONHEM DECIMANAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO RAXXIV.
APROVADA

130) WD 9492/2013
Autoria! Deputado Joe Vatie
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTALDO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE SONHEM DECIMANAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO RA XXIV.
APROVADA

131) WD 9493/2013
Autoria: Deputado Joe Valle
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDODE FORNECER SANEAMENTO RURALNO CENTRO DE
ENSINO FUNDAMENTAL PROFESSOR CARLOS RAMOS MOTA NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
SOBRADINHO RA XXTV.
APROVADA

132) WD 9494/2013
Autoria! Deputado JoeVatie
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDENCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTALDO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE CACHOELRINHA NAREGlAO ADMINISTRATIVA DESÃOSEBASTIÃO RAXIV.
APROVADA

133) WD 9495/2013
Autoria: Deputado Joe VaHo
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE FORNECER SANEAMENTO RURAL NA ESCOLA
CLASSE AGUILHAOA NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESÃOSEBASTIÃO RAXIV.
APROVADA

134) WD 9496/2013
Autoria: Deputado Joe Vatie
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL NO SENTIDO DE INSTALAR REDE DE ÁGUA E ESGOTO NA
COMUNIDADE RURAL RAJADINHA TU NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA RA VL
APROVADA

135) WD 9504/2013
Autoria: Deputado Joe VaOe
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA OESANEAMENTO
AMBIENTAL DODISTRITO FEDERAL NOSENTIDO DEINSTALAR REDE DEÁGUA E ESGOTO NAESCOLA
CLASSERIBEIRÃONA REGIÃOADMINISTRATIVA OE SOBRADINHO RA XXVL
APROVADA

136) WD 9505/2013
Autoria: Deputado Joe Vatie
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL 00 DISTRITO FEDERAL NOSENTIDO DEINSTALAR REDE DEÁGUA E ESGOTO NA ESCOLA
CLASSE RURAL OLHOS D'ÁGUA NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO RAXXVL
APROVADA

137) WD 9506/2013
Autoria: Deputado Joe Valle
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDENCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DODISTRITO FEDERAL NOSENTIDO DEINSTALAR REDE DEÁGUA E ESGOTO NA ESCOLA
CLASSE RURAL OLHOS D'ÁGUA NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO RAXXVL

138) WD 9507/2013
Autoria* Dcputsdo Joo Vafta
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DODISTRITO FEDERAL NOSENTIDO DEINSTALAR REDE DEÁGUA E ESGOTO NA ESCOLA
CLASSE SÃO GONÇALO NAREGIÃO ADMINISTRATIVA OEPLANALTINA RAVI.
AfBOVADA. ,

139) WD 9508/2013
Autorias Dcputétdo 3oo Vatta
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO Á COMPANHIA DE SANEAMENTO
AMBIENTAL DODISTRITOFEDERAL NO SENTIDO DEINSTALAR REDE DEÁGUA E ESGOTO NA ESCOLA
CLASSE NATUREZA (CAPÃO DA ERVA) NA REGlAO ADMINISTRATIVA DO PARANOÁ RAVIL
APROVADA

140) WD 9509/2013
Autoria: Deputado Joe Vatie
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO. PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO

AMBIENTAL 00 DISTRITO FEDERAL NOSENTIDO DEINSTALAR REDE DEÁGUA E ESGOTO NAESCOLA
CLASSE INCRA6 NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DEBRAZLÃNDIA RA IV.
APROVADA

141) WD 9530/2013
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVnAUZAÇÃÒ E
LIMPEZA DAS BOCASDE LOBO LOCALIZADAS NA VIA DO SETOR OESTE DA CIDADE ESTRUTURAL,
REGIÃO ADMINISTRATIVADOSOA - RA XXV.
APROVADA

142) IND 9540/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE 00
DISTRITO FEDERAL, A PODA DAS ÁVORES LOCALIZADAS NO INTERIOR DO CENTRO DE SAÚOE N°01,
NAQUADRA 307AE06CONJUNTO D,REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RAXV.
APROVADA

143) WD 9541/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE OO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DESAÚDE DO
DISTRITO FEDERAL, A PODA DAS ÁVORES LOCALIZADAS NO INTERIOR 00 CENTRO DE SAÚDE N°01,
NAQUADRA 307AE06CONJUNTO D,REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RAXV.
AffiOVADA.

144) WD 9548/2013
Autoria: Deputado Raad Massouh
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
ENERGÉTICA BRASÍLIA - CEB, A ILUMINAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO EM ARAPOANGA,
REGlAO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA VI.
APROVADA

145) WD 9549/2013
Autoria! Deputado Raad Massouh
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
ENERGÉTICA BRASÍLIA - CEB, A ILUMINAÇÃO 00 CAMPO DEFUTEBOL LOCALIZADO EM ARAPOANGA,
REGIÃOADMINISTRATIVA DE PLANALTINA- RA VL
APROVADA

146) WD 9564/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE A SECRETARIA DE ESTADO DE SAÚDE, QUE PROVIDENCIE A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NO INTERIOR DO CENTRO DE SAÚDE N° 01, EQ 06/08 S/N AE03, SETOR NORTE,
REGIÃO ADMINISTRATIVA DEBRAZLÃNDIA -RAIV.
APROVADA

147) WD 9570/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁVORES LOCALIZADAS
EM FRENTE AOCENTRO DEENSINO N°02, PRAÇA LAGO S/N,SETOR NORTE, REGIÃO ADMINISTRATIVA
DEBRAZLÃNDIA - RA IV.
APROVADA

148) WD 9573/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DAADMINISTRAÇÃO REGIONAL, QUE
PROMOVA REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA NA PRAÇA LOCALIZADA EM FRENTE AO CENTRO
EDUCACIONAL N°02, PRAÇA DO LAGO S/N,SETOR NORTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DE BRAZLÃNDIA
-RATV.

APROVADA

149) WD 9574/2013
Autoria: Deputado Otstr Frandsco
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL, QUE
PROMOVA REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA AO REDOR DO CENTRO EDUCACIONAL N°02,PRAÇA
DO LAGO S/N,SETOR NORTE, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE BRAZLÃNOIA • RATV.
APROVADA

150) WD 9575/2013
Auteria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DAADMINISTRAÇÃO REGIONAL, QUE
PROMOVA REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA AO REDOR DA ESCOLA CLASSE 07, LOCALIZADA NA
QUADRA 38AE, VILA SÃO JOSÉ, REGIÃO ADMINISTRATIVA OE BRAZLÃNDIA • RA IV.
APROVADA

151) WD 9576/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL, QUE
PROMOVA REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA CLASSE 01,
LOCALIZADA NO SETOR TRADICIONAL AE 03,REGIÃO ADMINISTRATIVA DE BRAZLÃNDIA - RA IV.
APROVADA

152) WD 9579/2013
Autoria: Deputado Olatr Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO OAADMINISTRAÇÃO REGIONAL, QUE
PROMOVA REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA NAS PROXIMIDADES DO CENTRO DE ENSINO
FUNDAMENTAL 427,NAQN427AE2, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA • RAXTJ. -
APROVADA

153) WD 9591/2013
Autoria: Deputado Evandro Garla
SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DO VARJÃO JUNTO A CEB - COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
LÂMPADAS NOS POSTES DAQD. 11CONJUNTO F, REGIÃO ADMINISTRAnVA 00 VARJÃO - RA XXLTL
APROVADA

154) WD 9592/2013
Autoria: Deputado Evandro Garla
SUGERE A SECRETARIA DE OBRAS, ATRAVÉS DA NOVACAP, PROVIDENCIAS PARA A LIMPEZA DE BOCA
DE LOBO NACNG 01, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA RAHL
APROVADA

155) WD 9594/2013
Autoria: Deputado Evandro Garla
SUGERE ASECRETARIA DE OBRAS, ATRAVÉS DA NOVACAP, PROVIDÊNCIAS PARA A LIMPEZA OE BOCA
DE LOBO NA QUADRA 711 SUL BLOCO V, NA REGIÃO ADMIUISTRATIVA OE BRASÍLIA RAL
APROVADA

156) WD 9605/2013
Autoria: Deputado Evandro Garta . ,
SUGERE AADMINISTRAÇÃO DE VICENTE PIRES JUNTO ACEB - COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
njJMINAÇÃO NA RUA 8 CHÁCARA 298, VILA SÃO JOSÉ, REGIÃO ADMIWSTRATrVA DE VICENTE PIRES -
RAXXX
APROVADA
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157) WD 9611/2013
Autoria! Deputado Evandro Geria
SUGERE Á ADMINISTRAÇÃO DO CRUZEIRO JUNTO A CEB - COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
ILUMINAÇÃO NARUA DAS JAQUEIRAS, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO CRUZEIRO - RAXL
APROVADA

158) WD 9613/2013
Autoria, Deputado Evandro Garta
SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE SAMAMBAIA JUNTO A CEB - COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
ILUMINAÇÃO NA QR523CONJUNTO 03 EN FRENTE ACLÍNICA DA FAMÍLIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA

DE SAMAMBAIA-RAXLT.
APROVADA

159) WD9615/2013,
Autoria: Deputado Evandro Caria
SUGERE A SECRETARIA DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL JUNTO A NOVACAP, PROVIDÊNCIAS
RELACIONADAS A RECUPERAÇÃO DAS CAIXAS DE ESCOAMENTO DE ÁGUA BOCAS DE LOBO NA QR 523
CONJUNTO 08, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DESAMAMBAIA - RAXJH.
APROVADA

160) WD 9621/2013
Autoria: Deputada Luzia de Paula
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO ILUSTRÍSSIMO SENHOR ADMINISTRADOR REGIONAL DE CEILANDIA, PARA
A MANUTENÇÃO E LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO DA QNO 19 CONJUNTO 53, NA REGIÃO
ADMttOSTRATTVADECHlÃNDIA-RADC
APROVADA

161) WD 9622/2013
Autoria: Deputada Luzia de Paula
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO ILUSTRÍSSIMO SENHOR ADMINISTRADOR REGIONAL DE CEILANDIA, PARA
IMPLANTAR 3 (TRÊS) BRAÇOS DE LUZ NOS POSTES DO CONJUNTO 35 DA QNO 19, NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DECEILANDIA • RA DC
APROVADA

162) WD 9623/2013
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS EM FRENTE A QUADRA 204 CONJUNTO 10 CASA 10, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO
RECANTO DAS EMAS - RA XV.
APROVADA

163) WD 9684/2013
Autoria: Deputada Celina Leio
SUGERE AO GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS QUE
PROVIDENCIE A LIMPEZA DAS BOCAS DELOBOS, NAAVENIDA PRINCIPAL, LOCALIZADA NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE SANTA MARIA - RA XHL
APROVADA

164) WD 9686/2013
Autoria: Deputado Evandro Caria
SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE TAGUATINGA PROVIDÊNCIAS JUNTO NAO SERVIÇO DE LIMPEZA
URBANA - SLU, O RECOLHIMENTO DELOCO NACNB 8, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA -
RAm.
APROVADA

165) WD 9687/2013
Autoria: Deputado Evandro Garla
SUGERE A SECRETARIA DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL, ATRAVÉS DA NOVACAP PROVIDÊNCIAS
PARA RECUPERAÇÃO DE TAMPA DE BUEIRO NA CNB 8 ESQUINA COM A COMERCIAL NORTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVA OE TAGUATINGA - RA DX

APROVADA

166) WD 9692/2013
Autoria: Deputado Joe VaOe
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTOAO INSTITUTO DO MEO AMBIENTE
E DOS RECURSOS HÍDRICOS DO DISTRITO FEDERAL-BRASÍLIA AMBIENTAL-TBRAM, NO SENTIDO DE

REGISTRAR E REGULAMENTAR TODOSOS PARQUES DODISTRITOFEDERAL
APROVADA

167) WD 9693/2013
Autoria: Deputado Joe Vatie
SUGERE AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE SAÚDE, NOSENTIDO DE
IMPLANTAR SISTEMA DE REVITALIZAR O PARQUE DE APOIO COMO INDUSTRIAL ETECNOLÓGICO OA
SAÚDE COMO PÓLO DE FORMAÇÃO ECAPACITAÇÃO NAS ÁREAS DE INFRA-ESTRUTURA DE SERVIÇOS,
COM ÊNFASE NA TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO, ÓRTESES EPRÓTESE.
APROVADA

168) WD 9694/2013
Autoria: Deputado Joe Vatie
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTOAO INSTITUTO 00 MEIO AMBIENTE
EDOS RECURSOS HÍDRICOS DO DISTRITO FEDERAL-BRASÍLIA AMBIENTAL-IBRAM, EASECRETARIA DE
OBRAS, NOSENTIDO DE ADOTAR PROVIDÊNCIAS PARA EFETIVAR O DISPOSITIVO NOOECRETO N°
33.568 DE 22 DE MARÇO DE 2012QUE DISPÕE SOBRE AAMPLIAÇÃO ERECATEGORIZAÇÃO 00 PARQUE
ECOLÓGICO E PE USO MÚLTIPLO OLHOS D ÁGUA, SITUADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA OE
BRASfLIA-RA. „
APROVADA

169) WD 9695/2013
Autoria: Deputada CeOna Leio
SUGERE A COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL-NOVACAP A PODA DE UMA
ÁRVORE QUE HCA NAEQNM 06/08, LOCALIZADA NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CSLÃNDIA-RA DC
APROVADA

170) WD 9700/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAVIAPRINCIPAL DAQROS, REGIÃO ADMINISTRATIVA DACANDANGOLÂNDIA - RAXTX
APROVADA

171) WD 9701/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS AO REDOR DO CENTRO DE SAÚDE N°01 - EQR 02/04, REGIÃO ADMINISTRATIVA DA
CANOANGOLÃNOIA - RA XTX
APROVADA

172) WD 9702/2013
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAQRO07 CONJUNTO B,'REGIÃO ADMJMSTRATIVA DACANDANGOLÂNDIA - RAXTX
APROVADA

173) WD 9703/2013
Autoria; Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES

LOCALIZADAS NAAVENIDA PRINCIPAL DAQRO A REGIÃO ADMINISTRATIVA DACANDANGOLÂNDIA •
RAXTX
APROVADA

174) WD 9704/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA DAS ÁRVORES

LOCALIZADAS NAQROCONJUNTO Ç REGlAO ADMINISTRATIVA DACANDANGOLÂNDIA-RA XTX
APROVADA

175) WD 9705/2013 -j
'Autoria! DeputadoOlairFrancisco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS EM FRENTE A AGENCIA DACAESB-QI 11 CONJUNTO R, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO
GUARÁ-RAX
APROVADA

176) INO 9706/2013
Autoria! Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA OAS ÁRVORES
LOCALIZADAS EM TORNO DA FEIRA DO GUARÁ, REGIÃO ADMINISTRATIVA 00 GUARÁ-RA X
APROVADA

177) WD 9707/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco

SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS EM FRENTE AQE19,REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ-RA X
APROVADA

178) WD 9708/2013
Autoria: Deputado Olatr Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS AOLADO DOTERMINAL RODOVIÁRIO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DOGUARÁ • RAX
APROVADA

179) WD 9709/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAQE38 AEEM FRENTE AOLOTE 07, REGIÃO ADMINISTRATIVA DOGUARÁ-RAX
APROVADA

180) WD 9710/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAQE38 ENTRE OSCONJUNTOS N EK,REGIÃO ADMINISTRATIVA DOGUARÁ • RAX
APROVADA

181) WD 9711/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAQE32 CONJUNTO N EM FRENTE AO,LOTE 03, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ-
RA X.

APROVADA

182) WD 9712/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAQE30 CONJUNTO KEM FRENTE ACASA 03, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ-RA
X
APROVADA

183) WD 9713/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS NAPRAÇA DAQE28 EM FRENTE AOCONJUNTO K,REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ
-RAX.
APROVADA

184) WD 9714/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA OAS ARVORES
LOCALIZADAS NAPRAÇA DAQE28 EM FRENTE AOCONJUNTO A REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ
-RAX.

APROVADA

185) WD 9715/2013
Autoriei* Deputado Olair Francisco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A POOA DAS ÁRVORES
LOCALIZADAS EM FRENTE AOSETOR DE OFICINAS DO GUARÁ U, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO GUARÁ
-RAX

APROVADA

186) WD 9767/2013
Autoria: Deputado Joe Vatie
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE OBRAS NO
SENTIDO DE CONSTRUIR SISTEMA DE DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAS PRÓXIMO AO VIADUTO
LOCALIZADO NO KM2, S OA RODOVIADF ISO EMSOBRADINHO-RAV.
APROVADA

187) WD 9768/2013
Autoria: Deputado Joe VaDe
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO NO SENTIDO DE IMPLANTAR UM PÓLO OE MODAS NA CIDADE
ESTRUTURAL SOA - RA XXV.
APROVADA

188) WD 9772/2013
Autoria: Deputado Agadd Mala
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, QUE CENTRALIZE
EXCLUSIVAMENTE NA CAESB - COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL A
RESPONSABILIDADE PELO COMBATE AO ASSOREAMENTO DO LAGO PARANOÁ, BEM COMO, ACRIAÇÃO
DE UM PROGRAMA AO COMBATE AO ASSOREAMENTO E ACOMPANHAMENTO PERMANENTE.
APROVADA

,189) WD 9773/2013
Autoria: Deputado Agadd Mala
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
CAESB-COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL, A INSTALAÇÃO DE SISTEMA
DEESGOTO NOPORTO RICO, REGIÃO ADMINISTRATIVA OESANTA MARIA-RA XHL
APROVADA

190) WO 9774/2013
Autoria: Deputado Agadel Maia
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, A CONSTRUÇÃO DE REDE ELÉTRICA E ILUMINAÇÃO
PÚBUCA NACOMUNIDADE DOCAFÉ SEMTROCO.
APROVADA
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191) WD 9776/2013
Autoria: Deputado Agadd Mala
SUGERE AO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERA, POR INTERMÉDIO DA CAESB-COMPANHIA
DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO OETRTTO FEDERAL, ACONSTRUÇÃO DE REDE DE ÁGUA POTÁVEL,
NACOMUNIDADE OOCAFÉ SEM TROCO.
APROVADA

192) WD 9779/2013
Autoria: Deputado Agadd Mata ,
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMEOip DA
SECRETARIA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE ERECURSOS HÍDRICOS EDACOMPANHIA ENERGÉTICA
DE BRASÍUA - CEB, A CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE EFICIÊNCIA ENERGÉTICA, CONTA CIDADÃ, NO
ÂMBITO00 DISTRITOFEDERAL
APROVADA

193) WD9S48/2013.
Autoria:DeputadoPref. Isrsd Batista ™.„™a„,„ ^,
SUGERE, AO PODER EXECUTIVO, A DBPONIBILIZAÇÃO GRATUITA, EM TODO O TERRITÓRIO DO
DETRITO FEDERAL, DE TECNOLOGIA WI-FI PARA ACESSO SEM FIO DE BANDA LARGA ÀINTERNET.
APROVADA

194) WD 9849/2013
Autoria: Deputado Prof. Israel Batista
SUGERE, AO PODER EXECUTIVO, AADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE GARANTIR, O MAE
RAPIDAMENTE POSSÍVEL, ARHNAUGURAÇÃO DO PLANETÁRIO DE BRASÍUA.
APROVADA

195) WD 9853/2013
Autoria: Deputado Joe VaOe ,
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA ENERGÉTICA DE
BRASÍLIA • CEB, NO SENTIDO DE REALIZAR EIMPLANTAR PROJETO DE ILUMINAÇÃO PÚBUCA NA
REGIÃO DOLAGOOESTEEMSOBRADINHO - RA V.
APROVADA

196) WD 9871/2013
Autoria: Deputada EBana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
ENERGÉTICA DE BRASÍUA - CEB, A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBUCA NAS QUADRAS
POUESPORTIVAS LOCALIZADAS NAS QUADRAS 103 E203, DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO
DAS EMAS-RA XV.
APROVADA

197) WD 9873/2013
Autoria:DeputadaEttana Pedrosa .»„-.-*™-»
ERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA ENERGÉTICA
DE BRASÍLIA - CEB, AINSTALAÇÃO OE ILUMINAÇÃO NO ESTACIONAMENTO LOCALIZADO NA ENTRADA
OA QtíADRA 110, DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RA XV.
APROVADA

198) WD 9877/2013
Autoria: Deputada EDana Pedrosa ,
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, AINSTALAÇÃO DE RUMINAÇÃO PÚBUCA NA QUADRA DE ESPORTES
LOCALIZADA NA QUADRA 110, DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RA XV.
APROVADA

199) WD 9878/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DA NOVACAPITAL DO BRASIL- NOVACAP, A LIMPEZA DOS BUEIROS E BOCAS DE
LOBO DAQUADRA 202 DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DASEMAS - RAXV.
APROVADA

200) WD 9887/2013
Autoria: Dcpubdo Dr. Mlchd
SUGERE A COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP,
AMPLIAÇÃO/ADEQUAÇÃO OA REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAE DA ÁREA COMERCIAL DA
QUADRA 08(ANTIGA FETRINHA), NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE SOBRADINHO, RA- V.
APROVADA

201) WD 9892/2013
Autoria: Deputado Olatr Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO LOCALIZADAS NA QE 32 CONJUNTO K - GUARÁ U, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DOGUARÁ - RAX
APROVADA

202) WD 9893/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA OAS BOCAS DE LOBO LOCALIZADAS NA QE 19 - GUARÁ O, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO
GUARÁ-RAX
APROVADA

203) WD 9900/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AÒ PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL, A REVITALIZAÇÃO DO
PARQUE ECOLÓGICO DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DACANDANGOLÂNDIA • RA XTX
APROVADA

204) WD 9901/2013
Autoria: Deputado Olatr Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO LOCALIZADAS NA AVENIDA KÉUO PRATES, ALTURA DA QNN 01,REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILÂNOIA-RATX
APROVADA

205) WD 9907/2013
Autorias DfiNilrwfct Otahr FraiKJaWO

SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DAS BOCAS DELOBO LOCALIZADAS NAQE40 • GUARÁ U, REGlAO ADMINISTRATIVA DO
GUARÁ-RAX
APROVADA

206) WD 9908/2013
Autoria? Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO A COMPANHIA DE SANEAMENTO DO
DETRITO FEDERAL-CAESB, NOSENTIDO DEPROMOVER A DESOBSTRUÇÃO OAGALERIA DE REDE DE
ÁGUAS PLUVIAE LOCALIZADA NA QE 38- GUARÁ IL REGlAO ADMINISTRATIVA 00 GUARÁ - RAX
APROVADA

207) WD 9909/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOPODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, PARA PROMOVER ARETIRADA
DE ENTULHO NA ÁREA LOCALIZADA NA QR 07 CONJUNTO B, REGIÃO ADMINISTRATIVA DA
CANDANGOLÂNDIA - RA XTX
APROVADA

208) WD 9914/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO ANOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO LOCALIZADAS NA QUADRA 403 CONJUNTO 10, REGIÃO
ADMINETRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RA XV.
APROVADA

209) WD 9915/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOCHEFE DO PODER EXECUTIVO JUNTO A NOVACAP, PARA REVITALIZAÇÃO E
LIMPEZA DAS BOCAS DE LOBO LOCALIZADAS NA QE 38 - GUARÁ LT, REGlAO ADMINISTRATIVA DO
GUARÁ-RAX
APROVADA

210) WD 9943/2013
Autoria: Deputado Dr. Mlchd
SUGERE A COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP,
AMPLIAÇÃO/ADEQUAÇÃO DA REDE DE DRENAGEM DE ÁGUAS PLUVIAE DA ÁREA COMERCIAL DA
QUADRA 08(ANTIGA FQRINHA), NAREGIÃO ADMINETRATIVA DE SOBRADINHO DF, RA-V.
APROVADA

211) WD 9944/2013
Autoria: Deputado Dr. Michel
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, A ILUMINAÇÃO PÚBUCA OA PRAÇA DA AR 15,
LOCALIZADA NA REGlAOADMINETRATIVA DESOBRADINHOLT DF,RA • XXVL
APROVADA

212) WD 9957/2013
Autoria: Deputado Evandro Garla
SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE SANTA MARIA PROVIDÊNCIAS JUNTO AO SERVIÇO DE LIMPEZA
URBANA- SLU,LIMPEZA DOCONTAINER LOCALIZADO NAa 116AVENIDA DOSALAGADOS, NAREGIÃO
ADMINISTRATIVA DE SANTA MARIA-RAXm.

APROVADA

213) WD 9975/2013
Autoria: Deputada EÜana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO OA COMPANHIA DE
SANEAMENTO AMBIENTAL DODETRITO FEDERAL • CAESB, A IMPLANTAÇÃO DE REDE COLETORA DE
ESGOTO NOS NÚCLEOS RURAE RAIADINHA L D ETH, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DEPLANALTINA •
RAVL
APROVADA

214) WD 9983/2013
Autoria: Deputada Etiana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL 00 BRASIL • NOVACAP, A IMPLANTAÇÃO OE REDE DE DRENAGEM E
CAPTAÇÃO DE ÁGUAS PLUVIAE NOS NÚCLEOS RURAE RAIADINHA I, O E TH, NA REGlAO
ADMINISTRATIVADE PLANALTINA-RAVL .

APROVADA

215) WD 9992/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AOPODER EXECUTIVO 00 DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO 00 SERVIÇO DE LIMPEZA
URBANA - SLU, A LIMPEZA DIÁRIA DAS VIAS EÁREAS VERDES LOCALIZADAS NO NÚCLEO RURAL RIO
PRETO, NAREGIÃO ADNETRATIVA DEPLANALTINA - RAVL
APROVADA

216) WD 10.002/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA OANOVA CAPITAL DOBRASIL-NOVACAP, A IMPLANTAÇÃO DEREDE DEDRENAGEM E
CAPTAÇÃO DE ÁGUAS PLUVIAE EM TOOAS ASQUADRAS DOS SETORES SUL ETRADICIONAL, REGlAO
ADMINETRATIVA DE PLANALTINA-RA VL
APROVADA

217) WD 10008/2013
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA DE
SANEAMENTO AMBIENTAL DODETRITO FEDERAL-CAESB, A IMPLANTAÇÃO DEREDE COLETORA DE
ESGOTO EM TOOAS AS QUADRAS DOS SETORES SULE TRADICONAL, REGIÃO ADMINETRATIVA DE
PLANALTINA-RA VI.

APROVADA

218) WD 10.013/2013
Autortai* Deputada Aríete Sampaio
SUGERE AO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO OA COMPANHIA
ENERGÉTICA DE BRASÍLIA • CEB, ATOMADA DE MEDIDAS PARA SULUCIONAR AFALTA DE ILUMINAÇÃO
NAQNQ 3, EM CEILANDIA.
APROVADA

219) WD 10.040/2013
Autorias Deputada t urifi do Paula
SUGERE PROVIDÊNCIAS AOIUISTRESIMO SENHOR ADMINISTRADOR REQONAL DECEILANDIA, PARA
A MELHORIA NA ILUMINAÇÃO DO QUADRADÃO DA QNP 05, NA REGlAO ADMINETRATIVA DE
CEILANDIA. RATX
APROVADA

220) IND 10.048/2013
Autoriai Deputado Evandro Garla
SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DO PARANOÁ JUNTO A CEB - COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
ILUMINAÇÃO NO SETOR DE CHÁCARAS DO BOQUEIRÃO, NAREGIÃO ADMINETRATIVA DO PARANOÁ -
RAVn.

APROVADA

221) WD 10.050/2013
Autoria! Deputado Evandio Garis
SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DO CRUZEIRO JUNTO A CEB • COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
ILUMINAÇÃO NASHCES QUADRA 1.401,CRUZEIRO NOVO, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DO CRUZEIRO
•RAXL
APROVADA

222) WD 10X51/2013
Autoria! Deputado Evandro Garia
SUGERE AADMINISTRAÇÃO DE SOBRADINHO JUNTO ACEB • COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍUA,

ILUMINAÇÃO NAQUADRA 17CONJUNTO B, NAREGIÃO ADMINETRATIVA DE SOBRADINHO - RA V.
APROVADA

223) WD 10.085/2013
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DAADMINISTRAÇÃO REGIONAL, A CRIAÇÃO DO PARQUE
ECOLÓGICO NA RESERVA ECOLÓGICA DO RIACHO FUNDO L REGIÃO ADMINISTRATIVA DORIACHO
FUNDO I-RAXVIL .

APROVADA

224) REQ 2037/2012
Autoria: Deputado Wasny de Roure



N° 63, Brasília, sexta-feira, 5 de abril de2013 Diário da Câmara Legislativa Página 15

REQUER A CDESCTMAT A REALIZAÇÃO DE VISITA AOPARQUE DAS COPAIBAS, LOCALIZADO ENTRE A
SHEQI/QL 26EQI/QL 28,INSERIDO NA APA DO LAGO PARANOÁ, PARA AVALIAR POSSÍVEL INTENÇÃO
DATERRACAP DEUCTTAR TRÊSUNIDADES IMOBILIÁRIAS EM SUAÁREA.
APROVADO

225) REQ 001/2013
Autoria: Deputado Wasny de Roure
REQUER A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO EXTRORDINÁRIA NA CDESCTMAT COM A PARTICIPAÇÃO DA
ADASA E DA CAESB PARA DISCUTIR SOBRE A GESTÃO DOS RECURSOS HÍDRICOS DO DETRITO
FEDERAL EASMEDIDAS DE PRESERVAÇÃO EUSO PARA COMBATERA SUA ESCASSEZ EPOLUIÇÃO.
APROVADO

CDESCTMAT
\ CALENDÁRIO DE REUNIÕES - 2013
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA - SEXTA LEGISLATURA

ABRIL

10 quarta-feira, 14h
24 quarta-feira, 14h

MAIO

15 quarta-feira, 14h
29 quarta-feira, 14h

JUNHO

12 quarta-feira, 14h
26 quarta-feira, 14h

AGOSTO

14 quarta-feira, 14h
28 quarta-feira, 14h

SETEMBRO

11 quarta-feira, 14h
25 quarta-feira, 14h

OUTUBRO

9 quarta-feira, 14h
23 quarta-feira, 14h

NOVEMBRO /
13 quarta-feira, 1414
27 quarta-feira, 14r\

DEZEMBRO

11 quarta-feira, 14h

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTOECONÔMICOSUSTENTÁVEL,
CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIOAMBIENTEETURISMO

ATA DA 5" REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO, DA2* SESSÃO
LEGISLATIVA DA6* LEGISLATURA DACÂMARA LEGISLATIVA DODISTRITOFEDERAL,
REALIZADA EM 29/8/2012.

Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e doze, às quatorze horas e quarenta
e dnco minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meto Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a
quinta reunião ordinária, da segunda sessão legislativa, da sexta legislatura, presentes os
Deputados RôneyNemer,Wasny de Rouree Cláudio Abrantes(suplente do Deputado Joe Valle),
ausentes os Deputados OlairFrandsco, Raad Massouhe Joe Valle (ausência justificada por meio
do memorando 117/2012). O Presidenteda Comissão, Deputado Rôney Nemer, inidou com a
apreciaçãode atas. Pediu a dispensa da leitura das atas da Ia Reunião Extraordinária, realizada
em 9 de maio de 2012; da 2a ReuniãoExtraordinária, realizada em 20 de Junhode 2012; da 3a
Reunião Extraordinária, realizada em'27 de junhode 2012; da Audiência Pública sobreBecos do
Gama, realizada em 17de mato dç 2012; e da'Audiênda Pública sobre os Ruralistas, realizada
em 21 de maio de 2012 Os demais Deputados presentes concordaram e as citadas atas da
pautaforam aprovadas. O DeputadoWasny de Roureassumiua presldêndae pôs em discussão
e votaçãoo Item n° 1, o Projeto de Ld n° 1.034, de 2012, de autoriado PoderExecutivo, que
"altera a Ld n° 4.276, de 16 de dezembro de 2008, que 'dispõe sobre a oferta pública para
liquidação dos contratos de financiamentos com recursos do Fundo de Desenvolvimento
Econômico do Distrito Federal - FUNDEFE e para a cessãodos respectivoscréditos, e dá outras

providêndas'. O parecer ao Projeto de Ld n° 1.034/2012 foi aprovado comtrês votos favoráveis.
Em seguida,apreciou-se o item n° 2, o Projeto de Ld n° 1.006, de 2012, de autoria do Poder
Executivo, que "dispõe sobre a ratificação do Protocolo de Intenções do Consórcio Público de
Manejo dos Resíduos Soados e das Águas Pluviais da Região Integrada do Distrito Federal e
Goiás*. O parecer ao Projeto de Ld n° 1.006/2012 foi aprovado com três votos favoráveis. O
Deputado RôneyNemer reassumiu a presidência e pôsem votação o Item n° 3, o Projeto de Ld
n° 649, de 2011, de autoria do Deputado Dr. Mlchd, que "estabelece diretrizes de apoio às
Brigadas Rurais de Combate a Incêndio e de Ações de Defesa Gvil - BRIO e dá outras
providêndas". O Deputado Wasnyde Roure elogiou a Inldanva do projeto de ld, que possibilita à
sodedadese Integrar na defesa do patrimônio público e dos Interesses coletivos. Cumprimentou
o autor e o relator da matéria. O Deputado daudto Abrantes, relator ad hoc do projeto,
comentousobrea região norte do Distrito Federal, que abriga váriasunidades de conservação.
Na Estação Ecológica deÁguas Emendadas, patrimônio ambiental mundial, o grande problema é
compessoal para o combate de incêndio. Segundo o Deputado, o aspecto principal doprojeto é
movimentar a sodedade em tomo de uma atividade voluntária. O parecer ao Projeto de Ld n°
649/2011foiaprovado com três votos favoráveis. Passou à apreciação em blocodos Itens4 a 87
da pauta, as Indicações n" 5866/2012, 587S/2012, 5878/2012, 5891/2012, 5906/2012,
5908/2012,5914/2012,5938/2012, 5943/2012, 5945/2012,5948/2012, 6137/2012,6143/2012,
6145/2012, 6152/2012, 6156/2012, 6164/2012, 6171/2012, 6176/2012, 6178/2012, 6183/2012,
6184/2012,6185/2012,6187/2012, 6193/2012, 6212/2012,6213/2012, 6215/2012,6216/2012,
6217/2012, 6219/2012, 6220/2012, 6226/2012, 6234/2012, 6235/2012,6239/2012, 6242/2012,
6248/2012, 6253/2012, 6257/2012, 6262/2012, 6270/2012, 6275/2012,6283/2012, 6284/2012,
6285/2012, 6286/2012, 6287/2012, 6288/2012, 6302/2012, 6312/2012, 6335/2012, 6355/2012,
6358/2012,6361/2012,6362/2012, 6391/2012, 6396/2012,6404/2012, 6405/2012,6406/2012,
6407/2012,6408/2012,6409/2012, 6410/2012, 6413/2012,6419/2012, 6435/2012,6443/2012,
6469/2012,6470/2012,6473/2012, 6476/2012, 6477/2012,6481/2012, 6489/2012,6490/2012,
6506/2012, 6524/2012, 6534/2012, 6537/2012, 6544/2012, 6548/2012 e 6566/2012. As
Indicações foram aprovadas comtrêsvotos favoráveis. O Deputado Rôney Nemer lembrou que o
Deputada Joe Valle enviou documento comunicando que tinha reunião agendada da Terceira

Secretaria. Assim, a ausêndaestá justificada. Passou-se à discussão e votação do Item n° 88, o
Requerimento n°8, de 2012, de autoria desta comissão, que "requer a realização deaudiênda
pública, em data a serdefinida, para debater a regularização do condomínio Mini-Chácaras do
Lago Sul n e suasImplicações para o meio ambiente". O Deputado Wasny de Roure pediu que
fosse explicada a natureza do problema. O Deputado Rôney Nemer esdareceu que foi ao
Condomínio Minl-Oiácaras, localizado próximo ao Altiplano Leste, com os Deputados Agadel
Maia eWéllington Luiz. Osmoradores querem fazer algo de acordo comasquestões ambientais,
mas estão sofrendo com a fiscalização. Há casas que estão sendo derrubadas e se pretende
debater em audiênda pública regras para congelar a situação. O Requerimento n° 8 foi aprovado
com trêsvotos favoráveis. O Deputado Rôney Nemer encerrou a reunião às 15hl3. Eu, Uirá
Fdipe Lourenço, Consultor Tecnlco-Leglstaovo - Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrei a
presente Ata, que,após lida e aprovada, será assinada pdo Presidente, Deputado Rôney Nemer,
e encaminhada para publicação. /"|

Deputado Rôney Nemer

Presidente da CDESCTMAT

ATA DA 7» REUNIÃO ORDINÁRIA DACOMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO, DA2a SESSÃO
LEGISLATIVA DA6a LEGISLATURA DACÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
REALIZADA EM 10/10/2012.

Aos dez dias domês deoutubro do ano dedois mil e doze, àsquinze horas e dez minutos, na
Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentávd, Qênda, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a sétima reunião
ordinária, da segunda sessão legislativa, da sexta legislatura, presentes os Deputados Olair
Frandsco, Rôney Nemer, Wasny de Roure e Joe Valle, ausente o Deputado Paulo Roriz. O
Deputado Olair Frandsco assumiu a presldênda da Comissão e Inidou areunião. Pôs em votação
o item n°4 dapauta, o Requerimento n«12,de 2012, de autoria do Deputado Rôney Nemer e
outros, que "requer a realização deaudiência pública em10deoutubro de2012, às14h30m!n,
para debater a Indicação do Sr. Oiogenes Mortari para o cargo de Diretor da Agenda de Águas
Energia e Saneamento Básico do Distrito Federal (ADASA)*. Orequerimento foi aprovado com
quatro votos favoráveis. O Deputado Rôney Nemer assumiu a presidênda e concedeu a palavra
ao Deputado Wasny de Roure, que soHdtou a indusão como tem extrapauta de requerimento
sobre a gestão e o planejamento dosmananciais de água noDistrito Federal, considerando haver
a oitJva do Diretor da ADASA. O Presidente Rôney Nemer sugeriu encerrar a sétima reunião
ordinária, realizar a otova e depois abrir uma reunião extraordinária para votar os projetos da
pauta. Osdemais Deputados concordaram com o encaminhamento. O Deputado Rôney Nemer
dedarou encerrada a sétima reunião ordinária às 15hl6. Eu, Uirá Fefipe Lourenço, Consultor
Técnico-Legislaovo - Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrei a presente Ata, que, após Dda e
aprovada, será assinada pelo Presidente, Deputado Rôney Nemer, e encaminhada para
publicação.

Deputado

Presidente da CDESCTMAT

ATADA8aREUNIÃO ORDINÁRIA DACOMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO, DA 2a SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6aLEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 24/10/2012.

Aos vinte e quatro dias do mês de outubrodo ano de dois mil e doze, às quatorze horas e
cinqüenta minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de
Deserivolvimento Econômico Sustentávd, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo -
CDESCTMAT para a oitava reunião ordinária, dasegunda sessão legislativa, da sextalegislatura,
presentes os Deputados Rôney Nemer, Olair Francisco e Wasny de Roure, ausentes os
Deputados JoeValle e Paulo Roriz. O Presidente daComissão, Deputado RôneyNemer, informou
que o Deputado Joe Vaile justificou a ausênda: de está licendado com base no Ato da Mesa
Diretora n° 86, de 18de setembro de 2012. Em seguida, passou a palavra ao Deputado Wasny
de Roure. FJe mencionou que esteve recentemente na escola Züda Ams, no Itapoã, ondese
apresentou a propostade criação do Parque do Itzpoã. Sugeriu que fosse feita uma audiêndaou
uma visita à escola com o objetivo deencaminhar umprojeto de tei para concretizar a área de
preservação. O Deputado ressaltou a importância de criar o parque numaárea quevemservindo
comodepósito de lixo. O Deputado RôneyNemer acatou a sugestãoe colocou a matéria como
extrapauta. O Deputado Wasny de Roure Informou sobreo trabalho de pavimentação daBasevl,
uma das pioneiras embtoquete para atender àsexigências ambientais em região derecarga. O
Deputado Rôney Nemer passou à aprovação das atas. Foram Ddas e aprovadas, sem
observações, as seguintes atas: AtadaAudiênda Pública para debater a regularização doNúdeo
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Rural Boa Esperança n, realizada em 31 de maio de 2012, e Ata da Audiênda Pública para
debater a emissão de alvarás de construção, realizada em 21 de junho de 2012 Passou-se à
votação do Item extrapauta, requerimento de audiência púbCca sobreo Parque do Itapoã. O
requerimento foi aprovado com três votos favoráveis. Em seguida, colocou-se em votação em
bloco as Indicações, itens n* 2 ao 443 da pauta: Indicações n°* 6747/2012; 6760/2012; 6761/2012;
6764/2012; 6768/2012; 6765/2012; 6786/2012; 6793/2012; 6796/2012; " """
6807/2012; 6808/2012; 6815/2012; 6822/2012; 6824/2012; 6827/2012;
6834/2012; 6844/2012; 6845/2012; 6855/2012; 6858/2012; 6868/2012;
6877/2012; 6878/2012; 6879/2012; 6680/2012; 6881/2012; 6882/2012;
6885/2012; 6686/2012; 6687/2012; 6888/2012; 6889/2012; 6890/2012;
6893/2012; 6894/2012; 689S/2012; 6896/2012; 6897/2012; 6898/2012;
6901/2012; 6902/2012; 6903/2012; 6904/2012; 6905/2012; 6906/2012;
6910/2012; 6911/2012; 6912/2012; 6913/2012; 6914/2012; 6915/2012;
6918/2012; 6919/2012; 6920/2012; 6921/2012; 6922/2012; 6923/2012;
6926/2012; 6928/2012; 6929/2012; 6930/2012; 6931/2012; 6932/2012;
6948/2012; 6949/2012; 6950/2012; 6951/2012; 6952/2012; 6953/2012;
6956/2012; 6957/2012; 6958/2012; 6959/2012; 6960/2012; 6961/2012;
6964/2012; 6965/2012; 6966/2012; 6967/2012; 6968/2012; 6969/2012;
6972/2012; 6973/2012; 6974/2012; 6975/2012; 6976/2012; 6977/2012;
6980/2012; 6981/2012; 6982/2012; 6983/2012; 6984/2012; 6985/2012;
6988/2012; 6989/2012; 6990/2012; 6991/2012; 6992/2012; 6993/2012;
6996/2012; 6997/2012; 6998/2012; 6999/2012; 7000/2012; 7001/2012;
7004/2012; 7005/2012; 7006/2012; 7007/2012; 7008/2012; 7009/2012;
7012/2012; 7013/2012; 7014/2012; 7015/2012; 7016/2012; 7017/2012;
7020/2012; 7021/2012; 7022/2012; 7023/2012; 7024/2012; 7025/2012;
7028/2012; 7029/2012; 7030/2012; 7031/2012; 7032/2012; 7033/2012;
7036/2012; 7037/2012; 7038/2012; 7039/2012; 7040/2012; 7041/2012;
7044/2012; 7046/2012; 7047/2012; 7048/2012; 7049/2012; 7050/2012;
7053/2012; 7054/2012; 7055/2012; 7056/2012; 7057/2012; 7058/2012;
7061/2012; 7062/2012; 7063/2012; 7064/2012; 7065/2012; 7066/2012;
7069/2012; 7070/2012; 7071/2012; 7072/2012; 7073/2012; 7074/2012;

6798/2012; 6802/2012;
6830/2012; 6831/2012;
687S/2012; 6876/2012;
6883/2012; 6884/2012;
6891/2012; 6892/2012;
6899/2012; 6900/2012;
6907/2012; 6909/2012;
6916/2012; 6917/2012;
6924/2012; 6925/2012;
6938/2012; 6947/2012;
69S4/2012; 6955/2012;
6962/2012; 6963/2012;
6970/2012; 6971/2012;
6978/2012; 6979/2012;
6986/2012; 6987/2012;
6994/2012; 6995/2012;
7002/2012; 7003/2012;
7010/2012; 7011/2012;
7018/2012; 7019/2012;
7026/2012; 7027/2012;
7034/2012; 7035/2012,
7042/2012; 7043/2012;
7051/2012; 7052/2012;
7059/2012; 7060/2012;
7067/2012; 7068/2012;
7075/2012; 7076/2012;

7234/2012; 7235/2012;
7243/2012; 7244/2012;
7251/2012; 7252/2012;
7288/2012; 7289/2012;
7296/2012; 7297/2012;
7304/2012; 7305/2012;
7312/2012; 7313/2012;
7320/2012; 7321/2012;
7329/2012; 7330/2012;
7337/2012; 7338/2012;
7345/2012; 7346/2012;
7353/2012; 7354/2012;
7361/2012; 7362/2012;
7369/2012; 7370/2012;
7378/2012; 7379/2012;
7386/2012; 7387/2012;
7394/2012; 7395/2012;
7402/2012; 7403/2012;
7410/2012; 7411/2012;
7418/2012; 7419/2012;
7521/2012; 7529/2012,
7833/2012; 7836/2012;
7894/2012; 7895/2012;
7918/2012; 7941/2012;
8009/2012; 8030/2012;
8079/2012; 8090/2012;
8134/2012; 8135/2012;
8204/2012; 8205/2012;

7077/2012; 7078/2012;
.7236/2012; 7237/2012;
7245/2012; 7246/2012;
7253/2012; 7254/2012;
7290/2012; 7291/2012;
7298/2012; 7299/2012;
7306/2012; 7307/2012;
7314/2012; 7315/2012;
7322/2012; 7323/2012;
7331/2012; 7332/2012
7339/2012; 7340/2012;
7347/2012; 7348/2012;
7355/2012; 7356/2012;
7363/2012; 7364/2012;
7371/2012; 7373/2012;
7380/2012; 7381/2012;
7388/2012; 7389/2012;
7396/2012; 7397/2012;
7404/2012; 7405/2012;
7412/2012; 7413/2012,
7420/2012; 7457/2012;

7079/2012; 7080/2012;
7238/2012; 7240/2012;
7247/2012; 7248/2012;
7255/2012; 7256/2012;
7292/2012; 7293/2012;
7300/2012; 7301/2012;
7308/2012; 7309/2012;
7316/2012; 7317/2012;
7325/2012; 7326/2012;
7333/2012; 7334/2012;
7341/2012; 7342/2012;
7349/2012; 73SO/2012;
7357/2012; 7358/2012;
7365/2012; 7366/2012;
7374/2012; 7375/2012;
7382/2012; 7383/2012;
7390/2012; 7391/2012,
7398/2012; 7399/2012,
7406/2012; 7407/2012;
7414/2012; 7415/2012,

7232/2012; 7233/2012
7241/2012; 7242/2012
7249/2012; 7250/2012;
7257/2012; 7287/2012;
7294/2012; 7295/2012;
7302/2012; 7303/2012;
7310/2012; 7311/2012;
7318/2012; 7319/2012;
7327/2012; 7328/2012;
7335/2012; 7336/2012;
7343/2012; 7344/2012;
7351/2012; 7352/2012;
7359/2012; 7360/2012;
7367/2012; 7368/2012;
7376/2012; 7377/2012;
7384/2012; 7385/2012;
7392/2012; 7393/2012;
7400/2012; 7401/2012;
7408/2012; 7409/2012;
7416/2012; 7417/2012;

7471/2012; 7492/2012; 7497/2012; 7516/2012;
7756/2012; 7762/2012;7586/2012; 7587/2012, 7653/2012; 7654/2012;

7841/2012; 78S7/2012; 7859/2012; 7885/2012; 7891/2012; 7892/2012;
7896/2012; 7901/2012; 7902/2012; 7905/2012; 7907/2012; 7910/2012;
7966/2012; 7967/2012; 7969/2012; 7971/2012, 7996/2012; 7997/2012;
8036/2012; 8060/2012; 8070/2012; 8076/2012; 8077/2012; 8078/2012;
8094/2012; 6097/2012; 8100/2012; 8104/2012; 8132/2012; 8133/2012;
8136/2012; 8199/2012; 8200/2012; 8201/2012; 8202/2012; 8203/2012;
8206/2012; 8207/2012; 8208/2012; 8209/2012; 8307/2012; 8308/2012 e 8337/2012 As Indicações foram
aprovadas com três votos favoráveis. O Deputado Olair Francisco assumiu a presidência e pôs em
discussão e votação o Item n*l, o Projeto de Resolução n° 18, de 2011, de autoria do Deputado Dr.
Michel, que"dispõe sobre a adesão da Câmara Legislativa do Distrito Federal ao Programa Agenda
Ambiental na Administração PúbBca - A3P e dá outras providências". Foi fido o parecer pelo relator,
Deputado Rôney Nemer. O Deputado Wasny de Roure destacou o teor da proposta e cumprimentou o
DeputadoDr.Michel. Ele julgou multo oportuno Inserir a Câmara Legislativa numa agenda ambiental.O
Projeto de Resoluçãon° 18, de 2011, foi aprovado com três votos favoráveis. Em seguida, o Deputado
OlairFrancisco pis em discussão e votação tem extrapauta, o Projeto de Lei n° 1.083, de 2012, de autoria
do Poder Executivo que "dispõe sobre Estudo Prévio de Impacto de Vizinhança - EtV - e dá outras
providêndas*. 0 DeputadoWasny de Rouredestacou o teor técnico da proposta,que Interferede forma
dedslva na vidada cidade. Parabenizou o relatorpeladedicação e pelo trabalho de realizar audiências e
ouviros setores Interessados. O Deputado comentouque se chegou a fazer reuniãocom a equipetécnica
da Sedhsb em que se leu todo o projeto. O Deputado Rôney Nemer agradeceu a palavrasdo Deputado
Wasny de Rouree estendeu o elogio a toda a equipe da Comissão.O Projetode Lei rt» 1.083, de 2012, foi
aprovado com três votos favoráveis na forma do parecer da Comissão de Assuntos Fundiários e da
ComtssSo de Desenvolvimento Econômico Sustentável, Oênda, Tecnologia, Meto Ambiente e Turismo,
apresentando 6 emendas aditivas, 18 emendasmodJlcatlvas e 3 emendas supressivas.O Deputado Rôney
Nemerreassumiua presidência e esclareceuque foramapreciados o Item n* 1, PR 18/2011, e os Itensde
n° 2 a 443, Inovações, da pauta. Da extrapauta foramapreciadaso Item n° 1, Projetode Ld n° 1.083, de
2012, e o (tem n* 2, requerimentode audiênda púbOca a ser realizadaem data a ser definidano ItapoS.
Dedarou encerrada a reunião às quinze horas e vinte e sete minutos. Eu, Uirá Fdipe Lourenço,
Consultor TécrricrHjegistatJvo - Ecólogo lotadonesta Comissão, lavrei a presente Ata, que, após
Dda e aprovada, será assinada pdo Presidente, Debutado Rôney Nemer, e encaminhada para
puMcação. / 1J »-

Deputado RonéyTMemer
Presidente dàVcDESCTMAT ry

ATA DA 9» REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2* SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6* LEGISLATURA DACÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 21/11/2012.

Aosvintee um diasdo mês de novembro do anode doismile doze, às quatorzehorase quarenta e
três minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, Oênda, Tecnologia, Meio Ambientee Turismo - CDESCTMAT para a nona
reunião ordinária, da segunda sessãolegislativa, da sextalegislatura, presentes os Deputados Rôney
Nemer, Olair Frandsco e Wasny de Roure,ausentes os Deputados Joe Vallee Paulo Roriz. Foi lido
documento em que o Deputado Joe Valle Justifica ausênda em razão de reunião externa. O
Presidente da Comissão, Deputado Rôney Nemer, informou que foi aprovado, no dia anterior, o
crenograma das audiências públicas conjuntas entre CDESCTMAT, Comissão de ConstituiçSo e
Justiça e Comissão de Assuntos Fundiários, para discutir o PPCUB. Houve uma divisão temática das
audiências, a serem realizadas em seqüência: dia 26 de novembro, às 9h;dia 29 de novembro, às
Sn; dia 4 de dezembro, às lSh; dta 7 de dezembro, às 9h; e dia 10 de dezembro, às 19h. No
primeiro «fia, será ouvido um especialista, haverá uma aula sobre o tombamento de Brasília. O
Deputado Olair Frandsco assumiu apresMènda e pôs emvotação o item n°1,o Projeto deLdn°
1.245, de 2012, de autoria do Roder Executivo, que "Institui o financiamento industrial para o
DesenvoMmento Econômico Sustentávd- IDEAS Industrial e dá outras providêndas'. O Deputado
Wasny de Roure comentou que o projeto foi encaminhado pelogoverno em bom tempoe afirmou
que caberia à Câmara Legislativa a promoção de um debate para consdenazação da sodedade. O
Parlamentar aprovará a proposta, mas buscará a realização do debatena Comissão de Economia,
Orçamento e Finanças. Pôs-se em votação o PLn° 1.245/2012, que foi aprovado com três votos

favoráveis. Passou-se à apreciação do Projeto de Ld n° 1.246, de 2012, de autoria do Poder
Executivo, que"institui o financiamento de comércio e serviços para o Desenvolvimento Econômico
Sustentávd- IDEAS Comércio e Serviços e dá outras providências". O Deputado Wasny de Roure
comentou que repetia as considerações ao projeto aprovado anteriormente. A proposta merece um
debate aprofundado. O Deputado Olair Frandsco ressaltou o zelo do Deputado Wasny de Roure
pdascoisas públicas e disse que não teria dificuldade em redrar o projeto de pauta e sctidtar à
Secretaria umaaudiênda pública sobre o tema.ODeputado Wasny de Roure informou quenãoseria
necessário retirar de pauta, o relatório feito pdo Deputado Rôney Nemer estava pronto. Apenas
salientou a Importância do debate a ser promovido pda Comissão de Economia, Orçamento e
Finanças. O PL n° 1.246/2012 foi aprovado comtrês votos favoráveis. O Deputedo Rôney Nemer
reassumiu a presldênda e passou à apredação em bloco dasIndicações, itens n° 3 a 77: Indicação
n° 8233/2012, 8234/2012, 8236/2012, 8237/2012, 8238/2012, 8241/2012, 8242/2012, 8243/2012,
8245/2012, 8246/2012, 8321/2012, 8330/2012, 8331/2012, 8332/2012, 8357/2012, 8358/2012,
8359/2012, 8360/2012, 8361/2012 8362/2012, 8363/2012, 8364/2012, 8365/2012, 8366/2012,
8367/2012, 8368/2012, 8369/2012 8370/2012, 8371/2012, 8372/2012, 8373/2012, 8374/2012,
8375/2012, 8376/2012, 8377/2012 8378/2012, 8379/2012 8380/2012, 8381/2012, 8382/2012,
8383/2012, 8384/2012, 8385/2012 8386/2012 8389/2012, 8448/2012, 8449/2012, 8460/2012,
8461/2012 8462/2012, 8463/2012 8464/2012, 8465/2012, 8466/2012, 8500/2012, 8501/2012,
8517/2012 8530/2012 8553/2012 8557/2012 8S66/20L2, 8568/2012, 8571/2012, 8665/2012,
8594/20L2, 8655/20L2, 8656/2012 8661/2012 8666/2012, 8667/2012, 8670/2012, 8678/2012,
8679/2012 8692/2012 e 8693/2012 As Indicações foram aprovadas comtrêsvotos favoráveis. O
Deputado Rôneu Nemer declarou encerrada a reunião àsquatorze horas e cinqüenta e seteminutos.
Eu, Uirá Fdtpe Lourenço, Consultor Técrtco-Leglstanvo - Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrei a
presente Ata, que,após Gda e aprovada, será assinada pdo Presidente, Deputado Rôney Nemer, e
encaminhada para pubficação. /.,-L/—•—

DeputadoRôney Nemer
Presidente dá CDESCTMAT

ATA DA 7» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO,
DA 2* SESSÃO LEGISLATIVA DA 6» LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO
DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 10/10/2012.

Aosdez dias do mês de outubro do anode doismil e doze,naSala de Reunião dasComissões,
reuniu-se a Comissão de DesenvoMmento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Meio
Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a sétima reunião extraordinária, da segunda sessão
legislativa, dasexta legislatura, presentes os Deputados Rôney Nemer, Olair Frandsco, Wasny de
Roure e JoeVaile, ausente o Deputado Paulo Roriz. O Presidente da Comissão, Deputado Rôney
Nemer, informou as matérias que seriam apredadas: o PL n° 1.037, de 2012, de autoria do
Poder Executivo, queatende a todas as pessoas quepossuem atividade econômica emespaços
públicos situados em terminais rodoviários,' galerias, passagens subterrâneas de pedestres,
mercados e parques; o PL n° 1.159, de 2012, de autoria do Poder Executivo, que"dispõe sobre o
Fundo de Desenvolvimento Rural do Distrito Federal e dá outras providêndas"; o Requerimento
de autoria do Deputado Wasny de.Roure, que requer realização de audiênda púbSca para
discutir e avaliar, junto com a Adasa, a gestão e o planejamento dos mananciais de águas de
Brasília. O Deputado Olair Frandsco assumiu a presidência e pôs em discussão e votação o
parecer ao Projeto de Ld n° 1.037, de 2012, de autoria do PoderExecutivo, que "estabdece
critérios para atividade econômica porteredros emespaços públicos e dáoutras providêndas". O
Deputado Rôney Nemer afirmou que pretendia realizar audiênda pública, masfoi procurado por
muitos queestãopresentes à reunião e quetrabalham ansiosos, em razão da fiscalização. Então,
deddiu-se nãorealizar audiência e se buscou, dentro de princípios corretos, contemplar átodos.
O Deputado Rôney Nemer parabenizou o Deputado Chico vigilante, que sempre defendeu o
projeto. O relator ressaltou o trabalho dos Deputados na Câmara Legislativa, que nãoocorre
apenas terça, quarta e quinta-feira, à tarde. Os projetos são debatidos e passam pdas
Comissões antes de serem votadas. O Deputado Wasny de Roure afirmou que o Governador
Agneio trabalha para conquistar umprocesso de legalidade noDistrito Federal. Informou que,de
manhã, tratou-se de um projeto de ld referente às áreas de dube, em que se buscou um
contrato de trinta anos, renovávd por mais trinta. Trabalha-se também com outros espaços,
como lanchonete e banca de reviste, cujas atividades geram muitos tributos e empregos. O
Deputado Wasny de Roure cumprimentou o Governador, queressaltou a Importânda doprojeto
e pediu apreciação rápida em plenário, e o Deputedo Rôney Nemer, relator da matéria. O
Deputado Joe Valle reforçou as palavras do Deputado Wasny de Roure e comentou que foi
aprovado um projeto de ld que deu segurança Jurídica aos ocupantes dos boxes da Ceasa.
Comentou ainda que essa é a forma republicana de encaminhamento: houve a demanda, a
sodedade se organizou, o governo enviou a proposta ao Legislativo e os Deputados, emespedal
o Deputado Rôney Nemer, arquiteto e conhecedor dasnecessidades daddade, aperfeiçoaram o
projeto.O resultadoé um projetodiscutidoe construído coletivamente.Esse formatoocorre em
muitos momentos e precisa serapresentado. O Deputado Olair Frandsco comentou que,no ano
passado, foiaprovada a Ld da Mlcroempresa. Depois, foram aprovadas a Ld do Fdrante e a Ld
dosClubes. Agora é a vez de regularizar essa situação prevista no projeto de ld e acabar como
terrorismo às empresas. A Deputada EHana Pedrosa expressou a sensação de feflddade por
saber que muitas famílias dormirão tranqüilas e terão segurança jurídica para empregar mais.
Comentou ser autora de projeto quetrata do mesmo assunto e parabenizou o Governador pela
Inidabva e os Parlamentares porencaminharem o processo. O Deputado Olair Francisco pôsem
votação. O Projeto de Ld n° 1.037/2012 foi aprovado com quatro votos favoráveis. Assumiu a
presldênda o Deputado Rôney Nemer, queregistrou a presença da Deputada Aríete Sampaio,
Líder deGoverno. ODeputado ressaltou quea aprovação doprojeto não significa que se possa
começar a fazer obras, pois, para realizar obra em área pública, são necessários alvará de
construção e aprovação da administração regional competente. Passou-se à rffcniceSr> e à

votação do item n° 2, o Projeto de Ld n° 1.159, de 20L2, de autoria doPoder Executivo, que
"dispõe sobre o Fundo deDesenvolvimento Rural doDistrito Federal e dá outras providências". O
Projeto deLdn° 1.159/2012 foi aprovado com quatro votos favoráveis. Opróximo item a ser
apredado foi o Requerimento n° 13, de 2012, de autoria do Deputado Wasny de Roure, que
"requer arealização deaudiênda pública para discutir e avaliar, junto com a Adasa, agestão e o
planejamento dos manandals de águas de Brasília". O Requerimento n° 13/2012 foi aprovado
com quatro votosfavorávds. O Deputado Rôney Nemer dedarou encerrada a reunião às 16h46.
Eu, Uirá Fdipe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislatlvo - Ecólogo lotado nesta Comissão, favrd a
presente Ata, que,após lida e aprovada, será assinada pdo Presidente, Deputado Rôney Nemer,
e encaminhada para publicação. a

Deputado Rôney Nemer

Presidente da CDESCTMAT

ATAOA S» REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DACOMISSÃO OEDESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEXO AMBIENTE E TURISMO, DA 2a SESSÃO
LEGISLATIVA. DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 17/10/2012. .

Aosdezessete dias do mês de outubro.do anode dois mil e doze, às quatorze horas e vintee
três minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de DeserrvoMmertto
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Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a
oitava reunião extraordinária, da segunda sessãolegislativa, da sexta legislatura, presentes os
Deputados Rôney Nemer, Wasnyde Roure e Benedito Domingos, ausentesos Deputados Olair
Frandsco e Joe Valle.O deputado Rôney Nemerinidou a reunião e informou que retiraria de
pauta o Projeto de Ld n° 1.083/2012, pois será apensado a outro projeto de ld e passará
primeiro na Comissão de Assuntos Fundiários. Comunicou que havia extrapauta com três Itens.
Passou à apreciação do Itemn° 1 da extrapauta: o Projeto de Ld n° 421,de 2011,de autoria do
Deputado Joe Valle, que "cria diretrizes para programa de apoio à implantação e gestão de
unidades de conservação e parques do Distrito Federal e dá outrasprovidêndas*. O projeto foi
aprovado comtrês votos favoráveis. O próximo itemvotado foio n° 3, o Projeto de Ld n° 877,
de 2012, de autoria dos DeputadosJoe Vallee Chico Leite,que "altera a Ld n° 4.770, de 22 de
fevereiro de2012, que 'dispõe sobre oscritérios de sustentabilidade ambiental na aquisição de
bense na contratação de obrase serviços pdo Distrito Federal". O projeto foiaprovado comtrês
votosfavoráveis. O Deputado Wasny de Roure assumiu a presidência e pôsem votação o item
n° 2, o Projeto de Lei n° 748, de 2012, de autoria do Deputedo Washington Mesquita, que
"dispõe sobre a cobrança Indevida de valores por prestadores de serviços de natureza
continuada". O Deputado Wasny de Roure cumprimentou os catadores que chegaram à
Comissão e estãofocados no debateda PPP. O Projeto de Ld n° 748/2012foi aprovado comtrês
votos favoráveis. O Deputado Rôney Nemer reassumiu a presldênda e perguntou se haveria
algum comunicado dos demais Parlamentares. O Deputado Wasny de Roure sugeriu ouviro
representante das cooperativas e o ambientalista Jorge Artur, presentesà reunião. O Deputado
Rôney Nemer concedeu ao Sr. Rond Alvesda Silva, representante do Movimento Nadonal de
Catadores e presidente da central de cooperativas Centcoop. Afirmou que os catadoresvêm
lutando por tndusâo e Igualdade em Brasília, ddade com maior desigualdade do país. Os
catadores sãocontrários ao moddo de parceria púbQco-privada proposto, que tratao catador de
material reddávd comoescravo. Comoprevisto na Ld n° 12305 e nasdiversas leisde Indusão
social do catador, desejava-se a Indusãoda cooperativa como agente produtivo e não apenas
como mão de obra barata para as empresas. Atualmente, existem várias cooperativas e
associações que estão trabalhando nas áreas do SLU, mas quem efetivamente recebe pdo
trabalho são as empresas terceirizadas de lixo.O representantedos catadoresafirmou também
que a proposta não prevêa coleta sdetiva em todo o Distrito Federal, um desejoantigo dos
catadores. A PPP indica uma usinade Indneração, algoultrapassado na Europa, onde se fecham
as usinasde Indneração. E o moddo de PPP proposto quebrará toda a cadeiade reddávds do
Distrito Federal, com desemprego, num primeiro momento, para as quatro mu famílias que
dependem da atividade. Num segundo momento, todos os fundonários dos empresários que
trabalham na área de reciclagem do Distrito Federal quebrarão toda a cadela de reddávds.
Afirmou que os governos anteriores prometeram e não cumpriram. No governo Arruda, os
catadoresperderam 8,5 milhõesde reais,destinado à construção de centrosde triagem.Noano
passado, uma catadora morreu esmagada por uma carreta no Uxão, foi uma Comissão da
Câmara ao local, repercutiu na mídia, mas depoisnada foi feito. Porfim, o Sr. Rond Alvesda
Silva pediu apoio da Câmara Legislativa para não aprovar a implantação da parceria público-
privada. O Deputado Wasnyde Roure comprometeu-se a aprofundar a discussão para encontrar
a melhor solução para a ddade.O Deputedo JoeValle considerou muitooportuna a manifestação
do representante da cooperativa e Informou que há um grupo trabalhando com o tema na-\

Câmara Legislativa, com reuniõesdas quais parbdpam a Secretaria do Mdo Ambiente,o Ibram,
a Ascolese todo o setor produtivo. Causou muita estranheza o surgimento repentino de uma
parceria púbtlcc-privada, que desconsidera completamente todo o trabalho que vem sendo
construído. Até mesmo setores do Governo que conhecemo problema dos catadoresnão sabem
o que está acontecendo. A reivindicação dos catadores é justa e, se houve erro por parte do
governo, de precisa ser corrigido. O Deputado Joe Valle afirmou que duas pessoas
completamente favoráveis à causa dos catadores sãoa Deputada Aríete Sampaio, atual Líder de
Governo, e o DeputadoWasny de Roure.Todo o processo está caminhando para um bom
desfecho, levando em consideração os catadores e todo o setor produtivo. O Deputado Rôney
Nemer destacou a relevânciada audiência púbBca, que fez o governo perceber anormalidadeno
processo. Em reunião reaBzada no dia anterior, a Deputada Aríete Sampaio afirmou que o
governo estava aberto ao diálogo. O Deputado deixou a Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentávd, Génda, Tecnologia, Mdo Ambientee Turismoà disposição parao que
for preciso. E encerrou a reunião às 14h56. Eu, Uirá Felipe Lourenço, Consultor Técnico-
Legislativo - Ecólogo lotadonesta Comissão, lavrei a presenteAta, que, após lida e aprovada,
seráassinadapdo Presidente, DeputadoRôney Nemer,e encaminhadaparapublicação.

DeputadoRôney 1

Presidente da CDESCTMAT

ATA DA9* REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DACOMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA V SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 13/11/2012,

Aos treze diasdo mês de novembrodo ano de dois mile doze, às nove horas e quarentae dnco
minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Meto Ambientee Turismo - CDESCTMAT para a
nona reunião extraordinária, da segunda sessão legislativa, da sexta legislatura, presente o
Deputado Rôney Nemer, ausentes os Deputados Olair Frandsco, JoeValle, Wasny de Roure e
Paulo Roriz. Não havendo quorum regimental, o Presidente daComissão, Rôney Nemer, dedarou
encerrada a reunião Eu, Uirá Fdlpe Lourenço, Consultor Técnlco-Legistativo - Ecólogo lotado
nestaComissão, lavrei a presente Ata,que, apóslida e aprovada, seráassinada pdo Presidente,
DeputadoRôneyNemer, e encaminhadaparapublicação.

Deputedo Rôney Nemer

Presidente da CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER OPROJETO OE LEI N» 1.083/2012, QUE DISPÕE
SOBRE O ESTUDO PRÉVIO OE IMPACTO DE VIZINHANÇA, DA COMISSÃO DE
DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E
TURISMO, DA 2* SESSÃO LEGISLATIVADA 6* LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO
DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 10/9/2012.

Aos dez dias do mês de setembro do ano de dois mil e doze, às nove horas, reuniu-se a
Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e
Turismo - CDESCTMAT, no auditório do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do
Distrito Federal, CREA-DF, para debater o Projeto de Ld n° 1.083, de 2012, de autoria do Poder

Executivo, quedispõe sobre o Estudo Prévio de Impacto deVizinhança - FJV. ODeputado Rôney
Nemer, Presidente da CDESCTMAT, convidou para compor a Mesa o Presidente do Crea, Sr.
Rávio Correia de Sousa; o Líder de Governo, DeputadoWasny de Roure; a arquiteta Eliana
Bermudez, representante do Vice-Governador; o Sr. André Luís Casques Silva, Diretor de
Controle Urbano da Sedhab e representante do Secretário Geraldo Magela. O Deputado Rôney
Nemer ressaltou a Importância de aprovação do projeto de ld, em razão dos muitos
empreendimentos parados, que aguardam aprovação do EIV. Passou a palavra ao Sr. Rávio
Conda de Sousa, para a saudação inidal. Ele colocou o CREA-DF à disposição para os debates
promovidos pela CâmaraLegislativae destacou que o tema da audiênda Interessa à engenharia
e à arquitetura. O Deputedo Rôney Nemer convidou para compor a Mesa o arquiteto João
Carvalho Acdoly, representante do Snduscon, e agradeceu a presença de AngélicaVeras, da
Câmara Legislativa do Distrito Federal; Weber Ramos de Freitas, do gabinete do Deputado
Wasny de Roure; Wlldemar Damasceno de Andrade, prefeito da 703 Sul; Adriano Sanches, da
Câmara Legislativa do Distrito Federal; Eblas Ávila, da Sedhab; Sérgio Clemente da Silva, do
Setor Comercial Sul Empreendimentos; Wilson Barbosa, do GDF; Prof. Carlos Uma Verde, da
Assodação Moradores da Vila Planalto; Guilherme Barres, empresário; Leandro Gablad, José
Antônioe Gustavo SilvaLaranjeira, do Stnduscen;André Luísda Silva, da Sedhab; WiltonAraújo
Câmara, da Assodação dos Moradores da Vila Planalto; Ndde Gonçalves, da Sedhab; Valéria
Fonseca, Coordenadora de Assuntos Legislativos do GDF; Ronlldo Divino de Menezes, do
Sindicato dos Engenheiros; Paulo Castenhdra, empresário e produtor rural; Juilano Pellaü,
arquiteto, da Terracap. Passou-se a palavra ao arquiteto CarlosUma Verde. Be falou sobre o
cresdmento populadonal e as conseqüências negativas nas ddades, como desemprego,
ocupação ilegal e desperdício de recursos. Destacou a função social da propriedade, estabelecida
no Estatuto da Cidade, e o problema na aplicação de Instrumentos da ld, como a outorga
onerosa dodireito de construir, queestádestruindo a qualidade de vida em Águas Oaras, e o
impactode vizinhança. Comentousobre recente aprovação de restaurantena Vila Planalto, que
causará impactos; sobrea demolição da escola classe comoexemplode preservação rigorosa
que causou grande impacto na cultura; e sobre projeto recente de mudança no sentido das vias
e sua estrutura, para beneficiar alguns comerciantes, o que aumenta o conflito entre automóvd
e pedestre, sem a participação efetiva da comunidade. O Deputado Rôney Nemer agradeceua
presença da Sra. Denta Magalhães, que representao gabinetedo DeputedoJoeVaOe, e passoua
palavra ao DeputadoWasny de Roure. Be destacou o trabalhorecente de atualização do PDOT,
que, apesar de árduo, foi graoncante pdo exercido dos princípios da transparência e do
interesse público. O governo deve encaminhar o projeto de proteção do conjuntourbanístico de
Brasília, em setembro ainda, e o projeto de Uso e Ocupação do Solo, em outubro. Quanto ao
FJV, o Deputedo acredita que devem partJdpardo debate os diretamente e os Indiretamente
envolvidos. Apesarde planejada, talvez Brasília seja a que maisviolouo projetode planejamento
urbano, sobretudo em razão do grande parcelamento à reveliada aprovaçãodo Estado,com a
anuência dos órgãos de controle da ocupação do solo. Apesar da ederidade desejada" na
aprovação do projeto de ld, ressaltou a importânda do debate e da polêmica criativa na
detecçãode detalhesnão percebidos no projeto.A equipe de trabalhona Secretaria é multobem
preparada e trabalhou durante umanocomo setor, debatendo a proposta. O Deputado Rôney
Nemer afirmou que o trabalho seria continuado, por mdo de emendas necessáriasao setor
produtivo e a toda a sodedade. Passou a palavra ao representante do SInduscon, o arquiteto
João Gilberto de Carvalho Acdoly. Be afirmou que o setor produtivo tem acompanhado o
trabalho do EIV. Noano anterior, foiapresentada uma minute da ld pda então Subsecretária,
Sra. ZJIma, e foram enviadas contribuições do setor. Depois, o Sr. Ricardo assumiu a
Subsecretária e o setor sempre buscou Informação. Há cerca de um mês o Sr. Ricardo
apresentou a atual minuta e pediuque fossem feitas observações num prazo de poucos dias. O
arquiteto João Acdoly afirmou quea proposta melhorou bastante em relação à primeira minuta
apresentada, está mais bem estruturada, mais ainda háalgumas observações. Ressaltou o papel
do FJV no planejamento urbano e afirmou que caberia ao órgão de planejamento urbano a
elaboração do estudo.O órgão é quem defineo uso e o gabarito do lote.Questionou o motivo
de, nos artigos sexto e oitavo, atribuir-se a responsabilidade pda elaboração do EIV ao
Interessado. O arquiteto entende quedeveria se inverter, a responsabilidade pda elaboração do
EIV deveria ser do governo, pormdo do órgão de planejamento, e o Interessado particular
poderia assumir a responsabilidade pdoestudo nocaso específico de uma proposta dealteração
de usooude aumento de potencial. Be comentou ainda sobre os problemas enfrentados pdo
setor, como a demora no licenciamento. Para empreendimento de pequeno, médio ou grande
porte, o Rcendamento, quedeveria estar condindo em trêsmeses, leva atédois anos para ser
aprovado. O Deputedo Rôney Nemer agradeceu a presença de: Oiga Santana Sales,
representando o Presidente da CEB; Rodrigo Totli, representante da Secretaria de Governo;
Fdlpe Longhi Pereira daSilva, representante daTerracap; Corond Mário Lopes Condes, Chefe do
Estado Maior Geral do Corpo de Bombeiros; Waitérdo de Almeida Batista, representando a
Secretaria deCondomínios; Geraldo Branquinho Júnior, representando a Agenda de Fiscalização;
Terezinha Caetano Leal, representando o Presidente daAsbraco; Danilo Sfll Borges, doSIENGE -
Sindicado dosEngenheiros; Francisco José Antunes Ferreira, daSedhab; Laura Girad Conda, da
Coordenadoria dasCidades; Josué Uma, Consultor Legislativo daCâmara Legislativa; André Luís
Olivdra, daPorto Engenharia; Marcelo Pereira daCunha, representando o gabinete do Deputedo
Chico Vigilante; Leonardo Rrme, representando a Secretaria de Condomínios; Lulsa Maria Silva
Souza, líder da Pastoral da Criança de Santa Maria. Passou a palavra aoengenhdro Ronlldo
Divino, representante doSindicato dosEngenheiros do DF. Be questionou como pode o governo
lidtar uma área e exigir, depois, queum particular faça o estudo de Impactos. Ao lançar um
produto nomercado, colocando à venda Um lote, umimóvd, de devevircom condições deuso.
Assim,no parcelamento feito pdo governo, pressupõe-se que os Impactos foram levados em
consideração nessa fase, sem necessidade de onerar a sodedade. Passou-se a palavra ao
engenhdro agrônomo Paulo Castenhdra. Be parabenizou o Deputado Rôney Nemer pdo
trabalho e criticou o fato de,após a compra deumlote licitado pdaTerracap, terqueseesperar
dois anos para construir. Afirmou quepequenas empresas estão quebrando e grandes empresas
deixam o Distrito Federal em razão da burocracia. Em outra audiênda realizada, já foram
Informados todos os problemas. Cumprimentou o Sr.Tadeu Rllppein, queenviou rapidamente o
projeto deld à Câmara Legislativa, o Secretário Magela, que recebeu o grupo duas vezes, e o
Deputedo Rôney Nemer, pdoempenho. Passou-se a palavra aoSr. Magalhães, empresário. Be
afirmou que os empresários querem o EIV, o que os preocupa é a demora em tudo. Disse
também que, se o terreno é colocado à venda, e quem propõe a mudança de destinação é o
governo, o próprio governo deve fazer o FJV. Osegmento predsa decredibilidade e segurança.
Oempresário disse que possui processo na Sedhab, na Secretaria das Cidades, na Administração
deTaguatinga e naAdministração deSobradinho; todosparados hádois anos, esperando o EIV.
EInviávd uma empresa esperar umano, umano e mdo, pdaanálise doEIV. Be questionou se
a Odlr e aOnalt jánãoserviriam para fazer assoluções mltigadoras daregião, e destacou queo
EIV, como sistema de planejamento, deve ser feito anteriormente. Passou-se a palavra ao Sr.
Guilherme Barres, empresário. Be afirmou que em Brasília existe uma Imobiliária ofidal do
governo. Se lançarem umbairro, como Noroeste ou Águas Claras, cabeaogoverno, àTerracap, "
elaborar o EIV, e nãoa cadaempresário no lote. O empresário concordou com a proposta do EIV
para o planejamento da ddade, mas expressou preocupação, por conhecer a estrutura do
governo. O RTT, que é condição para o FJV, levaaté dnco meses.Concedeu-se a palavra aoSr.
Idemar Damasceno, prefeitoda 703 Sul. Be pediu a aprovação rápidado PPCUB e do PDOT e
sugeriu que se Insira umataxa ou um imposto progressivo em áreasindevidamente ocupadas. O
Deputado Rôney Nemer informou que o PPCUB ainda não chegou à Câmara e o PDOT foi
atualizado e aprovado. Concedeu a palavra ao Cd. Mário LopesCondes,Chefedo Estado Maior.
Be trabalhou na diretoria de análisede projetosdo Corpode Bombeiros, duranteum ano,e sabe
das dificuldades na análise. O projeto, às vezes, tem a chaneda do próprio Administrador, e,
quando chegaao Corpo de Bombeiros, a obraJáestá pronta, muitasvezes, de modoIrregular. O
resultado é queo empresário fica chateado como governo, pois o projeto nãopassou antes pdo
Corpo de Bombeiros, para verificação dos requisitos mínimos de segurança da comunidade.
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Comentouque, recentemente, foramconstruídostrês prédiosenormes próximosa ponte JK,sem
caba dágua superior. O Corpode Bombeiros não aprovou as obras e o empresárioteve que
construir ascaixas d'água. Comentou também sobre ruas em Águas Claras por ondenãopassam
as viaturasde socorro,que são grandes e pesadas. No Setor Comerdal Sul também não passam
as viaturasde socorro, em horáriocomerdal, e precisase torcer paraque não aconteçanada na
região. O corond pediu compreensão dos empresários no momento de construir e disse que
cabe ao Poder Público a fiscalização para coibir as irregularidades. Informou que o Corpo de
Bombeirosestá informatizandoo sistema de vistoriae de análise e será possfvd dar entrada nos
projetos via Internet Um problema observado refere-se ao chamado cadista, a pessoa chega ao
Corpo de Bombeiros sem saber fazer os projetos. O Deputado Rôney Nemer, na condição de
arquiteto,comentou que, na época que projetavaas ddades, havia um trabalhode definição de
local para comérdo, de hierarquização do sistema viário e de previsão de quantidade de
garagem. O Deputado entende que, áreasque Já foram projetadas, que já têm a origemcomo
shopping, hospital ou escola,por exemplo, não precisam do ETV. No caso de alteração de área,
uma escola que passou a ter uso misto, por exemplo, precisaria de um estudo de impacto de
vizinhança. Afirmouque.a Terracapdeve gastartambém recursoscom estudo e planejamento. O
Deputadodiscorda quando a ld obrigao empresárioa fazer o estudo. O empresáriotem que
fazerquando há mudançade destinação. Afirmou que os problemas com o EIV, de atribuir ao
empresário a responsabilidade que seriado Estado, criaminsegurança no setor da construção,
gerador de muitos empregos, e resultam em violência, causada pdo desemprego. O Deputado
salientou que a Coordenadoriadas ddades não pode permitir que os cargos para aprovação de
projetos sejam ocupados apenas por Indicação política. Ses têm que ser arquitetos ou
engenheiros. Também disse que as audiêndas públicas promovidas pda Sedhab precisam dar
respostas, sob pena de não terem validade. A empresa quer ter lucro, mas gera emprego; então,
deve haver um compromisso sodal de prazo. O projeto de ld será aprovado, mas passará por
regulamentação em noventa dias, e os projetos que aguardam aprovação precisam de
andamento. O Deputado passou a palavra à arquiteta Blana Bermudez, representante da VTce-
Govemadoria do Distrito Federal. Ba informou que o Vice-Govemador pediu que anotasse todas
as demandas e as levasse parade. Também se manifestou enquanto técnica, urbanista.O FJVé
uma ld multo importante, pois considera a sustentebítidade da ddade. Disse que o ETV é feito
baseado num projeto de arquitetura,mas o número de habitações numa unidade mobiliária,
dentro de uma área de potencial, varia conforme o tamanho do apartamento e o número de
quartos. Então, é complicado. Mesmo a Terracap fazendo um estudo, da não tem o projeto de
arquitetura definido. Em Águas Claras, por exemplo, prevê-se um lote, mas pode haver
desmembramento de vários. A arquiteta acha drfiàl passar toda a responsabilidadepdo FJVpara
o setor público, em razão da deftdênda de técnicos. Comentou sobre a densidade pensada no
planejamento urbano e as mudanças posteriores. Assim, Águas Claras e Samambaia mudaram
muito, nãoé o quese projetou. O Deputado Rôney Nemer comentou que concorda em parte^

com algumas das ponderações da Sra. Eliana Bermudez. Disse que a preocupação é que no
projeto de ld a responsabilidade é toda do particular, o Estado não tem obrigação nenhuma.
Então,há que se dividira responsabilidadeentre o setor públicoe o privado, sem retirardo setor
público a responsabilidade pelos estudos prévios. Passou a palavra ao Sr. André Luís Gasques
Sirva, representante do Secretário Geraldo Magda. Be afirmou que o projeto de ld enviado à
Câmara obedece ao Estatuto da Cidade, que afirma: "O EIV será executado de forma a
contemplar os efeitos positivose negativos do empreendimento ou atividade quanto à qualidade
de vida da populaçãoresidente na área e suas proximidades,Indulndo a análise, no mínimo,das
seguintes questões: adensamento populadonal, equipamentos urbanos e comunitários, uso e
ocupação do solo, valorização imobiliária, geração de tráfegoe demanda portransportepúblico,
ventilaçãoe Iluminação, paisagem urbana e patrimônionatural e cultural".O PDOT afirma que
uma ld especifica versara sobre o Estudo de Impacto de Vizinhança. O Sr. André Silva afirmou
que na Sedhab se tem preocupaçãocom o planejamento, feito com seriedade. Quanto ao Setor
Comerdal Sul, projetado há dnquenta anos, e o problema comentadoque não passacarro de
bombeiro no local, um grande empreendimento no local precisa de estudos para as medidas
mitlgadoras.Exemplificou com o prédio da "Bl-ba-bô", que era um edlffdo-garagem e, por mdo
de estudo prévio, verificou-se a necessidade de alteração do uso, que tem garagem e salas
comerciais. O rxédio-garagem Iria prejudicar o tráfego,em vez de contribuir. Para todo projeto
de parcdamento novo será realizado um ETV com validade de oito anos, que é o prazo para
implantação do empreendimento, feito pdo Estado ou pdo particular. Também se Inseriu no
projeto que todos os estudos realizados e aprovados no período de quatro anos - estudos
urbanísticose ambientais feitos nas áreas linddras do empreendimento a ser Implantado,e que
necessite de FJV - sejam considerados. O Deputado Rôney Nemer perguntou como fica a
situação quando, num lote comprado que poderia ser um shopping Center, o ETV chega à
condusão que não pode a atividade. O Sr. André Sirva disse que a LUOS já dirá, para grande
parte dos lotes, que haverá um potendal básico e um potendal máximo. Se ultrapassaro valor
básico, paga-se outorga onerosa até o máximo. O Deputado Rôney Nemer afirmou que a
Terracap, ao vender o lote, calcula sobre o máximo com que pode ser vendido. Há, então,
necessidade de interação entre os órgãos do governo para calcular sobre o mínimo e,
eventualmente, pagara diferença se a pessoa quiseradma do mínimo.O Sr. AndréSilvaafirmou
que foi Inseridoum artigo dizendo que seja Informada no editai da Terracap a necessidade de
ETV, para toda deflaçãorealizada pda Terracap cujos lotes necessitem do estudo. O Deputado
RôneyNemer demonstrou preocupação com os projetosdas ddades, que custavam caroe eram
feitos forade Brasília. Passou-se a se fazer dentro do governoe o Deputedoespera que todos os
outros projetos voltem a ser feitos pdo Estado. É preciso fazer concurso e ter pessoas nas
administrações regionais para aprovarem projetos em sintonia com a Sedhab e a Coordenadoria
das Cidades.Be Informou aos presente que haveráreuniãona segunda-feiraseguinte, às 14h30,
paraanálisedo projetode ld, e que combinará com os DeputadosCláudio Abrantes, da CAF, e
Ótico Leite,da CO, paraque se analisea matériaaté o final do mês. Até quarta-feira, às 18h, a
Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e
Turismo recebera as contribuições para que possam ser analisadas e propostas as emendas.
Passou a palavra ao Sr. João Gilberto Carvalho Acdoly, representante do Sinduscon. Se
comentou que, no planejamento, deve-se fazer exercícios de simulação. As simulações de
ocupação lote a lote, bairro a bairro, região por região, são feitas previamente, antes da
definição do gabarito. Com a simulaçãode ocupaçãodimensionam-se o sistema viário, água e
esgoto. Quando a dinâmica das ddades ocorre com esse planejamento prévio, com gabarito,
uso, altura e coefldente respeitadas e bem fiscalizados, evolui-se do jeito que foi programado
Inicialmente. Com base em estudo, Identifica-se o potendal básico para ocupação de
determinada região, além de uma sobra de potendal construtivo, chamado de estoque. Existe a
sobra de tnfraestrutura e se pode adensar um pouco mais, vendendo-se o potendal maior. O
representante do Sinduscon afirmou que o EIVestá muito bem redigido e atende perfeitamente .

ao previsto no Estatuto das Odades. Sobre a responsabilidade de elaboração do estudo o
Estatuto não aborda. O Deputado Rôney Nemer sugeriu que fossem enviadas propostas de
emendas de alteração, assinadas e Identificadascom o segmento que represente, e passou a
palavra ao Presidente do Crea,Sr. RávioCorreia de Sousa. Be comentou que a Terracap tem um
pactode retrovendas, em que há um tempo parase construir. Quandoa Terracap lícita um lote,
peto preçomáximo,e pdo o potencial e dá um prazoparase construir,acredita que a Lues tem
deserfeita pda também Terracap. Para osempresários, o mais importante é mostrar o que está
sendo feito pelos órgãos púbRcoS. Ásvezes,estáestebeleddo o prazo para construir, masnãohá
esgoto,água,transporte, ou escola pública, a maioria dos lotes comprados pdos empresários é
da Terracap. Se o empresáriopagou pda cote máxima, de tem que usar o máximo. Colocou o
Creaà disposição da Sedhab e da Câmara Legislativa. O Deputedo Rôney Nemer ressaltouque,
quanto maisas leisforem transparentes para não permitir o poderdiscridonário do ente público,
melhor serápara a sodedade. Agradeceu a presença de todose encenou a audiênda pública às

Uh20. Eu, Uirá Fdlpe Lourenço, Consultor Técnico-Legislativo - Ecólogo lotado neste Comissão,
lavrei apresente Ate, que, após tida eaprovada, será assinada pdo Presidente, Deputado Rôney
Nemer, e encaminhada para publicação.

DeputedoRôney Nemer

Presidente - CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE OmVA DO SR. DIÓGENES MORTARI, REALIZADA PELA
COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA,
MEIO AMBIENTEE TURISMO, DA 2* SESSÃO LEGISLATIVADA 6* LEGISLATURA DACÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, EM 10/10/2012.

Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, às quinze horas, na Câmara
Legislativado DistritoFederal,reuniu-se a Comissãode DesenvoMmento EconômicoSustentávd,
Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a oitfva do Sr. Diógenes
Morteri, Indicado aocargo de Diretor da Agenda Reguladora de Águas, Energia e Saneamento
Básico do Distrito Federal - ADASA. A realização de audiênda pública do indicado está prevista
no Regimento Interno da Câmara Legislativa, no artigo 227, Indso LTJ. O Deputedo Rôney
Nemer, Presidente da CDESCTMAT, esdareceu que, Inidalmente, será realizada a audiênda
pública para que os interessados se manifestem sobre a Indicação do Sr. Diógenes Morteri ao
cargo de Diretorda Adasa. Se não houver alegações, o processo de argutçãoserá realizado logo
após a audiênda pública. Os trabalhos serão realizados na seguinte sequênda: primeiro, as
considerações inidais do Sr. Diógenes Morteri; depois, as considerações do Rdator, dos
membros da CDESCTMAT e dos demais Parlamentares. Passou-se a palavra ao Sr. Diógenes
Morteri. Be cumprimentou os Parlamentarespresentes e informou que a agenda foi criadaem
2004 com dois objetivos prindpais: regulação do uso dos recursos hídricose saneamento. Com
as competêndasde regular, fiscalizar, mediare, no casodo recurso hídrico, de outorgar o uso, a
Adasaé modelonadonal.Após passarquase oitoanos na Agenda Nadonal de Energia Elétrica, o
Indicadopassou a trabalharna Adasa a partirde 2005. Havia necessidade de trabalho interno de
estruturação da agenda e de trabalhoexterno. O Distrito Federal não possuía um sistema de
recursos hídricos, comodetermina a Ld n° 2725, e foinecessário um trabalho de montegenToo
cadastro, outorga, fiscalização e gestão dos recursos hídricos. O número de outorgas,
atualmente, é de cerca de 10 mil; no Início, era zero. O trabalho externo consistiu em auxiliara
montagem do sistema, composto pdos órgãos que fazem a política- o Conselho de Recursos
Hídricos e a Secretaria de Mdo Ambiente -, pdo órgão Implantedor da política - a Adasa - e
pdo órgãode participação da sodedade - comitêsde bada e a agênciaque faz a parteexecutiva
do comitê. No final de 2008, houve uma reestruturação da Adasa. Além da parte dos recursos
hídricos, saneamento, abastedmento de água e esgotamento, a agenda passou a exercer
também a regulação dos setores de drenagem urbana, de resíduosólido e gás canalizado. O Sr.
Morteri comentou sobre iniciativasda Agenda, como o projeto Descoberto Coberto, com 150 mil
mudas plantadas, e o programa Produtor de Águada Badado Pipiripau. A Adasa está prestes a
Instalar, junto coma Defesa Ovil, o Centro deOperação de Águas, quejáidentificou vários locais
críticos no Distrito Federal. Comentou sobre o concurso realizado, os aprovados estão sendo
chamados e treinados.Por fim, agradeceuà equipe da Agenda e disse que há muito a ser feito.
Feitasas consideraçõesInidais,o Deputedo Rôney Nemer fez quatro perguntes sobre: o graude
articulação Institudonal e a hierarquia da participação da Adasa nas etapas da realização do
Zoneamento Ecológlco-Econômlco - ZEE/DF; o papd da Adasa no cumprimento das
consideraçõesdo Termo de Ajustamento de Conduta- TAC n° 002, de 2007, firmado entre o
GDF e o Ministério Público da União, que viabiliza a regularização urbanística e ambientei dos
condomínios; os estudos e levantamentos feitossobre a situaçãoatual dos recursoshídricos no
Distrito Federal, e os instrumentos disponíveis pela agência para melhorar a situação da>
vulnerabilidade hídrica no DF; a política da agência para a regularização ou a Implantação de
poços artesianos. O Sr. Diógenes Morteri informou que a Adasa partJdpou efetivamente da
questão dos recursos hídricos, até porque da estava condumdo a aprovação do Plano de
Gerendamento Integrado de Recursos Hídricos. As áreas de recargas,as áreas de proteção de
manandais e todo o arcabouço estudado e atualizadono planode gerendamento foi incorporado
e discutido nos estudos do ZEE Sobre q TAC, disse que a Adasa tem participadode diversos
termos, sendo convocadaa participar deles, na questão da regularização dos poços e do uso da

água nos sistemas alternativos.A legislação atual prevê que, enquanto a água da Caesb não
estiver disponível aos usuários, existem sistemas alternativos que podem ser utilizados,como os
poços. Houve avanço na moddagem de recursos hídricos do Distrito Federal e a Adasa tem
mapeado todos os sistemas subterrâneos, e cada sistema tem a reserva mapeada. Comentou
que, em Vicente Pires, foram lacrados todos os poços, poishoje é proibido utilizaráguade uma
fonte alternativa, como o poço, junto com a águada Caesb.O DeputedoRôney Nemerdisse ter
ficado satisfeito com as respostas e informou que existem, atualmente, cerca de 500 mil pessoas
vivendo em condomínios. O Sr. Diógenes Morteri afirmou que todos os condomínios não
regularizados usam água de poços para abastedmento. Quando a Adasa concede uma outorga
para abastedmento humano, ela é encaminhada à vígilânda ambientei e a parte da saúde
oriente os condomínios sobre a qualidade de água. Mas é preocupante a defasagem entre o
cresdmento do consumo, com o cresdmento dos condomínios, e a Impossibilidadede a Caesb
atender. O correto, pelo próprio processo de universalização, seria que toda água para
abastedmento humano fosse servida pda Caesb, pois é água tratada, cuja qualidade é
monitorada. Sobre os estudos e levantamentos da situação atual dos recursos hídricos, o
Indicado informou que estão um pouco divididos. O piano de gerendamento Integrado de
recursos hídricos acabou de ser atualizado. O próximo passo a ser dado é classificar os rios
quanto à qualidade da água, e há necessidade de participação da sodedade, por mdo do Comitê
de Bada, para definir os rumos que se quer com relação à quantidade e à qualidade. Comentou
sobre a dispute, em algumas bacias, entre irrigação e abastedmento, que se equadona com a
participação dos usuários no Comitê de Bada. Sobre os poços artesianos, existem normas da
Adasa que regulam como se pode ter um poço artesiano, as condições para executá-lo, o locale
a finalidade. Afirmou que existe controle efetivo sobre toda a demanda, oferte e disponibilidade
de água, tanto superficial quanto subterrânea do Distrito Federal. Passou-se a palavra ao
Deputedo Olair Frandsco, que fez quatro perguntas sobre: a opinião a respeito das restrições a
serem impostas pdo planode gerendamento no uso do LagoParanoá; entendimento quanto aos
critérios de aumento da tarifa de água; entendimento sobre a Independênda da agenda
reguladora em relação ao governo, em espedal quando se trata da atividade prestada por
empresa pública; consideração sobre a exploração sustentávd da água. O Sr. Diógenes Morteri
afirmouque o lago Paranoá vinha sendo operado pda CEB, e não se tinha informaçãosobre as
regras deoperação. Há dds anos, por mdoderesolução, aAdasa estebdeceu osníveis do lago
Paranoá. A discussão sobre o lago é complexa, envolve a Agefts quanto à ocupaçãodas bordas;
a Caesb possui projeto para captar água do lago. Quanto ao aumento de tarifa, Informou que o
contrato de concessão prevê a formula de reajuste, mas também foi tnduCda uma revisão
tarifária a cada quatro anos. Após estudo, a Adasa tem nova políticade reajuste e revisão.A
nova metodologia de revisão está em curso e se apDca mundialmente a serviços que são
monopólio natural. Há duas revisões, de 2008 e 2012, atrasadas e se espera que a primeira
revisão esteja pronta ainda este ano. Informou que a revisão repõe, tento para o usuárioquanto
para o concessionário, o equilíbrio necessário para a concessão. Sobre a independênda da
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Agenda, disse que, pda ld, da é de Estado, Independentemente da forma: administrativa,
financeira, técnica e patrimonial. A Adasa é representada por um triângulo: numa ponta, o
concessionário; em outra, o governo; na outra, o usuário. E os agentes internos fazem o
equilíbrio. A Agenda precisa estar alinhada com as políticas de governo, mas deve ser
Independente nas decisões. Sobrea exploração e o uso sustentávd da água, comentou que a
Adasa está com mais de dezesseis regulações e, em algumas, a situação é multo critica.
Exemplificou com o caso do camlnhão-pipa.Antes, pegava-se água em local indevido e, com a
regulação, existem mais de vinte pontos cadastrados na Adasa para orientar os caminhões.
Passou-se a palavra ao DeputedoWasny de Roure. Be disse que já conhece o indicado há
muitosanos, e um dos grandesnomes na áreade água revdou que o Sr. Diógenes está entreas
dez pessoas que mais entendem do assunte no Brasil. Em razão da desenvoltura no assunto e do
absoluto respeito com a coisa pública,o Deputedo expressou tranqüilidade quanto à Indicação.

Passou-sea palavra ao deputedo Joe Valle. Be ressaltou o currículo e a vivência profissional do
Indicado, e o convidou para partidpar do trabalho na Câmara Legislativa. Comentou sobre os
programas Descoberto Coberto e Produtor de Águas do Piplripau, sobre as soluções quepodem
ser baratas.O Parlamentar disse que a CâmaraLegislativa pode ser uma ferramenta com que a
Adasa pode trabalhar. O Sr. DiógenesMorteri agradeceuas palavrasdos Deputadose Informou
que a Agenda fez um projetochamado Adasanas Escolas, por mdo do qual já se fot a mais de
sessenta escolas para levarconhedmento técnico aos alunos. Passou-se a palavra à Deputada
Biana Pedrosa. Ba ressaltou a capacidadee o currículo do indicado. Mas expressou algumas
preocupações, como o lago Paranoá. A Deputada encaminharia perguntes a serem respondidas
posteriormente. O Sr. Diógenes Morteri afirmou que na Adasa se trabalha no chamado tripéda
sustentebitidade, são três blocos de ações para dizer que não faltará água: planejamento,
gerendamento direto e campanhas educativas. Quanto ao lago, disse que não vai secar, pois o
controleé maiorque qualqueruso. Busca-sedescobrir os esgotos dandestinos, a Caesbadquiriu
um robôque auxBiará o trabalho. O Deputedo RôneyNemersugeriua suspensãoda audiênda
pública, a elaboração rápida do relatório e a retomada dos trabalhosem seguida. A reunião foi
suspensaàs 16h23 e reaberta às 16h46.0 Deputedo Olair Francisco assumiua presldênda e pôs
em discussãoe votaçãoo parecersobre a Indicação do Sr. DiógenesMorteri ao cargode Diretor
da Agenda de Águas, Energia e Saneamento Básico do Distrito Federal. O Deputedo Rôney
Nemer proferiu o parecer. O parecer foi aprovado com quatro votos favoráveis, houve uma
ausênda. O Deputedo Rôney Nemer Informouque o objetivo da audiênda foi cumprido:o nome
do Sr. Diógenes Morteri foi aprovado para ocuparo cargo de Diretor da Adasa. Agradeceu a
presença de todose encerrou a audiêndaàs 16h51. Eu, Uirá Felipe Lourenço, Consultor Técnico-
Legtstativo - Ecólogo lotado neste Comissão, lavrei a presente Ate, que, após lida e aprovada,
será assinada pdo Presidente, Deputedo Rôney Nemer, e encaminhada para publicação.

Deputedo Ronèy Nemer

Presidente - CDESCTMAT

ATADAAUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER A PATOLOGIA DASCONSTRUÇÕES PÚBUCAS,
DACOMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA,
MEIO AMBIENTE ETURISMO, DA 2aSESSÃO LEGISLATIVA DA6» LEGISLATURA DACÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REAUZADA EM 19/11/2012.

Aos dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, às dezenove horas, na
Câmara Legislativa do Distrito Federal, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para debater a
patologia das construções públicas. O Deputado Rôney Nemer, Presidente da CDESCTMAT,
assumiu a presldênda dos trabalhos e informou que a audiência surgiu da parceria com a
Deputada Eliana Pedrosa. Convidou paracompora Mesa o engenhdro dvil João BoscoRibeiro; o
engenhdro Antônio AlbertoNepomuceno, professor da UnB; o Secretário Adjuntode Obras,Sr.
Maurfdo Canovas, representandoo Vtce-Govemadcr, Tadeu Rlippeill. O Deputedo ressaltouque
os problemas decorrentes das chuvas deste noite estão rdadonados ao tema da audiênda e
convidouo engenhdro dvil João Bosco Ribeiro paraa apresentação. Be disse que presidiu um
grupo formado em 2011, por soddteçãoda Novacap, paraanalisar a situaçãodas pontes e dos
viadutos. Comentou sobre os conceitos de patologia, dênda que estuda a origem, o sintoma e a
natureza das doenças; e de terapia, dênda que estuda e administra os mdos de curar as
doenças. Ambos se aplicam às obras. As doenças podem ser corrigidas por um processo de
manutenção das obras. O grupo de trabalho formado contou com a participação de entidades
como o Sindicato dos Engenheiros, a UnB e a Defesa Qvil, e foram levantadas muitas
Informações. O engenhdro afirmou que, no Brasil, a cultura da observação, monitoramentoe
recuperação de obras públicas praticamente inexiste. Isso é muito prejudidal à sodedade;
quando à obra alcança um ponto crítico, a recuperação é muito cara e há casos em que a
substituição por uma nova é mais vantajosa. Quando não realizada a prevenção, qualquer
recuperação custa, no mínimo, dnco vezes mais que uma ação de prevenção. Destacou que
existeum tripé- projeto, execuçãoe fiscalização - e que a fiscalização perdeuforça nas últimas
décadas. Também comentou sobre a durabilidade, que consiste na capacidade de um material
ter duração previste acima do mínimo de segurança para o qual foi projetado. As condições do
mdo e a carga a que a obra está sujeita podem mudar ao longo do tempo e afetar o
desempenho. O Stnaenco fez relatório sobreas pontese os viadutos; a pontedo Bragueto é um
dos casos mais críticos.Também comentou sobre a rodoviária e a Galeria dos Estados, que estão
em más condições. Investe-se um bilhão e trezentos no estádioe no entorno, mas existe o risco
de caira pontedo Bragueto ou um viaduto. O grupo de trabalho apresentou proposta com três
itens. O primeiro consiste num bancode dados atualizado, com levantamento das condiçõesdas
obrasde pontes e viadutos. Informou que o Deputedo Rôney Nemer apresentou um projetode
tel que contempla a montagem de banco de dados Informatizado, a obrigatoriedade e a
periodicidade da inspeção. O segundo Item refere-se a um curso modularde espedatfzação ou
de mestrado profissionalizante na área de patologia das construções, a ser realizado pdas
universidades. Terceiro item: criação de um modelo permanente de gestão da manutençãodas
consouções públicas. Porfim, o engenheiroafirmouque não estava luta pretendo as coisas pdo
viés político- ser oposiçãoou não -; estava, sim, apontandoproblemas,na condiçãode membro
de universidade. Passou-se a palavraao Sr. Antônio Alberto Nepomuceno. Be comentou que a
disdptina de patologia inidou em 1994, e já existe no mestrado, no doutorado e na graduação.
Já foram realizados vários estudos nos prindpais monumentos, com alunos de mestrado e
doutorado,que abordaram os aspectos de durabilidade. O Teatro Nadonal, a Catedral, o Paládo
da Justiçae o Paládodo Itamaraty foram analisados. O trabalho na rodoviária resultou numa
dissertaçãode mestrado. Comentou sobre a dificuldadede inspedonar locais com a 'concepção
de caixão perdido', como a ponte do Bragueto. A entrada de água de chuva compromete a
estrutura. A situaçãodo viaduto da Galeria dos Estados é gravíssima. O Sr. Antônio Alberto
Nepomuceno criticouos gastos com o estádio para a Copa, enquanto os viadutos estão sem

nenhuma manutenção. Quanto às obras novas, disse que, para ser usado em Brisflia, odmento
com adição tem que ser com a relação água/dmento de, no máximo, 05, para se 9*™»^
durabilidade. Uma tese de doutorado atestou que as obras mais porosas eram as mali' "wasj?"
Águas Oaras, obras de «to anos têm grave situação. Também comentou sobre o^utoAyrton
Senra, em que ocorrimão está com totel corrosão eexiste risco de addente grave. OP^en»
Rôney Nemer comentou que, após aexplanação, fica-se com temor de andar sobre "»«£"
os viadutos. Agradeceu a presença da Deputada Biana Pedrosa, com quem «*M*j^udiênda^£SS^L^Tp^^T^tí^ de «dua Perdra^OEAJ^nadcnal;
sTòson Rlbdro cte Póvoa, representante da Ademi; Sr. Humberto Flecha, representante da

Asbraco; Sr. José Isaías Costa vilas Boas, daDiretoria deGestão daCEB; Sr. João Bosco Ribeiro,
do UniCeub; Sr. Josué Uma, consultor legislativo e representante do Deputado Chico Leite; Sr.
Sérgio Garda, do Snaenco; Sr. Tony Marcos Mathdros, representendo o CAU/DF; Sr. Rogério
Alves Dutra, da Defesa Civil; Sr. Urubaten Barres, do Instituto Nadonal de Engenharia; Sr.
Tibúrdo, da Novacap; Sr. Joséde Fátima da Silva, do Fórum de Desenvolvimento Nacional; Sr.
Ronlldo Divino de Menezes, representendo o Sindicato dos Engenhdros do DF; Sr.WesteyPorto,
do Segov de Sobradlnho; Sr. Wagner Dias Conda, do Corpo de Bombeiros; Sr. Fábio Tadeu
Antônio Batista, da CEB; Sr. Lúdo Carlos Filho, do GDF; Sr. Fernando de Freitas Paixão, do
Confea; Sr. Artur Carlos de Morais, do Sndafts/DF; Sr. Rodrigo Alexandre RlbdroFonseca, da Isa
Consultoria; Sra. Regldne de Souza Martins, do Guará; Sra. Maria Luzia Borges, do DER/DF,
engenheira; Sra. Endrica de Oliveira, do DNTT; Sra. Frandsca Maria Rocha, do DF Noticias; Sr.
Jodnez Nogueira Uma, do UniCeub; Sr. Ancdmo Chaves, ECTA Engenharia; Sr. Hávfo Correia,
Presidente do Crea. O Deputado se mostroubastente preocupado com a situaçãoapresentada
pelosdois professores. Comentou sobre a mortede um servidor da Novacap causada porum
pedaço do viaduto da Epla, que se soltou e o atingiu. O Deputedo espera que se consiga
sensibilizar os órgãos de governo, os de fiscalização. Disse que,quando foi Secretário de Obras,
na época da construção do Centro de Convenções, os arquitetos e engenheiros do Tribunal de
Contas e do Ministério Público questionaram o valororçado de uma viga.A mídiaacusou a obra
de superfaturamento. Depois de provado que não havia irregularidade no preço, a mídia não
divulgou nada. O Deputedo Rôney Nemer passou a palavra à Deputada Biana Pedrosa. Ba
destacou que não se está falando de patologia apenasde viadutose pontes, mas de obrasque
merecem atenção para a manutenção e execução. No período de chuvas, a reflexão é ainda mais
pertinente. Disse que o assuntomerecemaior atenção da Imprensa e sentiufalteda presença de
alunos de graduação das faculdades de engenharia. A Parlamentar destacou a importânda de se
pensar o planejamento, em primeiro lugar, desdea faseescolar. Numa obraplanejada, atenta-se
para a durabilidade e para o que se deve fazer ao longo do tempo. A responsabSidade dos
gestores públicos é multogrande no que se refere à manutenção das obras; ao se passar pda
ponte do Bragueto, observam-se pedaços que podem cair nas pessoas. Mostrou Imagens de
locais, como a marquise do Buriti, que foi reformada, mas o entorno está com problemas.
Também comentou sobre a Escola Oasse n° 22, do Gama,onde há problemade Infiltração e o
Ministério Público Insistiu para que o governo fizesse obra de reforma. O TJDFT Julgou
procedente o pedido e ordenou queo governo reconstruísse a escola dasse,sob pena de multe
diária de dnco mil reais. Em vez de realizar a obra, o Governo do Distrito Federal recorreu da
dedsão. A Deputada solldtou ao Crea uma Inspeção do local, mas não obteve resposta. A
manutenção de prédio público é bastante preocupante, existem escolas e hospitais com
problemas. Por fim, a Deputada expressou o desejode que a preocupação quantoao assunto
tratado se estendesse a toda a sodedade e, assim, haja menor riscode addentes e monumentos
mais bem conservados. Passou-se a palavra ao Secretário Adjunto de Obras, representantedo
Vice-Governador, Sr. Maurfdo Canovas. Be afirmou que a preocupação do Vice-Governador é
grande em relação à manutenção. Disse que participou do grupo de trabalho criado a pedido da
Novacap, cujo resultado foi mostrado no inído da audiênda. Parabenizou o Deputado pda
proposta do projeto de ld para criar um programa de gerendamento de pontese viadutos. Seo
projeto for aprovado, acredite que a mdhor forma seria terum grupo adma nahierarquia, que
coordene as ações dosdiversos órgãos. Sobre a concepção de caixão perdido naspontes e nos
viadutos, a situação é gravíssima e impossibilita ainspeção. Existe solução tecnológica emquese
usa placa metálica. OSecretário afirmou que concorda com oslocais informados na audiênda, a
ponte do Bragueto e a Galeria dos Estados são osdois pontos críticos na ddade. Informou que
pequenas manutenções têm sido feitas pda Novacap. Asituação do viaduto Ayrton Senna foi
novidade. Em razão da gravidade, a Novacap já tem date marcada para contratar o projeto
executivo de recuperação daGaleria dosEstados. Quanto à ponte do Bragueto, o DER vai licitar
duas pontes marginais; depois de conduídas, será realizada a manutenção da ponte. Na Ponte
JK, o monitoramento está contratado e vem sendo fdto. A reforma da rodoviária, daparte de
baixo, ocorreu em1995; depois, foi realizada a reforma estrutural. OSecretário Informou, sobre
a tragédia noviaduto daEpia, quehouve desprendimento deuma pedra queestava noviaduto,
que talvez tenha caído deuma caçamba, fato comprovado por perícia. No serviço derecuperação
da pavimentação asfáttica, que está sendo realizado, estão limpando quase mil bocas delobo e
levantendo-as para não ficarem com desnfvd multo grande no pavimento. Concedeu-se a
palavra aoSr. João Bosco Ribeiro. Bedestacou o esforço do trabalho da assessoria da Deputada
Biana Pedrosa e da assessoria do Deputado Rôney Nemer, que viabHizaram a realização da
audiênda pública. Passou-se a palavra ao.Sr. Rávio Conda, presidente doCrea. Beafirmou que
o resultado do grupo de trabalho, liderado pdo Prof. João Bosco e pdo Sr. Nepomuceno, cujo
relator foi o Sr. Danilo, foi entregue ao então Secretário Oto, para que fosse enviado ao
Governador Agndo. Mas o governo não deu resposta e a ponte do Bragueto deu sinal de tudo
que foi feito nogrupo. Beressaltou que o projeto temque serde Inldativa doGovernador, pois
gera despesa e se corre o risco de ser declarado Inconstitudonal. Informou que foi feita
fiscalização naescola doGama, onde foram feitas fotos, e depois se levou aogrupo detrabalho.
Dois ofídos foram enviados à Deputada Biana Pedrosa. O Crea-DF daborou um projeto de ld
federal e prepara um projeto para ser encaminhado à Câmara Legislativa, com foco na
manutenção periódica, preventiva. Por fim, o Sr. Flávio Correia pôs o Crea à disposição da
Câmara Legislativa. Passou-se a palavra ao Sr. José de Fátima, do Fórum Nadonal de
Desenvolvimento. Be comentou que vê servidores públicos empenhados em resolver o problema
e questionou o que se faz com o resultado doempenho, se o governo acate asdecisões da
Secretaria. Também comentou que o alagamento não ocorreu apenas hoje, mas já houve
grandes alagamentos em Brasília em 1997, 2002 e 2009. Criticou o fato de terem passados
tentos governos e osviadutos continuarem defasados, e questionou se o governo ainda não
entendeua necessidade das obras. Passou-se a palavra ao engenhdro Ronlldo de Menezes, do
Sindicato dos Engenheiros. Be comentou sobre cartilha daborada antes do grupo de trabalho,
sobre prevenção contra catástrofes, feita com a partidpação da Defesa Ovíl e do Corpo de
Bombeiros. Acredite que a cartilha deve compor a documentação a ser apresentada. Salientou
que a audiênda não deve tratar apenas de viadutos e pontes; a Deputada Eliana Pedrosa,
tndush/e, relatou os problemas nas escolas. Questionou se há manutenção na barragem do
Paranoá, se da suporta a carga atual. Também mendonou a Torre deTV, o anexo doBuriti e o
tratamento das erosões, como a que ocorreu em Cdlândla, onde o governo precisou
desapropriar 53moradias e trêsáreas especiais. O deputedo Rôney Nemer exemplificou com a
garagem doAnexo doBuriti, onde háum constante vazamento de água. Desde que entrou no
GDF, em 1988, a garagem Já pingava. Passou a palavra ao engenhdro Bson Póvoa,
representante da Ademi. Be destacou que existe a tmlnênda de desastres. Há o grande
problema danão execução de reformas oumanutenções por falta de projeto. Em alguns casos,
comona rodoviária, há projetos, masnãosãofeitas as recuperações. Oengenheiro afirmou que
existe ação dvd pública Impetrada pdo Iphan e pdo Ministério Público Federal contra o Distrito
Federal, alertando sobre outros problemas, Industve o corrimão darodoviária. Aestrutura daala
sulda rodoviária precisa urgentemente de reforma. Na ponte das Garças e na ponte Costa e
Silva tembém há problemas. Também comentou sobre os mdos-fios, jogados à mda pista, e
sobre àságuas pluviais. Existe uma questão que não é mais técnica, e, sim, poifBcapara^tornar
dedsão sobre asobras de manutenção. Concedeu-se a palavra aoSr. Sérgio Castejon Garda,
Presidente doSlnaenco. Be destacou a necessidade de projetos bem planejados, com qualidade.
A situação da ponte das Garças preocupa bastente. Disse que a manutenção tem que ser
constante, o monitoramento deve ser diário. Comentou sobre a W3, que passa por
recapeamento. As máquinas que fazem o serviço são colocadas no canteiro central, que passou
por reforma recente e foram colocadas placa e grama da mdhor qualidade. Masas máquinas
estão estragando o pavimento. ACEB leva benefftio ao instalar poste de iluminação, mas ddxa
sobra de massa asfáltica, ddxada no mdo-fio, o quecausa erosão. ODeputedo Rôney Nemer
disse que, quando estava como Secretário de Obras, fez-se tlcftaçao para construir calçada no
«ano Piloto, e presenciou empresa contratada pda CEB quebrando a calçada para preparar
poste de energia. Concedeu apalavra ao Sr. Artur Morais, do SIndafis. Bedisse que falaria como
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engenhdro. Afirmouque se faz uma ponte ou um viaduto pensando-se num uso e não viu
presente à audiênda o usuário. Existe umaseparação das áreas. NaUnB, ondecursou mestrado
e doutorado, os programas de Transporte, Estrutura e Zootecnia não se comunicam. Na
audiênda pública sobre o túnd em Taguàtinga, não havia ninguémda áreade transporte para
debater. Também comentou sobrea necessidade de coordenação dasações entreos órgãos. A
Terracap, a Secretaria de Obrase a Sedhab têm obras, quem vai trabalhar com o tema precisa
conhecer, mas não existe coordenação. Mendonou um dentista político americano, que acredite

. que um problema entra na agenda do governoem três situações: por indicadores, porevento-
' foco, ou por feedbadcát outra política. Aqui, espera-se o evento-foco, o desastre. Mas dá para

trabalhar com Indicadores. Nocasoda pontedo Bragueto, se houverproblema, haverá o custo
do congestionamento causado. Precisa-se de pessoas da área de transporte para levantar os
dados. Passou-se a palavra ao Sr. Humberto Recha, da Asbraco, Assodação Brasüiense dos
Construtores. Be afirmou que os construtores têm Interesse na durabilidade das obras.
Concordou com os comentários feitos na audiêndae acrescentoudois pontos. Um refere-seao
Judiciário, quetem dificultado as obras. Há várias licitações e, no dia dalicitação, recomendação
do Tribunal de Contes ou de outroprocesso suspende a lldteção em razão de algum detalhe ou
burocracia. Comentou que existe projeto prontopara ser lidtedo no anexo do Buriti. Mas, em
razãode laudoda Defesadvil, será necessário outroestudo paraavaliar todo o anexodo Buriti.
Outro pontolevantado refere-se ao desapardhamento dos órgãostécnicos, da Novacap, do DER
e de outros órgãos interessados. A cada boca de governo, perdem-se bons profissionais. O
Deputado Rôney Nemer comentou que,muitas vezes,os profissionais sãosubstituídos por outros
profissionais, masos novos profissionais levam tempo para aprenderem. Segunda informação da
Deputada Biana Pedrosa, háprojeto de ld queretira a prerrogativa dequealguns cargos sejam
ocupados porpessoas de carreira, o que preocupa muitoo Deputado RôneyNemer, em razão da
conseqüente descontinuldade do serviço público. Concedeu-se a palavra ao Sr. Antônio Alberto
Nepomuceno. Be disseque, desde 1994,multa coisa sugerida foi contratada pda Novacap; a
correção de tudo demora em razão de vários motivos comentados na audiênda. Destacou a
necessidade de continuidade no processo de manutenção e de qualificação do pessoal que
trabalha como tema.A manutenção deveestarpreviste nos orçamentos a cadaano.Passou-se a
palavra ao Prof. JoãoBosco Rlbdro.Be destacou a necessidade de, nas discussões e nos cursos
de engenharia, passar aos jovensa Iddade responsabilidade sodal. NoUniCBJB, há um dia de
responsabilidade sodal, todo ano, e se Inidou projeto de extensão de engenharia pública.
Passou-se a palavra ao Secretário Adjunto de Obras, Sr. Maurído Canovas. Sobre o
questionamento do Sr. Rávio quanto à resposta do governo ao trabalho realizado pdo grupo,
dissenãosaberresponder pornãoestarna Secretaria de Obras à época, mascrêque a falte de
resposta do Governador se devaa alguma questão burocrática. Mas existeuma resposta maior,
no âmbito do grupo de trabalho, de desenvolver, por exemplo, a recuperação da Galeria dos
Estados e a recuperação da pontedo Bragueto. A estrutura metálica daTone de TV precisa ser
recuperada, abriu-se um processo ildtetório, mas foi deserta. O Secretário exemplificou como

caso de uma ponte que liga duas cidades importantes do Distrito Federal, a obra ficou paralisada
alguns anos em razão de questionamento de 200 mil reais referente a um volume de terra. Isso
causa Insegurança jurídica. Pediu aos Parlamentares que ponham recursos para projetos, pois
sem projetosas obras de Infraestrutura esbarram nos tribunais. A Secretaria está preparando
uma Bdteção de 25 milhões de reais e predsa de apoio para obter o recurso no orçamento.
Também pediu apoio quanto aos profissionais. Houve poucos concursos, em trinta anos, para a
Secretariade Obrase paraa Novacap. Muitosservidores têm saído, sem passarem conhecimento
para novos servidores. Precisa-se fortalecer o quadro do GDF com engenheiros e arquitetos.
Passou-se a palavra à Deputada Biana Pedrosa. Ba comentou sobre a necessária qualificação
dos ocupantes de cargos públicos, tento nos concursos públicos quanto nas exigências para.
preenchimento dos cargos técnicos. Sugeriu que, terminada a audiênda, fosse daborado
documento por mdo do qual se dê efetiva contribuiçãoao governo. A Parlamentarsoube que
existe projetode ld protocolado pdo DeputadoRôney Nemer que trate do assunto; da tembém
possui documento pronto e apenas aguardava a audiênda pública para protocolar. Assim,
sugeriu que sejam analisadas as duas propostas e, se for o caso, que se encaminhe ao Executivo
para evitar uma possfvd Irconstitudonatldade. Sobre as emendas para 2013, informou que já
foram apresentadas e o prazo para apresentá-las expirou; ao longo do ano, quando chegar um
crédito, pode-se fazer o remanejamento. Ressaltou que deve haver sinergia entre os órgãos,
paraque haja compartilhamentoda Informação, e informou que existe, na CâmaraLegislativa, a
Comissão de Governança e Transparênda, a qual pretende trabalhar com indicadores. O
Deputado RôneyNemerreforçou as palavras da Deputada e pediuque se dabore com rapidez o
documento em que constem as fotos e os comentários dos professores, do Secretáriode Obrase
de todos que se manifestaramna audiênda pública. Lamentou a ausênda na audiênda pública
do Tribunal de Contese do Ministério Público e agradeceu a presençade todos. Encerrou-se a
audiência pública às 21h56. Eu, Uirá Fdlpe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislativo - Ecólogo
lotado nesta Comissão, lavrei a presente Ate, que, após lida e aprovada, será assinada pdo
Presidente, DeputedoRôney Nemer, e encaminhada parapublicação.

,ariéylDeputado Roney Nemer

Presidente - CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Na
52/2012, QUE APROVA O PPCUB, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2* SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6* LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REAUZADA EM 26/11/2012.

Aos vinte e sds dias do mês de novembro do ano de dois mu e doze, às nove horas, na Câmara
Legislativa do Distrito Federal, realizou-se audiênda pública para debater o Projeto de Ld n°
52/2012, que aprovao Plano de Preservação do ConjuntoUrbanístico de Brasília - PPCUB. A
audiênda foi proposta pdos Deputados RôneyNemer, OáudioAbrantes e Chico Leite, realizada
em conjuntoportrês comissões- Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, dênda,
Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo, Comissão de Assuntos Fundiários e Comissão de
Constituição e Justiça. O Deputedo Rôney Nemer, Presidente da CDESCTMAT, assumiu a
presldênda dostrabalhos e convidou para compor a Mesa o Deputado Wasnyde Roure, Líder de
Governo e rdator do projeto pela Comissão de Assuntos Fundiários. Pda Comissão de
Constituição e Justiça o rdator é o Deputedo OlairFrancisco. Decidiu-serealizardnco audiências
públicas por tema e área, a exemplo do que foi realizado no PDOT. Em razãodo tombamento
diferenciado de Brasília, foram convidadosespedalistes parabater do tema. O Deputedo Rôney
Nemer agradeceu a presença da Deputada Aríete Sampaio e do Diretor do Instituto do
Patrimônio Histórico e Artístico do Brasil - IPHAN Nadonal, Sr. Andrey Rosenthal Schlee, a quem
passou a palavra.Be disse que passariaa visão do IPHAN sobre o tombamento de Brasília. Em
1960, JusceQno Kubttschek, um estadista, encaminhou um bilhete a Rodrigo Mdlo Franco de
Andrade, Presidente do Iphan, dizendo que a única defesa para Brasília estava na preservação
do Plano Piloto. A preocupação do Presidente refletia a discussão que ocorria no Congresso
Nacional sobreas alterações urbanfcticas naddade. A Ld Santiago Dantes determinava quetoda
alteração no Plano Piloto passasse pdo Congresso Nadonal. Sobreo plano de preservação, o
Iphan esteve ao lado do Governodo Distrito Federal na daboração de todo o processo que
gerou o PPCUB. O processo começa com o desenvolvimento de uma metodologia para todo o
Brasil, do ponto de vistede daboração de planos de preservação dos sítioshistóricos e urbanos.
A metodologia resultou na portaria do LPHAN n° 299,de 2004.EmBrasília, o plano resulte num
termo de referenda, na contratação de uma empresa de consultoria que desenvolve boa parte
do trabalho, em espedd as etapasde dfaqnóstico e de proqnóstico. Em 2012, há rescisão de

contrato e a SEDHAB assume a responsabilidade e discute um documento já daborado. O
documento foi aprovado pdo CONPLAN e seguiu para a Câmara Legislativa.O diretorressaltou
que se trate de um processo, não encerrado, e que, na visão do IPHAN, pode-se melhoraro
texto legal. O texto deve ser um plano de preservação, com os elementos fundamenteis que
garantirão a preservação da capital federal.O representantedo IPHAN esclareceuque o Governo
Federal levou à UNESCO a candidatura de Brasília a patrimônio da humanidade, mas em nfvd
local ou nadonala ddade nãoera reconhecida dessa forma.A soluçãoparao impasse,em 1987,
foi o Decreto n° 1LX829, que tomba Brasília em nfvd distrital e que reconhece Braslla como
patrimônio do Distrito Federal. Be ressaltou a importância de o Distrito Federal reconhecer
primeiro Brasília como patrimônio. E acrescentou que é difícil para o IPHAN Imaginar a
possibilidade de legislação que substitua o decreto de tombamento. Em 1990, ocorreu o
tombamento federal; em 1992, a Portaria n° 314. Comentou sobre a implicação direta na
UNESCO e a moratória soHdteda paranão aprovar Imediatamente o PPCUB, que deveria ser mais
discutido e detalhado. Sobre o tombamento disposto na portaria e no decreto, que são
documentos multo semdhantes, a concepção urbanística está expressa no mapa e no relatório,
ambos apresentados por Ludo Costa em 1957. A realidade físico-territorial do tombamento
corresponde ao Plano Piloto. Alémdo memorial do Plano de 1957, existem plantee memorial do
Braslla Revisiteda. O diretorfrisou as quatroescalasda concepçãourbanística: a monumental, a
residendal, a gregária e a bucólica. Resumiuque o conjuntode documentos-base para entender

as características essendalsda ddade é composto pdo memorial do Plano Piloto de 1957,pdo
próprio projeto e pdo Brasília Revisiteda. Na mesma lista em que Brasília foi candidate a
patrimônio internacional estavam a Muralha da China, a Acrópole de Atenas, Machu Picchu e
Veneza. Afirmouque seria fundamentei que o PPCUB delimitasse, do pontode viste geográfico e
territorial, a presença, pelo menos, das três escalas,já que a bucólica permda todas as outras.
Sobre asáreas passíveis deedificação, asáreas emque não se pode construir são todas aqudas
que, no momento do tombamento, não estavam ediflcadas, estavam livrese que não tinham,
naqude momento, destinação, com exceção do que estava previsto no Brasília Revisiteda.
Garantiu-se o acesso público ao lago. Éimportante mendonar o Brasília Revisiteda, pois é de
que, de certa forma, vai autorizar o Sudoeste, o Noroestee outros cresdmentos que este ddade
sofreudo tombamento até hoje.Quanto ao marco Jurídico, informou que, alémda portaria e do
decreto, o PPCUB possui relação com as outras Ids aprovadas pda Câmara Legislativa, em
especial com a Ld Complementar de Uso e Ocupação do Solo e com o Plano Diretor de
OrdenamentoTerritorial. Alertouparaa fragmentação no debate do projetode ld, ao se criarem
espaços para resolver problemas pontuais, como o Setor Hotetdro e o Setor Comerdal de Rádio
e TV.O somatório dássoluções Individuais nãoresultem numplanode preservação. Afirmou que
nãogoste de Imaginar o PPCUB como"o que possoconstruir em Brasília?", e sim comoo que se
vai preservar e como se vai preservar Brasília. Acrescentou que são necessárias definições, como
a diferença entreárea verde,árealivre, áreaodosa, áreadesocupada, área nãoedificante, área
a ser parcdada, baba densidade construtiva. Com a lista de definições, pode-seter segurança
jurídica. O diretor do IPHAN criticou o fato de que no PPCUB há multo cuidado no controle do
lote para dentroe pouco cuidado do lote para fora, o espaçopúblico que é trabalhado portodos.
Existem lotes não ocupados, áreas públicas não tratadas, não se podeacertar que em Brasília
não haja urbanidade e que não se tenham condições de caminhar do Setor Hoteleiro Sul ou
Norte até a Praça dosTrêsPoderes, sem terqueatravessar ouenfrentar todoo tipode problema
da faltede passeio ao riscoà vida.Ao final, o Sr. AndreyRosenthal Schleedisse que o Instituto
do Patrimônio Histórico e Artístico Nadonal sotidte que a discussão seja realizada com mais
tempo e com multe segurança. O Deputado Rôney Nemer convidou para compor a Mesa o
Deputedo Wasny de Roure; o Deputedo Olair Frandsco; a Líder de Governo, Deputada Aríete
Sampaio; a representante da Sedhab, Sra. RejaneJung;o Administrador Regional de Brasília, Sr.
José Messias de Souza. Em seguida, passou a palavra à Sra. Rejane Jung, representante da
SEDHAB. Ba explicou que a avaliação dada pdo Sr. Andrey refere-se à primeira versão do
projeto de ld, quando ainda nãoestavatotalmente consolidado. Emfunção das recomendações
do IPHAN, foi Incorporada a Portaria n° 314 na minuta da ld do plano de preservação,
revogando-se o Decreto n° 10.829. Assim, a preservação não ficou prejudicada. Não houve
alteração de uso,masumaampliação do leque de usoem determinadas áreas. Toda e qualquer
alteração de uso ou de gabarito está expíidteda no corpo da ld. Ba citou como exemplo o
Touring, onde se propôs um lequemaiorde atividades para valorizar o espaço, aumentendo-se
um poucoo potendalconstrutivo, o que será submetido à aprovaçãodas instândas necessárias.
Quanto àsdefinições, a área não edificante estámuito dará na ld. Se houver dificuldade ainda,
pode-se avaliar junto com a Câmara posteriormente. Optou-se pda subdivisão em áreas de
preservação e unidades de preservação, o que pareceu bastenteadequado, poistrazos atributos
de preservação. Quanto àsescalas, sabe-se quealgumas áreas nãoestavam previstas noplano e
foram inseridas pelo Brasília Revisiteda, como o Sudoeste e o Noroeste. OCruzdro e asquadras
700 não estavam previstos no relatório do Plano Piloto. As quadras 700 seriam uma escala
bucólica, masse tomaram escala residendal. Quanto às áreas do entorno, algumas áreas têm
maior importânda: toda a encoste leste, queIndul o Parque Nadonal, a Área de Preservação
Ambientei Gama Cabeça de Veado e toda a encoste a lestedo Taquari. O plano dáorientações
de como devesera ocupação nessas áreas. 0 Deputedo Rôney Nemer Informou queo Deputado
Oáudio Abrantes estava em reunião externa e chegaria à audiênda em breve. Agradeceu a
presença deRômulo Andrade deOliveira, técnico da Sedhab; Danid Soares deAssis, da CEB; ,

CariaSouza, da rede hoteldra; João CarvalhoAcdoly, do Sinduscon; José Leme GalvãoJúnior,
Luiz Phliippe Tordty, Anna Rnger e Thiago Perpetuo,do Iphan; Ivone DiasMagalhães,da Agefis;
Hdder Carneiro, Presidenteda ABIH; Renato Oliveira, da rede de hotéis; Sérgio Paiva Sampaio,
da Caesb; LauraGrade Corrêa, da Coordenadoria das Odades; Roberto de Barros Barite, da
ABIH;Vanessa Azevedo Osteflo, da Fibra;ScytlaSetsuko Watenabe Mazzoni,da Sedhab, do GDF;
Maria Hdena Gasparinettf, da Terracap; Ayane Farias Oifvdra da Silva, Yure Camilo Gonzales,
Pedro Henrique Gomes Bezerra, Iná Castro Gonçalves, Erilney Alves Ríbdro e KeQy Vivian
CarvalhoGomes, da Unlp; Ronaldo MartinsAlves, de Brasília; UdHestonPinho Lopes, de Brasília;
Ana Luisa Reury;Wilson Costa Pereira, da Câmara Legislativa do Distrito Federal, representando
o DeputadoWdlington Luiz; MarcosPato, do gabinete do Deputedo WdQngton Luiz;PauloCésar
Fdlpe Coelho, do Grupo Santa Luzia; Bassam Massouh; José Daldegan Júnior, Prefeito
Comunitário da 706 Sul; Alexandre Césarde Otivdra, da Câmara Legislativa do Distrito Federal;
Natasha Ferreira Machado, da Vector RelaçõesGovernamentais; Wesley Porto,da Secretaria de
Governo; Márda Fernandez, representandoa Deputada Biana Pedrosa; Angélica Veras,gabinete
16 da CLDF; José Frandsco de Souza, da VSa Planalto; GseDeChalubMartins, arquiteta; Maria
Eugênia Gruber, da Câmara Legislativa do Distrito Federal; Karotlne UnoCoelho,Zakal Comércio
e Alimentações Ltda.; Ingrid de Araújo, da UnB; Ana Luiza Amaral, de BrastSa, UnB; Luís
Henrique Godoy, do Hotel Planalto; Oáudla Bitter, da rede de hotéis. Passou-se a palavra à
Deputada Aríete Sampaio, Líder do Governo. Ba comentou que ser Patrimônio Cultural da
Humanidade significa multes oportunidades e o GDF deve trabalhar de forma absolutamente
combinada com o IPHAN em favor da preservação de Brasília. A Parlamentardisse compreender
quando o Sr. Andrey falou da necessidade de discutiro projeto com calma. Paraexemplificar,da
não viu no projeto a portaria que a Sra. Rejane disse que estaria incorporada. Pelo contrário,
notou um artigo que dizia deixar de existir o decreto de tombamento. A Deputada solicitou à
Sedhab o envio das NGBs para que se comparem com todos os anexos do projeto, com o
objetivo de se ter um plano de preservação stricto senso. Por fim, reforçou a necessidade de
mais tempo para discutir o PPCUB e se ter convicção de votar um plano de preservação. O
Deputedo Rôney Nemer registrou a presença da Deputada Celina Leãoe do Deputado Ayiton
Gomes, e concedeu a palavraao Sr. José Daldegan, do Consdho Comunitário da Asa Sul. Be
disse ter nasddo em Brasília e acompanhar as discussões sobre PDOTe PPCUB. Entende que um
plano de preservação deve cuidar da preservação e, ao mesmo tempo, enxergar as
possibilidades criadas pda dinâmica da ddade. Maso PPCUB traz multes alteraçõese passou a
ser arriscada. Segundo o representante do Consdho, alguns artigos abrem brechas para
desconflguração da ddade, como os artigos 64, 120, 121, 140 e 153. Be concorda que deve
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haver maiscuidado na análisedo projeto, sem o caráterde urgência. Passou-se a palavra ao
arquiteto João Carvalho Acdoly, representante do Snduscon/DF. Disse que faria algumas
perguntas sobre o tombamento, quando aos beneftdos diretos para o cidadão. Quando Ludo
Costaestimoua população em 500 mil habitantesparao Plano Piloto? Numsegundo momento,
já foram acrescentadas as áreasdas 700 e as novasáreas previstes? A previsão Inicial vai ser
atingida e existe interesse para isso? O que a ld propõe? Passou-se a palavra ao Sr. Marcos
Pato, representandoo Deputado Wdtlngton Luiz.Be expressou preocupaçãocom o prazo com o
regime de urgênciado projeto e disse não ter cabimento a última audiênda terminar no dia 10 e
o projeto-ser votado até o dia 15. Be não tem dúvidada seriedade da Secretaria, representada
pda Sra. Rejane Jung, e do IPHAN, órgão fundamentei na preservação como Patrimônio
Histórico, mas se preocupa com a pressa para aprovar o projeto. O Deputado Rôney Nemer
registrou a presença do Deputedo Agadd Mala, Presidente da Comissão de Economia,
Orçamento e Rnanças e de MltriMoufarrege, do Hotel Casablanca; Solon Kozak; e LbtenChater,
do Byblos Hotd. Concedeu-se a palavra à Sra. Caria Ortega, representante da Assodação
Brasiüensede Empreendimentos Hoteleiros. Ba informou que o pleito da assodação é o artigo
109, baseado em três pontos: alteração de gabarito, vantagens sodoeconômlcas e,
prindpalmente,respeito ao tombamento e à escala gregáriade Ludo Costa. A proposta consiste .

em passar de 13,5 para 35 metros, 10 andares, que traria muitas vantagens para o turismo e
paraa geraçãode empregos. Trata-se do aumento dos gabaritosdos hotéis pequenos na área
central,não se trata da 901 norte. Foi realizado estudo de Impactoque ateste a viabilidade da
alteração. Ba disse que o subsolo teria garagem, o que ajudaria a desafogar o trânsito. A
propostaestariaem conformidadecom o Decreton° 10.829, cuja cote de coroamento máximo
para a escalagregária é de 65 metros. O número de leitos passaria de 1.400 para4.400; os
empregos, de 210 para840. O Investimento seria 100 % do setor privado. Passou-se a palavra
ao Sr. Helder Camdro, Presidente da ABfrl/DF. Be informou que se trate de instituição que
congrega hotéis grandes, pequenos e médios da ddade. Em primeiro lugar, está a defesa da
legalidadedos Interesses da ddade; em segundo lugar, os interesses dos associados. Desde o
Inído,a ABIH impugnoua Wela porentender que o projetotraziasoluções fragmentadas e não
geravam um pianode preservação. Não há motivo para ser contráriose a pretensão do setor
hotddro ou de outro segmento tiver amparo legal. A preocupação é que, no futuro, não haja
possibilidade de os dubes se transformarem em hotéis e de os hotéis com 15 pavimentes se
transformem em 25 e assim pordiante. Porfim, reforçou que a Instituição é favorávda Brasília
como patrimônio histórico mundial. Concedeu-se a palavra ao arquiteto Tony Malhdros,
representantedo Consdho de Arquitetura e Urbanismo - CAU. Be disse que se predsa discutir
mais o projeto de ld e que é necessário explicar à população, com trabalho de mídia, o
tombamento e as escalas. Afirmou que a implantaçãode uma universidade em localerrado afeta
multo uma escala. O Deputado Rôney Nemer agradeceu a presença e convidou para a Mesa o
Deputedo Cláudio Abrantes.Registrou a presença do Sr. José Américo,da 704 Sul, e do Sr. José
Veríssimo de Sena.O Deputado RôneyNemeresdareceuque o Sr. Andreyrepresenta o IPHAN
nadonal,responsávd poracompanhar o PPCUB, e que o IPHAN local tembém está presente.O
Sr. Andrey Rosenthal explicouque houve uma visite de especialistasda UNESCO a Brasília, foi
daboradoum relatório encaminhado ao Comitêde Patrimônio Mundial. O Ministério das Relações
Exterioresenviou um substitutivo afirmandoque o relatóriofazia exigência que feriaa autonomia
do país.O Brasil precisa encaminhar à UNESCO em fevereiro um relatório com informações do
que foi feitoaté hoje sobre os temas levantados: transporte, lago, PPCUB e relação Iphan/GDF,
entreoutros.Quanto à população estimada, esdareceuque os 500 milhabitantes foio número
de um decreto-ld do Governo Dutra que pedia estudos do local para Instalação do Distrito
Federal. Acrescentou que, com transportepúblicode qualidade,há capaddade paramais 300 mil
pessoasno Plano Piloto. Para explicaras escalas, fez um exercido: Imaginar o lago,os dois eixos
e a base verde da ddade-parque. Na organização das unidades da vizinhança, no dxo
residendal, havia planos de educação, saúde e abastedmento. O dxo rodoviário recebeu a
administração federal e a distrital. No cruzamento dos dois eixos, o centro da ddade, com os
setores comerciais sul e norte, hoteleiro, de autarquias e complementares. A escala monumental
vai da Praça dos Três Poderes até a Praça do Buriti, com os espaços representativos dos
Poderes, os prédios e edifícios simbolicamente Importantes não apenas para o Distrito Federal,
mas sobretudo para a Nação. As superquadras preenchem o outro dxo, com o uso dos pilotis
que garantem livre acesso. A escala gregária fica na área central e a escala bucólicagarante a
base verde. Quanto mais se afaste do cruzamento dos eixos, mais verde vai ficando a ddade e
menordeve ser a alturados edifícios. O diretordo IPHAN afirmouque Brasília tem monumentos
suficientese não predsa criaroutros. Be tem dificuldade em aceitarque o Distrito Federal coloca
a ponte nova como um dos grandes monumentos deste cidade. Trata-se de erro de Interpretação
e de conhedmento desta ddade. Criticou ainda os erros arquitetônicos, o BlueTree, um prédio
vermdho ao lado do Paládoda Arvorada; o Brasília Shopping, monumental num localgregário;
Centro de Convençõese estádio depois de ampliados. O maior edifíciode Brasília, que talvez
fique na memória das novas gerações, não será maisa Catedral e, sim, o gigantesco estádio.
Brasília é capazde acdter excelentes projetos, não é engessada.Quandoo projetoé bom, novos
valoresnão entregues ao patrimônio e ao tombamento. A DeputadaCelina Leão perguntouse o
IPHAN teria um parecer detalhado para encaminhar aos membros da Comissão de Assuntos

Fundiários. O Sr. AndreyRosenthalinformouque o IPHAN nadonal recebeu do Ministério Público
um questionamento detalhadoe estão, no momento, daborando um parecer técnico que será
encaminhadoà presidênciado IPHAN e provavdmente será enviado à Câmara Legislativa. Sobre
a quadra901 norte, comentou que os estudos elaboradosconduíram que se trate de área de
transição entre a escalagregária e os hotéis, de um lado;do outro, a escalabucólica. Portanto, é
uma área passfvd de ser construída desde que com gabaritos baixos, nos termos do PL, com
usos já definidos. O Deputado Rôney Nemeragradeceu a presençado DeputedoWéllington Luiz
e passou a palavra ao Sr. MIM Moufarrege, do setor hotddro. Afirmou ser um pioneiro e se
preocupar com à defesa de Brasília. Perguntou o que seriada ddade se houvesse apenashotéis
de dnco andares na asa sul e disse que Brasíliapredsa das melhores redes hotetdras. Assumiu a
presldênda dos trabalhos o Deputado OáudioAbrantes, que passou a palavra ao Administrador
de Brasília, Sr. José Messias de Souza. Be disse que, na daboração do PPCUB, as audiênda
foram multo concorridas.A definição do plano de preservação avançou de forma significativa. O
Administrador comentou sobre os conflitos advindos da dlsdpHna de usos estabeleddos
culturalmenteao longo dos anos. Seria necessário profundo diálogo entre o texto de preservação
e a utilização no dia a dia.O perfilde moradoresde algumasquadras do PianoPiloto mudou e as
demandas precisamser avaliadas. A Brasília de hoje é o centro de uma região metropolitana,
para onde vem cercade 1 milhãode pessoastodo dia, e sofre pressão.O comércio local predsa
atenderà demandadessaspessoas. O piorexemploda pressão, do pontode vistaarquitetônico,
são os puxadlnhos. O Estado não consegue Impediressas Irregularidades. O Sr. José Messiasde
Souza afirmou que se corre o risco de cair num tecnidsmo de normas se das não responderem
às necessidades reais da ddade. Por fim, ressaltou o zdo em preservar, para mostrar a
genialidadena produção de uma obra arquitetônicarara. O Deputedo Rôney Nemer concedeu a
palavra à Sra. Rejane Jung. Ba complementou a fala do Administrador, afirmou que se tentou
atualizar os usos no planode preservação, no sentido de adaptaros equipamentospúblicos ao
perfil atual da população. Exemplificou que na W3 só podem usos comerdal e residendal;
agendas bancárias não podem, por serem prestação de serviço. Então, a atualização da
legislação em benefício da vitalidade ocorreu e está expressono projetode revitalização daW3.
Quantoao que foi falado pdo Sr. João Acdoly, que poderia se ter uma legislação separada,a
arquitetadisse que atualmente se tem a portaria de preservaçãoe uma legislação dispersa,não
sistematizada. A Portaria n° 299 diz que o Plano de Preservação de Sítios Históricos é um
Instrumentode preservaçãoe tembém um Instrumento normativo de uso e ocupação do solo. O
Sr. Andrey Rosenthal afirmou que o IPHAN é sempre favorávd à atualização da legislação e à
flexibilização de uso. Ludo Costa tembém sempre se manifestou favoravelmente. Afirmou que
mora na asa norte e não dirige, não tem cano. Ia trabalhar na UnB a pé. Vários auxltlares
levavam os filhos de outrasddades paraestudarnas superquadras, o que revelaa generosidade

de Brasília. Em vez de a legislação proibir essa prática, tem que se garantir que as pessoasdo
Distrito Federal usufruamdas qualidades da área planejada. Se houvesse sistema de transporte
de qualidade, mdhor aindaseria paraa população desfrutardas qualidadesdo Plano Piloto, em
vez de se ficar Imaginando que as superquadras foram construídas apenas para os felizes
proprietários de imóvel na superquadra. O Deputado RôneyNemerjustificou a saída antedpada
do Deputado Olair Frandsco, que tinha compromisso pré-agendado, e passou a palavra ao
DeputedoWasny de Roure. Be disse que consideroubastente relevante o debate, especialmente
pda apresentação das quatro escalas pdo IPHAN, e comentou sobre os problemas, nas
audlêndas, de pessoas que defendem determinados Interesses, mas desconhecem a questão
maiorda preservação. E, então, atribui-se à Câmara Legislativa o poderde soluçãodo problema.
Vote-se o projeto, o Ministério Público recorre, o artigo é dedarado Inconstitucional e a ddade
sofre com as IrresponsabUldades. O Parlamentar salientouque Brasília predsa construir políticas
que transfiram para outros espaços certos empreendimentos. Com 224 artigos e anexos, o
Deputado acredita quedeva haver problemas no projeto. Éprovávd quese cometa algum erro,
mas nãose pode cometer erros ddlberados, premeditados porqualquer tipo de Interesse. Para,
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aprofundar o debate,acredita que o governo tenha sensibilidade, apesardo regimede urgência.
Como PDOT, houve adiamentoda votação. Passou-se a palavra ao DeputedoOáudioAbrantes,
Presidente da Comissão de Assuntos Fundiários. Be comentou sobre o desafio de condltar as
diferentesvisões, os diversasargumentos. E a Câmara Legislativa não detém todo o acúmulode
discussão sobreo tema, que está nos órgãos do Executivo, nos órgãos de preservação e na
sodedadedvilorganizada. Segundo o Parlamentar, o PPCUB é uma oportunidade de corrigir os
errose desmandos ao longo de 52 anos. Sobreo transporte, lembrouda aprovação do Plano
Diretor de Transporte Urbano no anoanterior e comentou sobre a ausêndade um programa de
ddovias Integrado ao transporte, como existe em diversas capiteisdo mudo. Brasília tem 1,8
habitante porcarro e não tem transporte público de qualidade. Be acredita na prudênda ao
analisar o PPCUB, a exemplodo que ocorreu com o PDOT, e acha Importante se construir um
cronograma. O Deputado Rôney Nemer comentou que já foi administrador de duas cidades e
sabe a diferença entreo que os técnicos planejam e o que a população deseja. O Administrador
conheceas demandas da comunidade, os órgãosde controle ou de preservação não têm essa
proximidade. Épreciso haver os dois contrapontos, temque se avançar sem perder o titulo de
Patrimônio Cultural daHumanidade. Informou queno PDOT foram dadas respostas a todos que
mandaram pedidos; nas audlêndas públicas promovidas pdo Executivo isso não acontece. A
sodedade predsa ser informada. Entre as audiênciaspúblicasserão realizadas reuniõestécnicas
com os órgãos. O Deputedo ressaltou que devehaverbomsenso na discussão. Se forpossfvd
analisaro projeto e votar neste ano, com segurança, assim será feito. Se não der, não haverá
pressa. O Deputado Rôney Nemer encerrou a audiênda pública. Eu, Uirá Fdlpe Lourenço,
Consultor Técntco-Leglslativo - Ecólogo lotado neste Comissão, lavrd a presente Ata,que, após
lida e aprovada, seráassinada pdo Presidente, Deputado Rôney Nemer, e encaminhada para
publicação.

Deputado Rôney Nemer

Presidente - CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER O PR03ETO DE LEI COMPLEMENTAR N*
52/2012, QUE APROVA O PPCUB, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2a SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 29/11/2012.

Aosvinte e nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e doze, as nove horas, na Câmara
Legislativa do Distrito Federal, realizou-se audiênda pública para debater o Projetode Ld n°
52/2012, que aprova o Plano de Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília - PPCUB. A
audiênda foi proposta pdos Deputados Rôney Nemer, Cláudio Abrantes e Chico Leite. O
Deputado Rôney Nemer assumiu a presldênda e dedarou aberta a audiênda pública da
Comissão de DesenvoMmento Econômico Sustentávd, Ciência, Tecnologia, Mdo Ambiente e
Turismo, daComissão de Assuntos Fundiários e da Comissão de Constituição e Justiça. Convidou
para compora Mesa o Primeiro Secretário da Câmara Legislativa, Deputedo Olair Frandsco. O
Deputedo Rôney Nemer informou que a primara audiênda tratou do concdto de tombamento e
este segunda audiênda vai tratar das superquadras 100, 200, 300, 400; comércio local sul e
norte. Registrou os órgãos e as entidades convidados paraa audiênda: o Ministério Publico do
Distrito Federal e Territórios; a vlce-Governadoria do Distrito Federal; a Secretaria de
Desenvolvimento Urbano, Regularização e Habitação - Sedhab; o Instituto de Patrimônio
Histórico e Artístico do Brasil - Iphan Nacional; o Iphan/DF; a Terracap; o Instituto de Mdo
Ambiente e Recursos Hídricosdo Distrito Federal - Ibram; a Secretaria de Meio Ambiente e
Recursos Hídricos do Distrito Federal - Semarh; a Administração Regional do Plano Piloto; a
Secretaria de Estado Ova do Distrito Federal; a Secretaria de Estado de Governo do Distrito
Federal; a Companhia de SaneamentoAmbiental - Caesb;a Companhia Energética de Brasília -
CEB; o Departamento de Trânsito do Distrito Federal - Detran; a Agência de Fiscalização -
Agefis;a Coordenadoria das Cidades; o Instituto dos Arquitetos do Brasil - IAB; o Consdho de
Arquitetura e Urbanismo - CAU, que tem como representante aqui o Tony Malhdros;o Sindicato
dosArquitetos do Brasil - Slnarq; o Sindicato dasIndústrias daConstrução dvil - Sinduscon, que
tem como representante aqui o arquiteto João Acdoly; a Assodação Brasiüensede Construtores
- Asbraco; a Assodação das Empresas do Mercado Imobiliário - ADEMI, representada pdo
Rogério MarWewicz; o Sindicato dos Engenheiros do DF - SENGE; o Consdho Regional de
Engenharia e Agronomia - CREA. Em seguida, passou a palavra ao Sr. Artur Benevldes, do
Consdho Comunitário da Asa Sul. Be comentou que a preocupação é com o comércio de
produtos e alimentos nos postosde combusttvd. Be achaque não podee que o artigo 91 deve
ser suprimido por conte do sofrimento dos moradores das Asas Sul e Norte. Chamou atenção
para a recomendação da Unescoquanto aos artigos36 e 37 e afirmou a importândade maior
tempo para discussãodo PPCUB. Porfim, o Sr. ArturBenevldesdisse que o Governodo Distrito
federal, infelizmente, coloca no Conplan - Consdho de Planejamento Territorial e Urbano
pessoas que não representam a comunidade. Passou-se a palavra ao Sr. Armando Otlaik, do
Consdho Comunitário da Asa Sul. Be disse estranhar o nome do projeto, pois fala em
preservação, mas propõe mudanças. Precisa-se pensarBraslla com transporte público, a cidade
dentroda RIDE - Região Integrada de Desenvolvimento. Para preservar Brasília o estudodeve
ser abrangente, envolver toda a RIDEe não apenas o quadrilátero do Distrito Federal. Falou da
necessidade de defendera escala bucólica, a área livre, e repudiou a defesa dos puxadlnhos.
Também salientou a necessidade de defender a escala residendal. O Deputedo Rôney Nemer
agradeceu a presença de Nana Catalão, representendo o Senador Rodrigo RoSernberg. Passou a
palavra aoPresidente do Sindfvarejiste, Antônio Augusto de Moraes. Be disseque falaria apenas
sobreas ocupações de áreaspúblicas do setorcomerdal, prindpalmente na AsaSul.Afirmou que
os puxadlnhos são necessários parao setor empresarial prestarmdhor serviçoà sodedade. Há
Interesse do comércio em expandir a sua áreae, prindpalmente, em prestar mdhoratendimento
e gerar maisempregos e renda. Be disse que Brasília vive outrarealidade, diferente de quando
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foi feitoo planode Ludo Costa,e o engessamento não benefida a ddade. Os lojistas encontram
grande dificuldade em atender às exlgêndas da Administração Regional. O Deputedo Rôney
Nemer concedeu a palavra ao Sr. Rogério MarWewicz, Diretor da Ademl/DF. Be disse que a
entidade partidpoudos debates desde o Inído e que todos os assodados estilo dentro da ld.
Comentou sobre a dificuldade de aprovar projetos, principalmente no Plano Piloto, e a
necessidade de prazo de transição para os projetos. Solicitou a Indusão no projeto de ld, nas
disposições finais ou transitórias, comofoi feitona LUOS, de prazo para protocolo dos projetos,
de forma a permitir optarpda atualou pda futura ld. O Deputedo RôneyNemerconvidou para
compora Mesa o Rdator pda Comissão de Assuntos Fundiários, o DeputedoWasny de Roure.
Emseguida, concedeu a palavra ao representante da Ascom -Assodação dos Comércios daAsa
Sul, Sr. Oswaldo Meneguim. Be comentou que, há mais de quatro anos, a Ascom, mais
conhecida como assodação dos puxadlnhos de esquinas, vem tentando rerratificar a Ld
Complementar n° 766/2008, para que autorize a usar as esquinas, e também se consertem
algumas imperfeições da ld. Até o momento, não houve indeferimento formal, o que significa
haver a possibilidade de aprovação. Informou que as esquinas abrigam cerca de quatrocentas
empresas de diversos segmentos e são as que mais empregam na Asa Sul. Reforçou a
necessidade de diversidade no comérdo de esquinas, formado não apenas por bares, e
comentouo pensamentode um professorde Direito, que diziaque a ld nada mais é que passar
para o papd usos e costumes. Exemplificou com as lojas do comérdo local sul, cujo projeto
Inicial previa que a frente fosse voltada para as residências. Hoje se tem o Inverso, o uso e o
costume definiram isso. Disse que se refere a esquinas de quadras e de entrebtocos e que
elaboraram emendaao Projeto de Ld Complementar induindo o uso das esquinas. O Deputedo
Rôney Nemer informou que a entrega de propostas deve ser feita às três Comissões: Comissão
de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo,
Comissão de Constituição e Justiça e Comissão de Assuntos Fundiários. A equipe técnica da
CDESCTMAT fará o trabalho de sistematização e haverá total transparênda no processo: será
respondido a todos se a proposta foi acolhida ou não e os motivos. Passou-se a palavra ao Sr.
Frandsco Emílio, Diretor da Assodação Comerdal do DF e Sndhobar. Be expressou preocupação
com os puxadlnhos da Asa Norte. Existea ld da Asa Sul, já considerada constitudonal, e nada
mais legítimo que buscar algo para a Asa Norte. Be entende que nãodá para simplesmente
aplicar a ld da Asa Sul na Asa Norte, deve-se respeitar o tombamento, mas disse existir
insegurança jurídica no comérdo. O Slndhobar e a Assodação Comerdal encaminharam uma
proposta para as comissões, com respeito à ld da acessibilidade e ao tombamento, mas é
necessário algomínimo para a Asa Norte. Passou-se a palavra à Sra. Lúda Otoni, Diretora da
Assodação Comerdal do Distrito Federal. Ba disse que tem comérdo, um puxadinho, e que os
puxadlnhos nãoferem as escalas, nem a escala volumétrica. Disse nãoter condição de a loja de
35 metros, com projeto aprovado nos governos anteriores,voltar à realidade de 1960. Comentou
sobre a escala humana, que pensa na comunidade. O comércio está ali devido à procura da
comunidade. Comentou que o Decreton° 30303, do governoArruda, proibiu o puxadinho nas
quadras107/108,307/308,306 e 309. Comentousobre problemas com a CEB, sem possibilidade
de parcelamento no pagamento, e com a Administração, que tem apenas um engenheiro para
aprovar os projetos. O Deputedo Rôney Nemer convidou para a Mesa o Deputado Oáudio
Abrantes, Presidente da CAF, e passou a palavra ao Sr. Marcos Pato,do gabinetedo Deputedo
Wdflngton Luiz. Falou sobreos condomínios de dasse média,que são irregulares, mas tem que
se admitir a realidade do uso e costume e não tratar os moradores como bandidos. Disse ser
morador de Taguatinga e ressaltou que se deve cuidar deTaguatinga para que a ddadeajudea
preserva o Plano Piloto. Quantoaos puxadlnhos, disse se tratarde reestruturação do comérdo
do Plano Piloto e reforçou a necessidade de cresdmento do comérdo. O que se propõe é
regulamentar o que já existe na Ld n° 766 e tirar parte do que a ld congda. Por fim, pediu
respeito aos cidadãos quevêm à Câmara Legislativa trazer as reivindicações. O Deputedo Rôney
Nemer agradeceua presençade Oéber Matos, do Sindivarejiste; Jorge Augusto, da Ascom/DF;
Frandsco Emílio, do Sndhobar; Ivone Dias Magalhães, da Agefis; Wilson Costa Pereira, daCLDF;
tembém assessor do Deputedo Wdiington Luiz; Vanessa Azevedo, da Fibra; Maria Eugênia
Gruber, da CO; Canos Alexandre PintoZart, do Senado Federal; José Veríssimo de Sena, da
Secretaria de Governo; Antônio Augustode Moraes, Presidente do Sindivarejiste; Adilson Luís
Cdonese, do Fausto e Manod; Isabd Cristina Joventino de Deus,da Agefis; Pablo Fdtosa, do
Centro Cultural Raízes; WesJey Porto, da Secretaria de Governo; Amaurl Pessoa, da Câmara
Legislativa do Distrito Federal; Paulo Coelho; Sérgio Paiva Sampaio, da Caesb. Concedeu-se a
palavra ao Sr. Frandsco Marinho, o Chiquinho do Beirute, empresário. Be disse que os
comerciantes nãosão bandidos, são trabalhadores. Afirmou que quem Inventou o puxadinho não
foi o comerciante, foram algumas pessoasna época do Juscdlno Kubitschek. Pediu maisrespeito
ao comerciante. O Deputedo Rôney Nemer agradeceu a presença de Alfredo Alencastro, de
Águas Oaras; Suenl Almeida, doLago Sul; José Oóvis, daMiaml Presentes; Artur Benevldes do
Consdho Comunitário da AsaSul; Céflo Antônio de Mdo, da Miaml Presentes; Sônia Tdes de
Bulhões, da Assodação das Pousadas; Biana Aparedda Souza Mdo, da Castelo Branco
Alimentos; Paula Silveira, da CLS 206; Hermânia, da Hermânia Centro de Bdeza; Limpactmg,
comércio da206Sul;BlenAlmeida de Azevedo, da Hermânia Centro de Bdeza,na214sul; Ana
Luiza Reury, da Coordenadoria de Assuntos Legislativos da Câmara; Júnia Raymond, gabinete
14, representendo a Deputada Celina Leão; José Daldegan Júnior, tembém do Consdho
Comunitário da Asa Sul; Cristiane Nasdmento, do restaurante Mosaico Grill; Gteetle Chalub
Martins, arquitete da Habftet Consultoria e Projetos. Passou-se a palavra ao Deputedo Oáudio
Abrantes, Presidente da Comissão de Assuntos Fundiários. Mencionou o processo democrático
que a Câmara Legislativa está implementando, de discussão sobreo PPCUB, assimcomofoicom
o PDOT e serácoma LUOS - Ld de Uso e Ocupação do Solo, que seráencaminhada em breve.
O deputedo afirma que se deve ter um olhar de Braslla comoum patrimônio nãosó do Distrito
Federal, mas tembémdo Brasil, e reconhecida pda Unesco como patrimônio da humanidade.
Deve-se ter equilíbrio entreos valores de preservação e cresdmento. Reforçou a necessidade de
estabdecér cronogramas, não se pode votar de forma apressada, mastembém não se pode
protdar pormuito tempo a discussão. O deputedo Rôney Nemer agradeceu a presença de
Afonso José Silva, da Asa Norte, e da arquitete Biana Warman Porto, representendo o Vice-
Governador do Distrito Federal Tadeu Rllppeffl. E passou a palavra à Blane Souza, da empresa
Genaro Jazz Café. Ba disse ser uma das fundonárias da empresa e falar em nome dos
empregados e docomérdo em geral. Comentou sobre o toldo necessário para o fundonamento,
que protegecontraa chuva.Sem o toldo,a empresanão funciona. E pediuque se pensenãosó
na bdeza da ddade, mas tembém na população e nos funcionários do Distrito Federal. O
Deputedo Rôney Nemer passou a palavra ao Deputedo Olair Frandsco, Rdator do projeto na
Comissão deConstituição e Justiça. Quanto aospuxadlnhos, observou queé ld e a comunidade
depende do comérdo. Mas ressaltou que existem normas que devem ser respeitadas. Afirmou
queo projeto nãoé doExecutivo, nemdo ddadão, é de Brasília. Temquese trabalhar para errar
o menos possfvd, tem que se ouvir as observações. O Deputedo informou que, em razão dos
necessários debates e estudos, talvez não se consiga conduir o trabalho neste ano. O Deputedo
Rôney Nemer justificou a ausênda doDeputedo Wasny de Roure, quepartidpava dereunião de
outra Comissão, e passou a palavra ao Deputado Agadd Mala. Be Informou que segue a
orientação de pessoas que estãoestudando o assunto, comoo Deputedo Oáudio Abrantes e o
Deputado Rôney Nemer. Disse que não poderia ficar muito tempo e quehárevezamento com a
Deputada Artete Sampaio e o Deputedo Wasny de Roure. O Deputedo RÔney Nemer agradeceu a
presença de Hannah Carofina Carvalho, arquitete e empresária; Pedro Henrique Gomes Bezerra,
daUnip; Naiara Cerqudra Fernandes e Talmlra Armdda Macedo, estudantes de Arquitetura da
Untp. Em seguida, fez uma síntese do que foi falado pdos oradores, durante a audiênda. O
Artur, do Conselho Comunitário, falou sobre o artigo 91 e a necessidade de representação do
segmento empresarial no Consdho de Planejamento Territorial e Urbano, Conplan. O Deputado
disse ser necessária tembém a representação do segmento comunitário. O Sr. Armando, disse
que os Deputados não podem fazerconcessão. O Deputado esdareceu que não se está fazendo
concessão, o trabalho da Câmara Legislativa é de análise e definição de parâmetros e leis.O Sr.
AntônioAugustofalousobre dar maiorqualidadeaos dientes e gerar mais empregos e renda.O

Deputedo concordou, mas reforçou o respeito à legislação, o Sr. Rogério, da Ademl/DF,
comentou sobre o prazo de adaptação. O tema foi discutido com o Secretário Magda e se
chegou aoconsenso do prazode três anos. O Sr. Francisco Emílio falou sobreos puxadlnhos da
Asa Norte. O Deputedo comentou que acha ruim o termo puxadinho e que a tipologia dos
prédiosda Asa Norteé diferente dos que existem na Asa Sul. NaAsa Norte se trabalhamaiscom
as curvas de nfvd e a ld deve ser diferente. A Sra. Lúda Otoni comentou sobre as
concessionárias e o Deputedo disseque se predsa levar ao Governo, poisos prazos, muitas
vezes, não são cumpridos. Sobre a fala do Sr. Marcos Pato, o Deputedo comentou que o
tombamento deve valer para todo mundoe que a ld é Igual para todos. Exemplificou com os
pSotis dos prédios, um dos fundamentos do tombamento de Brasília, que sãoinvadidos. Sobre as
ocupações de esquinas e Interblocos, o Deputedo disse quese podediscutir, mas nãose pode
Impedir a passagem dos moradores. Sobre a fala da Sra. FJane, que comentou sobre os
fundonários, o Parlamentar mostrou-se preocupado com o aumento da violência e ressaltou a
importânda da geração de emprego no combate à vlolênda. Ressaltou que Brasília Indul o
Entorno, queRecanto das Emas, Taguatinga e outras regiões pertencem a Brasília. Não dá para
o moradordo Piano Piloto acharque é dono, afinalBrasília é Patrimônio Cultural da Humanidade.
O Deputedo RÔney Nemer agradeceu a toda a equipetécnica das três Comissões: Comissão de
Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo;
Comissão de Constituição e Justiça e Comissão de Assuntos Fundiários. Salientou queo bom
senso vai Imperar nos pareceres, com respeitoao tombamentoe às escalas, Endusfve a humana,
e encenou a audiênda pública às 10h30. Eu, Uirá Fdlpe Lourenço, Consultor Técnico-Legislativo
- Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrd a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada
pelo Presidente, Deputedo Rôney Nemer, e encaminhada para publicação.

Deputedo Rôney Nemer

Presidente - CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATER O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N*
.52/2012, QUE APROVA O PPCUB, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2a SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 4/12/2012.

Aos quatro dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, às dezenove horas, na Câmara
Legislativa do Distrito Federal, realizou-se audiênda pública para debater o Projeto de Ld n°
52/2012, que aprova o Plano de Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília - PPCUB. O
DeputadoWasny de Roureassumiu a presidência dos trabalhose convidou para compora Mesa
o Deputado Olair Frandsco, integrante da Comissão e rdator do projeto; a representanteda
Secretaria de Desenvolvimento Urbano, Regularização e Habitação - SEDHAB, arquiteta Rejane
Jung, assessora espedal, representendoo Secretário Magda; o representante da Secretaria de
Mdo Ambientee RecursosHídricos do Distrito Federal, o Subsecretário de ProjetosEspedais, Sr.
Rodrigo Ddmasso;o representante do Secretário de Estadode Governo,Sr. Wesley Porto; o Sr.
Graco, arquiteto da Sedhab. O Deputedo Wasny de Roure Informou que se bate da terceira
audiênda, de um conjunto de dnco audlêndas previstes na Comissão de AssuntosFundiários,
para tratar do Setor Comercial Residendal Sul, do Setor de Edifíciosde Utilidade PúblicaNorte e
SCRN502; do Setor de Habitações Individuais Gemlnadas Sul e do Setor de Habitações Coletivas
Geminadas Norte.Emseguida, justificou a ausênda provisória do DeputadoRôney Nemer, que é
Presidente da Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo
Ambientee Turismo,devido a uma reuniãono gabinetedo VIce-Govemador. Passoua palavra ao
engenhdro Sérgio Paiva Sampaio, servidor da Caesb. Disse achar muito importante falar em
mfraestrutura, pois, com o aumento da ddade, gera-se aumento na demanda de água e se
produz mais esgoto. Exemplificoucom o Setor Hotddro, onde a proposta de aumentar os hotéis
de três para dez pavimentes só seriapossfvd com novasredesde água e esgoto. Emáreas com
puxadlnhos, precisam-se remanejar redes de água e esgoto, e o custo é alto. Mostrou-se
preocupado em razão do estrangulamento do sistema de abastedmento de água no Distrito
Federal. A preocupação se estende para a drenagem, agravada pdo aumento da
Impermeabilização. Passou-se a palavra ao prefeito da Prefeitura Comunitária da 715 Sul, Sr.
Carlos César Soares. Be dissequeo que se quer para as casas da AsaSulé porconte de toda
uma história de Brasília. Sobre a ponte da Asa Sul, a 715 Sul, disse que houve mudança de
destinação e a quadraestá cercadapordínicas e hospitais.Os fundos das casas não pertencem
aos moradores, des são Impedidos de fazerem obras nos fundos. O Prefeito disse que os
moradores vêm partidpando de audiências e reuniões e que se conseguiu contemplar a
regularização da partedos fundos das casas no artigo89. Informouque as pessoas têm recebido
multas da Agefis constantemente. Quanto ao cercamento de áreapública, previsto no artigo 88,
nãoconsidera viávd e defende a manutenção da 715 Sulcomoestá. Passou se a palavra ao Sr.
José Daldegan Júnior, prefdto comunitárioe membro do Consdho Comunitário da Asa Sul. Be
criticou o fato de o plano de preservação poder ser revisado a cada dnco anos e as brechas
existentes, que podem ferir o tombamento. Na opinião do prefdto, o PPCUB não deveria
substituir o ordenamento e, sim, reforçar o ordenamento e fazer os ajustes necessários.
Comentou que, quanto às pousadasdas quadras 700 Sul, está dara a Incompatibilidade de
atividade comerdal em área residendal, mas questionou o artigo 212, que define prazo de 18
meses para que as pousadas se retirem do local. Por fim, sugeriu a supressãodo artigo 212.
Passou-se a palavra ao Subsecretário de Projetos Espedais, da Secretaria de Mdo Ambiente, Sr.
Rodrigo Ddmasso. Be parabenizou o trabalho da Secretaria de Desenvolvimento Urbano e
Habitação do Distrito Federal na construção de forma democrática do PPCUB e informou que a
Secretaria de Mdo Ambientepartidpou ativamente,com altoconhedmento técnico porparteda
Subsecretária de Políticas Ambienteis, Sra. Maria Sílvia Rossf. Be revelou preocupação com os
grandes eventos a serem realizados, pois um relatório do Tribunal de Contasda União apontou

falte de espaço de hospedagem no Distrito Federai, e ressaltouo direito que o cidadãodeve ter
de se adaptar a uma nova ld. Defendeu o prazo previsto no projeto de dezoito meses para
adaptação à nova ld. O Presidente Wasny de Roure passou a palavra a Sra. Sônia Bulhões,
advogadae Presidenteda Associação das Pousadas. Ba disse estar chateada e envergonhada,
poisouviuno rádiocoisasruinsem relaçãoà atividadecomerdaldas pousadas. Criticou o fato de
o Sr. Hamilton Figueiredo se referir a da num blog como empresária da Segaüdade,
incentfvadora do crime. Ba pediu aos Deputados que aprovem as PURPs22,25,40 e o período
de transição.E ressaltou a geração de empregos nas pousadas, apesar de não haver Instrumento
legal que preveja o fundonamento de pousadas e alojamentos. Passou-se a palavra à Sra. Célia
Falcão, secretária da Pousada Prosperidade. Ba criticou o texto no blog que se refere à Sra.
SôniaBulhõescomo empresáriada ilegalidade e afirmouque, ao contráriodo que se dissesobre
os fundonários, da tem a carteira de trabalho assinada. O Deputedo Olair Frandsco pediu às
pessoas que focassem no PPCUB. Concedeu-se a palavra a Sra. Janalva Ferreira, da Assodação
Mote Pousada. Ba afirmou que as pousadas oferecem hospedagem alternativa desde a
inauguração de Brasília e questionou o motivo de não se permitirque a atividade se mude para
uma área já regularizada.Também comentou sobre o problema da falta de leito. Concedeu-sea
palavra ao Sr. MárdoGuldacd,Conselheiro do Consdho Comunitário da Asa Sul. Be disse que
abordaria quatro assuntos referentes às quadras 700. Sobre as grades, comentou que a
criminalidade aumentou bastente e que a grade significa segurança. Sobre os gabaritos,disse
quesedevem coibir osabusos, mas se precisa permitir a revisão dogabarito para seadequar à
realidade. Sugeriua regularização do comérdo nas 700 em favor de comerciantes e moradores.
Pediurevisão urgente do artigo 204, que prevê multe por Infringir a ld. Be considerao artigo
expropriatorio, em razão do alto valor da muita. O Deputedo Wasny de Roure passou a palavra
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ao Sr. Marcos Pato, da Associação de Pousadas, e convidou para compor a Mesa o Deputedo
RôneyNemer,que assumiu a presidência da audiênda.O representante da assodação disse que
as pousadas existiram pacificamente por quase quarenta anos. Depois, em vez de punir
excessos, retirou-seo alvará de funcionamento e as pousadas ficaram na Ilegalidade. Afirmou
que os donosde pousadas foram perseguidos comobandidos, mas 70% do comérdodo Distrito
Federal não tinha alvará e não sofreu a mesma perseguição. Defendeu o períodode transição
previsto no projetoe pediuque se resgatassea segurança jurídica perdida no governopassado.
O Deputado Rôney Nemerdisse que foi Presidente da Agefise fechou várias pousadas porordem
judidal.Nãosimplesmenteporquerer fechar, mas para atender a uma dedsão judidai.Afirmou
conhecermulto bem a história das pousadase sabersepararo Joiodo trigo. Passou-sea palavra
ao Sr.JoãoAcdoly, Diretor do Sinduscon. Disse estarcomomorador das 700, onde mora há 35
anos. Be parabenizouo trabalhono PPCUB de flexibilização com o intuito de regularizar. Afirmou
que o uso das 700 como habitação untfamiiiar está resguardado, o que se quer é corrigir o
gabarito, do índice 1,8 para 2, para regularizar de vez o segundo pavimento. A proposta não
geraria aumento de demanda para a Caesb, pois manteria a densidade. Passou-se a palavra a
Sra. Márda Femandez, assessora da Deputada Biana Pedrosa. Ba sugeriu a formação de um
grupo para fazer um estudo comparativo entre a LUOS e o PPCUB. Comentou sobre a proposta,
nas entrequadras500 e 700, na alturada 511, de fazer um estedonamento subterrâneoe, na
partede dma, mobiliários ligados à cultura e ao lazer.Propôs, em vez de acabarcom as quase
cem vagas de estedonamento público, manter 50% das vagas e, no restante da área, montar o
espaço cultural. Pediuatençãoà revitalização da avenidaW3: o artigo 122 trate do Plano Diretor
de Publlddade,cancdado pelo governo anterior,e o artigo 116 propõe a criaçãode novos lotes.
Passou-sea palavra a Sra. Maria Aparecida Almdda de Paulo, da Assodação das Pousadas. Ba
disse que trabalha numa pousada há mais de dez anos e, em maio de 2008, viu pessoas
perderem os empregos e donos de pousadas terem as coisas carregadas. Pediu que se
concedesse o período de transição de dezoito meses. Concedeu-se a palavra a Sra. Neusa
Batista, tembém representante de pousadas. Ba disse ser favorávd à revitalização da W3 e
pediu o prazo detransição de18meses. Baafirmou que precisam doalvará e dedignidade, pois
geram empregos e ajudarão a receberos visitantes que virão para os grandes eventos. O
próximo a falar foi o Sr.Hamilton Rgudredo, prefeito da705sul. Disse queo pedido aoentão
Governador que acabou sendo preso não foi com o objetivo de trazer vergonha a qualquer
ddadão. Pediu-se o que erajusto e legal. Afirmou que o assuntodas pousadas deve sertratado
em outro espaço e que já está no Judldário, na Agefis e nos órgãos de controle. Segundo o
prefdtode quadra, o governo não está assumindo um problema, apesar de ter instrumento e
pessoal, e estáempurrando para o Legislativo. ODeputedo Rôney Nemer agradeceu a presença
do Deputedo Robério Negreiros e passou a palavra ao arquiteto Armando Oilaik. Be comentou
sobre artigos do projeto de ld. A redação original doart 44, indsoD,nãotratedaviaW2norte,
quedeveser indufda. Utilizou-se o termo avenida, em vez de via.Propôs nova redação aoart.
44, IndsoD3: Implantação do VLTnasviasW3 sul e norte,articulado com ônibus détrico, em
unhas drculares e vizinhança. A justificativa estáno art 3o, inciso VI, que afirma sernecessário
um transporte efldente e a efidênda e eficáda do transporte Implica na utilização de energia
détrica, não poluente. Propôs nova redação aoart. 44, Indso IV: Utilização de ônibus oumicro
ônibus détrtcos nasvias W4 e W5 Norte e Sul, Integrados nas ünhas-tronco, das vias W3,
mantidas as dimensões dasfaixas de rolamento atuais. Oarquiteto propôs ainda a supressão dos
artigos 44, IndsoV; 112, Incisos m, W e V; 112,indso DC e parágrafos; 116; 117; 118e 119.
Quanto ao artigo 212,disseser favorávd às pousadas e aos empreendedores, mascomrespeito
ao planejamento da ddade. As quadras700 são paramoradia e o Consdho Comunitário da Asa
Sul sempre defendeu a criação de umsetorespecífico. Criticou algumas falas de pessoas quese
diziam favoráveis ao tombamento, mas pediam alterações e invasão de área pública. O Sr.
Armando Oilaik considera contraditório o PPCUB, pois, em vez de preservar apresenta várias
mudanças. Para a preservação, deve-se considerar o desenvolvimento Integrado na área
metropolitana e nãoapenas focar na área tombada. Sugeriu reconsiderar os dados do projeto
combase nasrecomendações da Unesco e disse sernecessária regulamentação dasaudiências
públicas realizadas pdo Executivo, para quepossam responder às reivindicações dasodedade.
Passou-se a palavra ao Sr. Jacques Filipe Busher,lídercomunitárioda 716 Norte. Dissedefender
Brasília e relatou problemas semelhantes queocorrem no final daasanorte e no final daasasul,
como estrangulamento e excesso de automóveis. O comércio na 716N não estava previsto,
existemfaculdades, o Cajee o Complexo Tecnológico do Banco do Brasil. Existe um aporte diário
de 3 mil trabalhadores queestedonam na716N. Por fim, pediu a preservação dasituação atual
para que tenham direito de entrar no jardim. Concedeu-se a palavra à Sra. Lúda Ottonl,
moradora das 700. Disse ser moradora de Brasília desde 19S8e que as pousadas surgiram da
necessidade de hospedagem de baixo custo. Acredita que deve haverlocal para as pousadas,
assim comoexiste para as farmácias. Concorda com o prazo de 18 meses para a mudança das
pousadas. A moradora pediu a revitalização daW3 e a voltedos estedonamentos. Por fim, pediu
que se pensasse na escalahumana,na convrvèrida entre as pessoas. Passou-se a palavra ao Sr.
Cosme de Jesus, da Prefeitura da 707 Sul. Be disse não ser contra as pousadas, mas das
precisam de lugar definitivo, poisas 700 não são para comércio. Passou-se a palavra ao Sr.
Rondon Antônio daSilva. Be comentou sobre a Conferênda dasOdades, na qual compareceram
750representantes de diversos fóruns locais e regionais. Chegou-se a algunspontos Importantes
na conferênda; para os moradores da UP Central, quatro são muito Importantes. A ddade é
dinâmica, nãohácomo engessá-la. Faz-se necessária a alteração do gabarito para o SHGSIN: o
coeficiente de 1.8 para 25. O cercamento é necessário, por questão de segurança. A
Conferênda das Odades deddlu queos parâmetros decercamento fossem o doProjeto de Lei n°
2580, que foi arquivado na Câmara Legislativa. A plenária da Conferêndadas Odades também
deddlu que houvesse o prazo de transição para as pousadas. O Deputedo Rôney Nemer
agradeceu a presença do Sr. Carlos Cezar, Presidente Interinodo Consdho Comunitário da Asa
Sul, e passou a palavra a Sra. Mônlca Almeida. Ba parabenizou a Câmara Legislativa pdas
audlêndas públicas realizadas e comentou sobre.o projeto de ld que existe para tratar das
grades dasquadras 700,dasasassule norte. Há trêsaspectos sobre as grades: segurança, a

proposta de um metro não contribui; higiene, algumas pessoas defecam no local;
estedonamento para osmoradores. Também comentou sobre o embdezamento, pois asgrades
cercam jardins. Por fim, pediu bomsensona decisão para atender às necessidades, semdeixar
decoibir absurdos. ODeputado Rôney Nemer comentou sobre o Dr. Daimo, queé fundonário da
CEB e jáocupou vários cargos técnicos noGDF. Be esteve naaudiênda, mas teveque sair. O
Dr. Dalmo partidpou da primdra ld para criação das grades. O Deputado sugeriu que, nas
reuniões técnicas, fosse feito debate detalhado do assunto. Registrou a presença do Vice-
Presidente da Câmara Legislativa, Deputedo Dr. Mlchd, e passou a palavra ao Sr. Alexandre
Nascimento. Afirmou queé paulista e estáem Brasília há dois anos. Questionou o que foi dito
peralguns, quealgumas pousadas sãoantros de prostituição e badernas, e afirmou queonde
mora há regras: hora para.dormir e acordar, não pode beber, fumar, nem levar pessoas. OSr.
Alexandre afirmou queo Setor Hotddro Sul não temcapacidade para acolher os que vêm de
fora trabalhar em Brasília e deixou registrado o agradecimento às pessoas que trabalham nas
pousadas. Passou-se a palavra ao Deputado Dr. Michd. Be parabenizou o Deputado RÔney
Nemer pdas audlêndas públicas que vêm sendo realizadas e prestou solidariedade com osque
estão até tarde discutindo addade. Quanto àsquadras 700, chegou-se à condusão de que as
pousadas sairão deláe vão esperar umpouco mais para a mudança, semnecessidade dehaver
mtransigenda. Ressaltou que cabe aogoverno eróontrar uma área para Instalar as pousadas e
acredite quea mudança deva ocorrer depois daCopa. A Copa das Confederações e a Copa do
Mundo serão boas oportunidades deganhos financdros. OParlamentar afirmou que quer o bem-
estar da maioria, os moradores, semo massacre daminoria, as pousadas. Sobre comentário de
pessoa da platéia, disse que, em nome da legaDdade, não se pode fazer uma Imoralidade e
massacrar os menos favoreddos. Também comentou sobre as chácaras da Vila Planalto, que
estão lá desde antes do tombamento de Brasília. Em nome do tombamento, querem retirar os
chacardros. Não se pode fazer isso. Nas pousadas, se houver prostituição e drogas, deve-se
chamar a polida. O Deputedo Rôney Nemer que estava na época como presidente da Agefis

quando chegou a primdra decisão judicial para retirada das pousadas. Foram propostas duas
áreas para aspousadas, uma nofinal da Asa Norte, outra aoLado docamptng. ODeputado não
sabecomo foi encaminhado o assunto na Sedhab, naquela época. Também se propôs uma área
perto do Rosário, na 912. Passou-se a palavra a Sra. Rejane Jung. Ba pediu desculpas por não
terhavido representante da Secretaria naaudiênda pública anterior. Aausência se deu emrazão
deconfusão quanto ao horário doevento. Badisse que não é verdadeiro o comentário deque a
Unesco recomendou o não andamento do plano de preservação e não encaminhamento à
Câmara Legislativa. Foi daborado um projeto Inldal de resolução, que previa a Interrupção do
processo de consulte relacionado ao Piano de Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília,
mas nãofoi encaminhado à assembléia da Unesco, em agosto,em São Petersburgo. O textoque
efetivamente fW enviado à assembléia pda resolução dizia: "assegurar que as características
originais, o espírito e escalas doprojeto original desenhado por Lúdo Costa, asquais garantiram
inscrição do bem na liste do Patrimônio Mundial, estejam contempladas no Piano dePreservação
Urbanística de Brasília". Rcou tembém no textoa orientação de aplicar a legislação necessária
para proibir a construção denovos edlfídos emáreas definidas como área não edificante para o
Plano Piloto, deforma a manter ascaracterísticas da escala urbana. Asáreas não edificantes não
podem serocupadas. A arquitete comentou que não se trate de comparar a Ld de Uso e
Ocupação do Solo - LUOS com o Plano dePreservação, pois aLddeUso e deOcupação doSolo
abrange uma área que não abrange a Unidade dePlanejamento Central, que é exatamente a
zona urbana do conjunto tombado. Baabrange o restante doterritório doDistrito Federal. Eo
Plano de Preservação possui três perspectivas: a preservação, toda a normatizacão de uso e
ocupação do solo e todo osistema de gestão de preservação e gestão do plano. Édessa forma,
pois a legislação assim oriente: a LdOrgânica, o Plano Diretor e a Portaria n° 299, do Iphan. A
portaria diz, nos artigos. 4° e 5o, que o Plano de Preservação deve bater da regulação
urbanística e preservadonista. Mencionou sobre osespaços das escolas desses. A Escola Classe.

da 308 vai da Wl à W3. Os lotes onde estão previstes as demais escolas dasses são Idênticosao
lote da 308, mas nos outros lotes a W2 não se interrompeu. A área entre a W2 e a W3 virou
estedonamento, são áreas fundamenteis que estão com um uso que depreda o espaço, uma
áreacompletamenteasfaltada,tomada por veículos, que não agrega valorespadai de Identidade
ou de vtvênda paraqualquer pessoa. A Secretaria propôs a regularizaçãoda situação da W2 e do
espaço do lote ocupado por estedonamento. O lote da escola dasse continua como está e se cria
um novo lote entre a W2 e a W3, onde se criará uma praçacom algum equipamento público.
Haveriatrês subsolos de estedonamento, que seria explorado pda Iniciativa privada, por mdo de
uma concessão de uso. Assim, haveria uma solução para os problemas de estedonamento que
existem hoje na W3 e que atenderão aos comerciantes. Ba comentou que a situação é
semelhante. Nas entrequadras, entre a W3 e a W4, o espaço é originalmenteuma praça, mas
hoje virou estedonamento. A proposta é se criar praçaem dma e estedonamento no subsolo. O
Sr. Graco Mdo disse que se precisa pensar nocaminhar pdaddade, repensar o lugar docano.
Por que não pensar no cano debaixo da terra, resolvendo o problema das vagas, e a parte de
dma com cobertura vegetei, cuidando da permeabilidadedo solo? A Sra. Rejane Jung disse que
não se pode continuar criando áreas de estedonamento numa ddade que se deseja preservar
como parque. A proposta do plano é dara ao afirmar que os estedonamentos devem estar em
subsolo e devem ser cobrados. Deve haver alguma oferte de vaga pública. Propõe-se também
um estedonamento forado PlanoPiloto,de onde a pessoa possa vir de transporte públicopara a
áreacentral.Quandoficar multo caroestedonar o carrona áreacentral,as pessoas passarão a
andar de transporte coletivo. Ba comentou que em algumas ddades da Europa é proibido
construir garagens e, em determinadas áreas, não se entra de carro. Trata-se de processo
educativo que deve ser Inidado, aumentar o preço do estedonamento e melhorar a qualidadedo
transporte público. Afirmouque, porenquanto, não vale a penadeixar o carroe andarde metrô
para Ir ao centro, pois sal mais caro. Passou-se a palavra ao Sr. Graco Mdo. Be informou que o
DIPRE - Diretoria de Preservação- recebe mais de mil pedidos de vagas por mês. Trata-se de
solicitação não do particular, pousada ou morador das 700; mas dos tribunais e dos grandes
organismosque querem estar próximosao poder, no Bxo Monumental,e querem que áreaverde
vire estedonamento. A diretoria não atende às soKdteções. Afirmouque o problemada faltede
vagas será resolvidocom transporte público efidente, e não com criação de mais vagas, muitos
menos em superfTde. O PPCUB propõe,em alguns lugares,estedonamentos, com a recuperação
da área verde. E será necessária coerção para proibir estedonamento em local indevido.
Comentou sobre o concertode cidade parque, onde se podem ver árvores e o céu, sem arranha-
céus. A farte quantidade de espaço públicoé um diferencial em relaçãoa outras ddades. Quanto
às grades, questionou os argumentos apresentados de segurança, higiene e embelezamento.
Disse que lutou para que se definisse a distância de um metro, mas não houve consenso na
Diretoria de Preservação. Quanto às pousadas, existem lugares previstos no plano de
preservação para a transposição. E ressaltou que deve existir prazo para a mudança. O Deputedo
Rôney Nemer reforçouque a definiçãodo local para onde irão as pousadas já existe na ld. A
discussão refere-se ao tempo de transição. Afirmou que os questionamentos favoráveis ou
contrários da sodedade devem ser considerados, e as decisões tomadas na Câmara Legislativa
serão compartilhadascom a sodedade. O Deputado Rôney Nemer encerrou a audiência pública
às 21h56. Eu, Uirá Fdipe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislativo - Ecólogo lotado nesta
Comissão, lavrd a presente Ate, que, após Dda e aprovada, será assinada pdo Presidente,
Deputedo Rôney Nemer, e encaminhada para publicação.

Deputedo Rôr/ey' Nemer

Presidente - CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N*
52/2012, QUE APROVA O PPCUB, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2a SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 7/12/2012.

Aos sete dias do mês de dezembro do ano de dois mfl e doze, às nove horas, na Câmara
Legislativa do Distrito Federal, realizou-se audiência pública para debater o Projeto de Ld n°
52/2012, que aprova o Plano de Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília - PPCUB. A
audiência pública foi proposta pdos Deputados Rôney Nemer, Cláudio Abrantes e Chico Leite,
realizada conjuntamente entre a Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda,
Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo, a Comissão de Assuntos Fundiários e a Comissão de
Constituição e Justiça. O Deputedo Olair Francisco, Vice-Presidente da Comissão de
Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Melo Ambiente e Turismo,
assumiu a presldênda dos trabalhos e convidou para compor a Mesa o Subsecretário de
Planejamentoda Secretariade Desenvolvimento Urbano, Regularizaçãoe Habitação- SEDHAB,
arquiteto Rômulo Andrade de Otivdra. O Deputedo esclareceu que o debate seria sobre a Área
de Preservação 10. Cada pessoa teria três minutos de fala, regimentalmente, e tema não
rdadonado à Área 10 poderia ser tratado ao final. Passou-se a palavra ao Sr. Fernando de
Castro Lopes, Presidente da Assodação Parque Ecológico das Sucupiras. Be informou que a
assodação represente uma batalha legal contra o Projetode Expansãodo Sudoeste e, há mais
de três anos, com o apoiodo Ministério Público, tem conseguidoevitar a Implantação do projeto,
as chamadas Quadras 500. Afirmou que o projeto, que prevê a construção de 22 prédios
residenciais de seis andares, além de um bloco institudonal e dois comerciais, seria uma
agressão Irreversfvd ao plano urbanístico de Ludo Costa, exptldtedo no Decreto Brasília
Revisiteda, de 1987. O Anexo n do decreto define a área da expansão como pertencente à
escala bucólica e, portanto, não edificante. A legislação fundamente as duas decisões judidals
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que proíbem o empreendimento e as copiasdos documentosentregues às Comissões da Câmara
Legislativa revelama discrepância entre o mapa original do Brasília Revisiteda e o mapa atuai
utilizado pda Sedhab.O Sr. FernandoLopesafirmou que a AnteresEngenharia, responsávd pda
execução do projeto,é Indicada pda Coaf,órgãodo Ministério da Fazenda,comopropriedadede
Nenê Constentino, investigado pda Polícia Federal na Operação Aquarela, juntamente com o
então Deputedo Distrital Gm Argdlo e Wrgberto Tartuce. Em sucessfvds governos persiste a
Implantação de empreendimentos Imobiliários especulativos e Irregulares, que deterioram a
qualidadede vida da ddade e evidendam a preponderânciado poder econômico.Be mencionou
os danos ambientais e urbanísticos resultantes da expansão do Sudoeste: descaracterização
paisagísticairreversfvd do EixoMonumental, impermeabilização excessiva do solo, sobrecarga do
tráfego já congestionado, dos sistemas pluviais e de esgoto, destruição de um dos últimos
remanescentes de cerrado no Plano Piloto, elevação da temperatura e queda da umidade
relativa. Afirmou que a Sedhab divulgou no site um mapa que não corresponde ao original,
publicado no Diário Oficial. Segundo o presidente da assodação, existem grandes diferenças
entre as áreas previstes por Ludo Costa - o decreto completa 25 anos - e o que a Sedhab
aponte como sendo o mapa do tombamento. Comentou que o relatório da Unesco propõe
medidaspara a proteçãodas porções de paisagemnatural que permanecemna escala bucólica,
onde a expansão do Sudoeste estaria. Por fim, disse que na área onde pretendem construir
existe cerrado maravilhoso e a proposta da assodação e da comunidadeé criar uma reserva.
Passou-se a palavra ao Sr. Pedro Mesquita de Carvalho, apoiador do Santuário dos Pajés do
Noroeste. Be comentou sobre a Arie Cruts, do Noroeste. Afirmou que é ilegal o Termo de
Ajustamento de Conduta entre a Terracap, o Ibama, o Ministério Público, a Procuradoria e
outros, poisfoi daborado sem a presença da Furai. O documentoateste a presença indígenae
relata a remoção da comunidade para a Arie Cruls. O Sr. Pedro de Carvalho disse que estudos
antropológicos da antropóloga Stdla,da Funal, atestou a presença da comunidade Tapuia Fulnl-õ
e que a comunidade utilizada pda Terracap para fazer acordos é outro grupo, que chegou em
2005e é manobrado pda Terracappara poderfazeros acordos.Informou que o Ibrammultou a
Terracapem maisde 200 milreais em julhoe está aplicando uma multediáriade maisde dois
mil reais por mês. As condldonantes para a Instalaçãoda obra não estão sendo cumpridas.
Afirmou que a diversidade cultural valoriza o tombamento e que as obrassão feitascomo único
motivo da especulação Imobiliária sobre a terra da comunidade. Concedeu-se a palavra ao Sr.
Samud Sérgio RItter, da Assodação Sanatório Espírita de Brasília. Be disse que, no dia 20 de
julhode 2012, o vtce-govemador assinou o Decreto n° 33.794, que alterao planodiretorde uma
área tombada, onde existem a zoonoses e o Hospital da Criança e onde havia o Sanatório
Espírita de Brasília, inscrito no livro de tombo histórico sob o número 532 e recentemente
Implodido, o quecontrariou o tombamento da área. Be considera totalmente ilegal o queestá
sendo feito.Existe a Ld n° 10.254,de 10 de julhode 2001,que dispõesobre alteraçãodo plano
diretor de uma área, e não se altera via decreto. Recentemente, destruíram uma pirâmide da
CEB. Estãocontrariando completamente o tombamento histórico de Brasília. Aregiãomodificada,
que tem o Hospital da Criança e a Zoonoses,vai recebercondomínios resldêndals.Questionou se
interessa à comunidade que uma área com hospital vire condomínio para milionários. O
Deputedo Olair Francisco registrou a presença de Márda Femandez, representante da Deputada
Biana Pedrosa; Marcos Pato, do gabinete do Deputedo Wéllington Luiz; Vanessa Azevedo,
representante da Fibra; João Acdoly, do Sinduscon; Ivone Dias, da Agefis; Sérgio Paiva, da
Caesb, representante de Águas Claras; Bruno Aurélio, do Detran; Biane Klarman, da Vlce-
Govemadoria, representendo o VIce-Govemador Tadeu HRppdii. Passoua palavra ao Sr. José
Maria Alves Ribeiro, representante da AMPEC - Assodação da Micro e Pequena Empresa do
Sudoeste. Be Informou que a associação surgiu da necessidade de representar o Setor de
Ofidnas,prindpalmenteo conjuntoD, na regularização. Quandosaíram do Cruzdro, a promessa
do governo era de ampliação do Setor de Ofidnas. Disse queo Setorde Ofidnas é, na verdade,
o Setorde Micro e PequenasEmpresas. Nãohá ofidnase, sim,váriasoutras atividades. Be não
sabe como,em razão de audiênda públicarealizada, transformou-seuma área que deveriaser
comerdal e residendal em somente residendal. Assim,o Setor de Microe Pequenas Empresas e
algumas empresas do Setor de Indústrias Gráficas ficaram sempoder ocupar a área.Etembém
se ficou sem uma área para expansão próxima do Sudoeste. Os conjuntos A, B, e C são
legalizados, regularizados, e só falte regularizar o conjunto D.O representante da AMPEC pediu
que se regularizasse o conjunto D no localem que está atualmente. Passou-sea palavraao Sr.
João Acdoly, Diretor do Sinduscon. Be Informou que tembém represente a Assodação dos
Escritórios de Arquitetura de Brasília. Sugeriu algum artigo que prevejaa transitoriedade, nãona
formaproposta na LUOS. Um projetode arquitetura leva,atualmente,maisde um ano para ser
aprovado. Se houver algum processo em análise, a alteração da ld vai Interferir. Então, seria
Importante algum artigo que previsse a situação transitória. Sobre a flexibilização de uso e
regularização, noSetorde Indústrias Gráficas há doisórgãosda administração pública instalados
e outrosdoisórgãosque pretendem se transferir para a região. Nãohá previsão desse uso, o
•84-0: administração pública, seguridade e segurança", e o diretor do Sinduscon comentou a
possibilidade de indusão do item nos usos trtstttudonals no Setor de Indústrias Gráficas. O
Deputedo Olair Francisco registrou a presença da Sra. Ana Luzia, da Coordenadoria de Assuntos
Legislativos da Câmara Legislativa; do Sr. Argemlro De Latorre, do Detran-DF; da Sra. Maria
Helena, representante da Terracap. Em seguida, passou a palavra ao Sr. Jacques PhiUppe
Bucher, apoiador do Santuário dos Pajés.Be sugeriu o desmembramento do tema, em razãoda
complexidade numa área de preservação que compreende dez unidades de preservação. Osetor
Sudoestetem suas particularidades, assimcomo o setor Noroeste. Afirmou que o Noroeste foi
proposto porLudo Costa sob certascondições, com oitoquadras, sem área comercial, paraas
dasses C e 0. Mas o projeto foi desvirtuado, são 20 quadras resldêndals e 44 quadras
comerciais. Comentou que, em uma audiênciapública, sugeriu-se que a palavraexpansão fosse

retirada,mas, no atual projetode ld do PPCUB, sugerem-se várias etapas de Implementação da
expansão II do Noroeste, sendo a ArieCruls e uma área institudonal. O Sr. Jacques Phliippe
Bucher afirmouque aos Indígenas que estão na área desde a década de 60 foi dada apenas a
opção de sair. Manifestou apoio aos índiosque pretendem permanecer, pois se bate de direito
cultural legítimo, e pediuque o plano não fosse levadoadiante, por não se tratar de preservação.
O Deputado Olair Frandsco esdareceuquea PI, Cruzdro; a P2,Octogonal; e a P3,Sudoeste, já
foram desmembradas, e o debate será no dia 10, às 19h. Passou a palavra ao Sr. Igor Avdlne,
apoiadordo Santuáriodos Pajés. Be criticou o debate sobre dez áreas de Brasília em menos de
três horas. Disseser necessária uma audiênda pública para cada área. Sobre o acordo firmado
com a comunidade, afirmou ser falso, pois a comunidade é multiétnlca e o acordo foi feito com
os Kariri-Xocós, que estavam lá havia menos de sds anos. A comunidadedos Fulni-ôs está na
área há maisde 35 anos e tem o direito da permanênda.Informou que o Santuário dos Pajésé
o símbolo máximo na Capital Federalde um povoque grite por muftipüddade étnicae cultura.O
Santuário recebe diversas entidades que vêm a Brasíliase comunicar com a Fundação Nadonal
do índio - Funal. Passou-se a palavra ao Subsecretário de Planejamento da Secreteria de
Desenvolvimento Urbano, Regularizaçãoe Habitação - Sedhab, Sr. RômuloAndrade de Oliveira.
Be ressaltou a Importânda da date, pois, em 7 de dezembro, há 25 anos, Brasília era Inscrita
como Patrimônio Cultural da Humanidade. Lembrou que há dois dias faleceu Oscar Nlemeyer e
salientou a relevância dos comentários feitos nas audiências públicas. Sobre o Legislativo,
ressaltou a Importânda da autonomia em promover os debates necessários. Afirmou que as
sodedades e as atividades econômicas são muito dinâmicas, e a necessidade da sodedade é
muito mais forte que qualquer planejamento concebido. Infelizmente, ainda não se conseguiu
trabalhar em conjunto com o Entorno metropolitano. O Subsecretário acredite que a comunidade
deve entender que se predsa olhar a preservação, o desenho do Ludo Costa e suas
preocupações, pois o projeto dde tomou uma proporção maior. Apesar da lute incessante e
brilhante de multes pessoas na busca da preservação do desenho original e das concepções
originais, a sodedade atual é diferente da sodedade de dnquente anos atrás. Sobre o Sudoeste,
disse entender a preocupação da comunidade, do Fernando e da Maria Helena, bastente
enfáticos nas posições. Tecnicamente, disse que o memorial descritivo que estebdece o

Sudoeste, anterior ao tombamento, previa a área como expansão futura. Sobre o processo de
transferênda, afirmou que a área não era da Terracap e, sim, da Secreteria do Patrimônio da
união; portento, nunca poderia ter passado por lidteção da Terracap. A posse foi transferida para
a Marinha. No processo administrativo, está o processo de doação da área, por mdo da SPUe da
Marinha, a um grupo empresarial, por permute e por doação, que passou pda Advocada Geral
da União e por todos os trâmites necessários. Realizou-se uma permuta, não uma doação
simples, pda qual a Marinha recebeu mais de mil e unidades Imobiliárias. O Subsecretário
esdareceu que a Secreteria foi chamada à época para debater os limites do processo de
parcdamento do solo. No 314, são respeitados os projetos já aprovados anteriormente, o MDE
do Sudoeste já previa o parcelamento daquda área e já existia o Interesse da Marinha no
parcdamento. O Iphan e todos os órgãos se manifestaram. E a Secreteria foi no âmbito da
aprovação do projeto, observando as necessidades. Assim se deu o processo que resultou na
aprovação da Quadra 500. Sobre as liminaresdo Judldário, a Secreteria tem um entendimento
que tem sido levado à Justiça e a comunidadetem outro entendimento que também tem sido
levado ao Judldário. Sobre o Santuário dos Pajés, sugeriu que, se a comunidade perceber que
não houve legitimidade no processo, se busque o Ministério Público para fazer um segundo
termo de ajustamento de conduta. Ressaltou o controle Interno no governo, por exemploa ação
do Ibram sobre a Terracap para o cumprimento dos condldonantes da licença ambientei, que
resultou em multe. Comentou sobre o problema de segregar demais atividades e assumiu o erro
no papd de planejador e gestor público. O processo de segregação acarrete em atividades
Irregulares na ddade. Sobre o setor de ofidna, disse que a atividade tem regramentos sérios de
mdoambiente e quea Secreteria nãocriará poraçãoprópria setoresde ofidna.Segundo de, a^
ddade não comporte mais a criação excessiva de setores de ofidna. Tem-se buscado a política
de assimilar os usos que sejam compatíveisdentro dos setores. Sobre a flexibilização de uso,
disse que cabe à Agenda Nadonal de Transportes Terrestres - ANTT manifestar à Câmara
Legislativa o Interesse em se instalar nessa região e fazer a discussão. Explicou o processo de
parcelamentodo solo, em que há predominânciade uso e de atividades, que são coisasdistintas.
Usoé algo amplo, por exemplo, residendal, comerdale Institudonal. Atividade refere-se, por
exemplo, a ofidna e padaria. Caso se coloque na tebda que o uso será unicamente Institudonal,
proibi-se, por exemplo, o licenciamento de uma lanchonete dentro de um hospital. O Deputedo
Olair Franciscoconvidou o Deputedo Rôney Nemer, Presidente da Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo, para assumir a
presldênda dos trabalhos. O deputedoRôney Nemer pediu desculpas pdo atraso, causada pelo
convitepara um café da manhãcomo governador.Be disseque está Deputedoe continua como
técnico da Secretaria. Agradeceu a presença de Rejane Jung, assessora espedal da Sedhab;
Isabd CristinaJuventirio,da Agefis; Ludmila Dias, da Terracap; Rogério MarWewicz, da Ademi;
Mônica Burcarte, da Agefis; Guilherme Barras, do Sinduscon; Mara Marchetrj, do Movimento
Brasília Sempre Viva; Hermínío Idlo Segulno, da Codevasf. Passou a palavra ao Sr. Romditoda
Costa, Presidente da Assodação das Micro e Pequenas Empresas do Setor de Ofidnas do
Sudoeste. Be disse que a associação lute há 22 anos pda ampliação da altura máxima de
construção do Setor de Oficinas.Fez um breve históricodo setor, criado em 1989 e Fnldalmente
ocupado em 1990, com o objetivo de retirar das ruas e dos fundos de residência
empreendedores individuais, para que saíssem de suas residências informais e contribuíssem
para o desenvolvimento do Distrito Federal e região, com arrecadação de Imposto,geração de
emprego e prestação de serviço de utilidade públicaà comunidade. Be ressaltou a necessidade
de o ofidndro e o comerciantemorarem perto do trabalho. Comentou sobre as mudançasno
Sudoeste, como a QMSW 1 e a QMSW 3, que eram estritamente comerciais e foram alteradas
para área residendal. A área mudou para Superquadra 300, que tem atualmente oito
pavimentes, mas superquadrasó pode ter sds pavimentes. O presidenteda assodaçãoafirmou
que o Setorde Ofidnasdo Sudoesteé formadopor maisde duzentosempresasque geram1.300
empregos diretos e 700 a 800 empregos indiretos.Também disse ser favorávd à criaçãodo
parque. Passou-se a palavra ao Sr. Rômulo Andrade de Oliveira. Be disse que, no debate do
PPCUB, um dos temas mais polêmicos foi o aumento das alturas de gabarito. Buscou-se, em
alguns processos,tentar fazer ajustes, considerandoo que se observou em algumas regiõesdo
DistritoFederal. Quanto aos pavimentes, esdareceu que no Sudoeste, quando se fala em seis
pavimentes, é o térreo, maissds, mais a cobertura. Pitotfs é um pavimento, sds pavimentes
resldêndals, mais o pavimento de cobertura. Então, são oito pavimentes. Avaliou-se a
possibilidade de aumentar a altura, permitindo isso no setor de ofidnas. Mas se chegou à
condusão de que neste momento isso não é viável. O debate e a busca de entendimento se dão
junto com o Iphan, o que é necessário para que se preserve o projeto do Plano Piloto.
Concedeu-se a palavra ao DeputadoOlair Frandsco. Be disse que a função como Rdator é de
defendero Distrito Federal,poisse bata de um planode preservaçãopara Brasília, que não é do
governo ou da Câmara. Agradeceu a presençade todos.O DeputedoRôney Nemerregistrou que
o DeputedoAgadd Maia esteve presente à audiência, mas teve outro compromisso na Câmara
Legislativa. Em seguida, o Deputedo comentou sobre a redamação de demolição feita por
pessoasdo Santuário Espírita. Acredita que a emendafeita no ano retrasado ao projeto de ld
para regularizar Igrejas, denominações religiosas, templos religiosos e entidades sociais, tenha
preservado esse lote. Sugeriu que os Interessados o procurem depois para esclarecer sobre o
motivo da derrubada. Sobre o conjunto Ddo Setor de Ofidnasdo Sudoeste, foi o Estadoque os
colocou na região e não vê motivo para não regularizar. O Deputedo criticou a dificuldade de se
aumentar o potendal construtivo, alegando aumento de densidade, mas se cria área nova, como
as Quadras500 do Sudoeste, de Interesse de gente poderosa.O Brasília Revistada não permite,
não fazia menção àqude crescimento, e a Marinha vendeu terra para pessoas poderosas.

Informouque o superintendente do Iphan enviou documento em que revda preocupaçãocom a
rapidez na tramitação do projeto.TambémInformou que a DeputadaAríeteSampaio, Líderdo
Governo, ligou e disse que, em memória ao Oscar Nlemeyer, o projeto não deveria ser votado
neste ano. Ressaltoua possibilidade de a Câmara fazer emendas ao projeto, propor alterações
com embasamento técnico. Sobre o aterro ilegal na Área de Relevante Interesse Ecológico Cruls,
sugeriu que se fizesse a redamação oficialmente na Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambientee Turismo, para que se faça uma vistoria. Sobre
as quadras resldêndals 500 disse que seria necessária análise detelhada, comparando com o
Brasília Revisiteda, para estudar a possibilidade de aumento da densidade. Ressaltou a
necessidade de batemento Iguala todos, sem priorizardeterminado grupo. Tambémreforçouo
bom senso que deve prevalecer ao bater o tema, afinal se bate de lei muito Importante para a
sodedade do DistritoFederal. Esdareceu que o tombamento de Brasíliase refere ao urbanismo,
de Ludo Costa. Alguns monumentos e prédios públicos projetados por Nlemeyer têm
tombamento arquitetônico. O Deputedo Rôney Nemer encerrou a reunião as 10h36. Eu, Uirá
Fdipe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislativo - Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrd a
presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pdo Presidente, Deputedo Rôney Nemer,
e encaminhada para publicação.

Deputedo Rôriey'Nemer

Presidente - CDESCTMAT
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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER O PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N»
52/2012, QUE APROVA O PPCUB, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2* SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 10/12/2012.

Aos dez dias do mês de dezembro do ano de dois mil e doze, às dezenove horas, na Câmara
Legislativa do Distrito Federal, realizou-se audiênda pública para debater o Projete de Ld
Complementar n° 52/2012, que aprova o Plano de Preservação do Conjunto Urbanístico de
Brasília - PPCUB. O Deputedo Rôney Nemer, Presidente da Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Mdo Ambiente e Turismo, assumiu a presldênda
dos trabalhos e informou asáreas queseriam debatidas naaudiênda: Área de Preservação 7:UP
01 - Candangolândla; UP 02 - Jardim Zoológico; UP 03 - Vila Telebrasítta; UP 04 - Setorde
Clubes Esportivos Sul; UP 05- Setor Prestdendal e Área deTutela daVila Planalto; UP 06- Vila
Planalto; UP 07- Setor, de Hotéis e Turismo Norte; UP 08 - Setorde Clubes Esportivos Norte; UP
09- Setor de Mansões Isoladas; UP 10- Centro Olímpico daUnB. Área de Preservação 10: UP
01 - Setorde Habitações Coletivas Econômicas Sul - Cruzeiro Novo; UP 02 - Setor Residendal
Econômico Sul - Cruzeiro; UP 03- Áreas Octogonais. Convidou para compor a Mesa a arquitete
RejaneJung Viana, assessoraespecialdo Secretário de Estado de Desenvolvimento Urbano e
Habitação do Distrito Federal - Sedhab, e registrou a presença dos arquitetos Graco e Lídia
Botelho, da Sedhab. Passou-se a palavra a Sra. Hdena de Souza Borges, moradora da Vila
Planalto. Ba sofldtou à Administração Regional a Instalação de um restaurantede alimentação
natural e de um ponto de táxi na VBa Planalto. Relatou problema com a entrega de
correspondêndas pdos Correios na VBa Planalto. Passou-se a palavra a psicóloga Ludmila de
Faro, moradora do Cruzdro. Ba afirmou que o Cruzdro sofreu com as primdras multes de
demolição e que os moradores ocuparam de boa-fé. A moradora expressou o desejo de
legalização e disse não querermaismultesarbitrárias da Agefis.Pediu que se retire o regime de
urgência do projeto, parase ter mais calmana análise. Passou-se a palavra a Sra. Edna Mote
Fernandes, Presidente da Assodação dos Moradores da Candangolândla. Ba redamou que os
moradores foram surpreendidas com a indusãode todas as áreasda Candangolândla no PPCUB,
sem ter havido convite para partidpar que qualquer reunião. Disse que não vão aceitar a
morosidade paratratar do interesse do povo e pediu que os projetos fossem revistos, pois a
Candangolândla está muito prejudicada. Concedeu-se a palavra ao Sr. Hamilton Henriques,
Presidente da Assodação Comerdal da Vila Planalto. Be registrou que, apesardos necessários
ajustes no PPCUB, a Sedhab atendeu à boa parte das reivindicações da Vila Planalto,
espedalmente em relação à altura das edificações que eram de 4,50m para 8,50m, a
manutenção do tombamento, a preservação rigorosa e a revisão do plano de ação e sua
implementação. Sugeriuque a taxa de ocupação das unidadesde uso misto e institudonal, artigo
147, passede 60% para80%. Comentouque existem 23 unidadespuramente comerciais e que
se predsa preservá-las com taxa de ocupação de 100%. Quantoao prazoprevistono artigo148,
disse que 12 meses é muito pouco, em razãodas muitas inconformldades na região, e soüdtou
que seja de, no mínimo, 36 meses. Por fim, afirmou que existe unanimidade dos segmentos
sodais da VflaPlanalto quanto à propostade transformação da área onde atualmente existe um
Oube Unidade de Vizinhança em um minteentro olímpico.Concedeu-se a palavraao Sr. Gilberto
Wegermann, Presidente da Tercdra Igrejade Brasília. Be informouque a Terceira Igreja Batista
comprou uma propriedade com critérios anteriores, após consulte prévia e, depois, houve
dificuldades na utilização. Pediu que houvesseos ajustes para o Setor de Clubes Sul, onde se
pretende instalar um centrode eventose de treinamento. Passou-se a palavra ao Sr.João Carlos
de Sousa das Mercês, Diretor Jurídico do CentroComunitário de Assistência à Candangolândla
Cantinho de Você. Be corroborou o que foi dito pda Sra. Edna sobre os problemas da
Candangolândla. Informou que a creche Cantinho de Vocêocupaa áreahá cerca de 26 anose
há várias benfeitorias no local. Pediu a regularização da ocupação. O Deputado RôneyNemer
registrou a presença do Deputedo Wasny de Roure, rdatordo PPCUB pda CCJ, e o convidou
para compor a Mesa. Também registrou a presença do Deputedo Dr. Michel, Vice-Presidente da
Câmara Legislativa. Passou-se a palavra a Sra. Ritade Cássia Pinto,partidpantedo Movimento
em Defesado CruzdroVdho. Ba reforçou o pedidode retirada do regimede urgência. Informou
que algumas reivindicações da comunidade foram atendidas, mas outrasquestões preocupam,
comoa transparénda na lateral das casase a concessão de uso onerosa, colocada comold a ser
criada. Quantoao prazo, a moradora disse que o CruzdroVdho não recebeu nenhum, a Vila
Planalto reivindicou bês anos; o Cruzdronão recebeu prazonenhum; outros lugaresreceberam
algum prazo. Passou-se a palavra aoSr.dóvisGotfetto, Diretor daAssociação dosProdutores da
Vila Planalto. Disse que estava na audiênda representendo o Movimento dos Chacardras da Vila
Planalto. Afirmou que os piondrosse instalaram e passaram por dificuldade. Depois, eles se
firmaram em determinados locais, como Candangolândla, Vila Planalto e Vila Telebrastlia. O
Poder Público se omitiu e surgiram diversas comunidades paralelas que foram erradicadas, dando
origem a Cdlândla, Guará, Taguatinga. Nunca se pensou em retirar Candangolândla, Vila
Planalto ou os chacardros. O tempo passou e, de repente, começam a achar que des são
Invasores. O representante dos chacareiros pediu, então, que des fossem tratados como
ocupantes históricos, que seja feitojustiça. Concedeu-se a palavra a Sra. Uduína Granjdro, do
Movimento em Defesa do Cruzdro Vdho. Ba parabenizou a Câmara Legislativa pda
oportunidade de as pessoasmanifestarem insatisfação com algunsaspectosdo PPCUB. Criticou
os parágrafos 1*e 3° doartigo 204,quebatemdasmuitas. A primdra multe cobrada de alguém
supostamente em áreainvadida é de 5 a 14%do valorvenaldo Imóvd, de 15a 30% no casode
retnddênda. A Sra. Uduína informou que, em 2009, a população do Cruzdro foi multada
Injustamente, pois não existia ld, e até hoje ninguém sabe o que fazer. Ba acredite que a
sodedade ficará à mercê de fiscais nem sempreescrupuiosos. Os moradores já mediram mil e
novecentos calçadas, cento e sessentae nove casasde esquina e duzentos e sessenta e dnco
casasde beco; esse levantamento será protocolado na Comissão de Assuntos Fundiários. O
Deputedo Rôney Nemer disse ser fiscal de obras do Estado e ter se ofendido como comentário
da moradora. Sugeriu que os fiscais Inescrupulosos sejamdenundados. O Deputedo registrou a
presença do Administrador do Cruzdro, Sr. Antônio Sablno, e o convidou para compor a Mesa.
Também convidou para a Mesa o Chefe de Gabinete do Administrador de Brasília, Sr. Jean
Barbosa. Em seguida, passou a palavra ao Sr. Wilton Araújo Câmara, Diretor Executivo da
Assodação dos Moradores daVila Planalto. Be pediu a atualização das NGBs daVila Planalto e o
prazode 60 meses paraadequação às normas. Pediu tembém atenção às unidadesde Interesse
histórico e tombamento rigoroso: a Igreja, já restaurada; o conjunto Fazendlnha, que predsade
restauração; o alojamento dos solteiros. Passou-se a palavra ao Sr. Bmo Fernandes, Presidente
da Assodação dos Idososdo Cruzdro. Be informou que, na primdra audiência, em 26 de março
de 2011, solicitou a regularização do terreno do CO, no SHCS, quadra 805, lote 2 B, Área
Espedal, referente ao Processo n° 030.008.993-87, em atendimentoà Ld de Usoe Ocupação do
Solo. Reiterou a soRdteção na segunda audiênda, em 24 de setembrode 2011. O processo está
em análise na Diretoria de Preservação de Brasília. Be insistiu no pedido de legalização, por
Intermédio do PPCUB, do lote2 B da Área Espedal da quadra 805 do Cruzeiro Novo, ondeestá
Instalado o Centro de Convivência do Idosa E destacou o Decreto n° 24.614, de 25 de maio de
2004, que dispõe sobre a tramitação prioritária de processos e procedimentos administrativosem
que figure como parteo Idoso. Passou-se a palavra ao Sr. Jardd José Lopes,Vice-Presidente da
Assodação dos Produtores da VBa Planalto. Be soUdtou emenda ao PPCUB para preservar a
ocupação dos chacareiros da Vila Planalto. Afirmou que o Setor de Chácaras da Vila Planalto já
existiaantes da própria VilaPlanalto e do tombamento de Brasília. Embora tenha ficado fora do
Memorial Descritivo MD n° 90/90, o setor já existiaàquda época. Mendonou estudo da UnB,
chamado Projeto Recanto do Jaburu, que demonstra os beneftdos da comunidadeexistente.
Segundo o vice-presidente da assodação, o superintendente anterior do Iphan, Sr. Alfredo,

Gastei, sempre se manifestoufavorávd à permanência dos chacardros. Há um posicionamento
favorávd,manifestadoverbalmentenuma das primdrasreuniões na Câmara Legislativa, do Sr.
José Lemes Galvão,atual superintendente do Iphan. O representante dos chacardros destacou

que se bate de comunidade histórica, numa área que não expandiu, continua com os 23,2
hectaresda área original. O Deputedo Rôney Nemercomentou sobre a tramitaçãodo projetonas
Comissões: na Comissão de Desenvolvimento Econômico Sustentávd, Ciência, Tecnologia, Mdo
Ambiente e Turismo, de está como Presidente e rdator; naComissão de AssuntosFundiários, o
Deputedo Wasny de Roure estácomo rdator, o Presidente é o Deputedo Oáudio Abrantes; na
Comissão de Constituição e Justiça, o Deputedo Olair Francisco é o relator, o Deputado Chico
Leiteé o Presidente.Concedeu-sea palavraa Sra.Ana Maria Santiago, Presidentedo Parlamento
dos Mantenedores da Paz e Mdo Ambiente no Brasil. Ba comentou sobre a creche Cantinhode
Você, da Dona Sebastiana, onde ficam 180 crianças. Solicitou tempo para que as pessoas
pudessem defenderas questões e convidou as autoridades da Mesa a conhecer a realidade da
creche. Passou-se a palavra ao Sr. Vantull Paulo de Santana, Presidente da Assodação dos
Moradores da Vila Planalto. Be comentou que, no governoDistavam, foram entregues46 lotes
na Vila Planalto, em área pública, onde não poderiam ter sido criados lotes. Ressaltou a
Importânda desses lotes cedidos para moradia, masdisse quenãoestão registrados emcartório.
Soiidtou à Sedhab que regularize a situação dos 46 lotes. Disseque entregou documento com
proposta de prazo de dnco anospara adequação dasconstruções daVila Planalto. O presidente
daassodação questionou aogoverno o queseria feito com oscondomínios queexistem naVila
Planalto. Na pista em frente ao postode gasolina, existeo SetorHoteleiro e Turismo Norte, onde
há muitos prédios de condomínios. Passou-se a palavra aoSr.Afonso Gomes, da Assodação dos
Chacareiros da Candangolândla. Be ressaltou o trabalho das pessoas presentes, que estão há
algumas décadas na ddade, e pediu sensibilidade aos Deputados e membrosdo governo. O
Deputedo Rôney Nemer agradeceu a presença de: Júnior Ozano, representendo a Deputada
Ceüna Leão; Amauri Pessoa, representendo o Deputedo OáudioAbrantes; Eduardo Martins, da
Administração de Brasília; Marcos Pato, representando o Deputedo Weflington Luiz; Wilson
Pereira, assessor do DeputadoWdllngton Luiz; Isabd Faustino Juventino de Deus,da Agefis;
Wanderid Pozzembom, do Sndicato dos Jornalistas; Angélica Veras, assessora da Deputada
Liliane Roriz; Lincon Macário Mala, do Sindicato dos Jornalistas; Qsdie Chalub Martins, da
Habitat Consultoria; Alan Nunes Rlbdro, da Administração Regional do Cruzdro; Fernando
Gutiérrez, de Brasília; Roberto de Barros Barreto, da ABIH; José Ráviode Oliveira, do gabinete
16da Câmara Legislativa; Wiülam Ney, executiva do PPS; Rodrigo de AssisRepublicano Silva, da
Fundação Jardim Zoológico; João Gilberto de Carvalho Acdoly, do Sinduscon; José César Silva,
da Prefeitura Comunitária do Cruzeiro; Mônica Burkhardt, da Agefis; Samud Sérgio Ritter, da
Sodedade Mantenedora Sanitária Espírita de Brasília; Sra.Vanessa Azevedo Otello,da Fibra; Sr.
HeberRamos de Freitas, assessor do DeputedoWasny de Roure; RonaldCardoso,da Secretaria
de Governo; Sr. Bruno Aurélio Gonçalves, do Detran; Sra. Judara Bise Pdles, da Fundação
Jardim Zoológico de Brasília; Sr.Sérgio Paiva Sampaio, daCaesb; Sr. Rogério Marklewta, Diretor
Técnico da Ademi; Sr. José Bdarmlno Filho, da Fundação Jardim Zoológico de Brasília. Passou a
palavra aoSr. Uncotn Macário, Presidente doOubede Imprensa de Brasília. Be parabenizou pda
realização da audiênda e alertou que, quando virem matéria jornalística malescrita, xinguem os
donos dos jornais. Às vezes, as condições em que é feita a matéria distorcem os fatos. Be
comentousobre o espaçoocupado pdo Oube da Imprensana VilaPlanalto desde 1965.0 Oube
entrou em decadência e se buscou parceria. Inclusive parceria para viabilizarum hotel. Be
discordou quantoao prazo de votação,poisse deve aproveitar a pressado Governo e votarlogo
no dia 14. Concedeu-se a palavra ao Deputedo Wasny de Roure. O Deputedo salientou a
Intenção de votar o projeto ainda em 2012. Mas houve várias manifestações, industve de órgãos
federais, comoo Iphan, considerando que há aspectos a seremaprofundados. Observou que há
enorme complexidade no PPCUB, com 224artigos e diversos anexos,e nãoserápossfvd votar
uma peça perfeita. Mas tembém não se poderá votaruma matéria contaminada, passrvd de
argulção pdo Ministério Público. O Parlamentar sugeriu que, se não forconduídaa apredação
neste ano, seja elaborado calendário para o ano seguinte. Ressaltou que os Parlamentares
possuem autonomia para votarem os assuntos, mas dentro do limite da legislação, do bom senso
e dos limites relatados pdo representente do Iphan na primdra audiênda. O Deputedo Rôney
Nemer agradeceu a presença do Chefe do Estedo-Malor-Geral do Corpo de Bombeiros Militar do
Distrito Federal, Corond Mário Condes. Passou-se a palavra ao Sr. José Eustáquio de Olivdra, do
Sinduscon. Be sugeriu que se encontre solução para as áreas imensas e sem atividades
economicamente viáveis em determinados setores, como o Setor de Clubes Esportivos Sul e o
Setor de Clubes Esportivos Norte. Parabenizou a equipe do governo e os que sotidteram a
Indusãono Setor de ClubesEsportivos Sul de atividade da áreada saúde ligada ao Idoso. Quanto
á dassrficação dada à área, observou que, na tabela da Sedhab de dassrflcação para as
atividades da área tombada, estácomoinstitudonal. Na ld, está comoatividade de prestação de
serviço, o que acarreta no pagamento de OnalL Para uma atividadede atenção ao idoso, é
impossfvd o pagamento da OnalL Então, de sugeriu que se corrija para atividade Institudonal.
Passou-se a palavra aoVice-Presidente da Câmara Legislativa, Deputedo Dr. Mlchd. Afirmou que
não se pode, em nome do tombamento, retirar pessoas dos lugares e se fazer Injustiça.
Questionou se seria justo retiraras grades do Cruzdro, situação causada por omissão do Estado.
Comentou que, em Sobradlnho,existia ld que autorizava o aumento das grades; depois, a ld foi
extinta e os que aumentaram estão sendo penalizados. Sobre os chacareiros da VHa Planalto,
destacou que des estavam lá antes do tombamento. O Estado tem que dar conforto aos
chacareiros da Vila Planalto e da Candangolândla, e os chacareiros devem se comprometercom
o Estado a não utilizara área para especulação imobiliária, o Parlamentar disse que farias as
emendas que fossem necessárias e acredite na sensibilidade do governo, em particular do
Secretário Magela. Ressaltouque aindase tem muito paradiscutirno PPCUB, aindanão está no
momento de votar. Passou-se a palavra ao Sr. Everaldo Cavazo, representente do Fórum
Democrático daVila Planalto. Be concorda coma necessidade de prazo maislongo para votação
do PPCUB. Informou que a Vila Planalto possui bês tombamentos: do Iphan, da Unesco e
tombamento tocai. Atualmente, a Vila cresceu verticalmente, a população dobrou e existem
setores de hotel e de dube. Comentousobre a necessidadede reordenamentourbano, qualificar
os espaços urbanos e definir o uso do Conjunto Fazendlnha para lazer, cultura e atividades
sodoeducadonais. O representente do Fórum fez um apdo à Câmara Legislativa para que faça a
Intermediação de uma discussão dara com o Iphan e demais órgãosafetos à preservação. Por
fim, denundou que a Vila Planalto sofre novamentecom a especulação Imobiliária. O Deputedo
Rôney Nemer agradeceu a presença da Deputada Cdina Leão, Presidente da Comissão de
Defesa dosDireitos Humanos, Odadanla, ética e Decoro Parlamentar desteCasa, a quem passou
a palavra. A Deputada disse que o PPCUB deve ser tratadocom muita seriedadeaté paraevitar
argulção futura do Ministério Público. Informou que, na quinta-feira, a Câmara Legislativa
recebeu um documento do Ministério Público e do Iphan com vários comentários.Afirmou que,
graças às chácaras, evitou-se o parcelamento do solo. Sobre o Cruzeiro, a Parlamentar sugeriu a
possibilidade de retirar a regiãodo PPCUB, diante da dificuldade de retirar todas as grades do
Cruzeiro. E comentou sobre a ação de improbidade administrativa em razão de a Ld Orgânica
determinar a realização de audlêndas púbücas pdo Executivo, promovidas com a devida
transparénda, para posterior envio do projeto à Câmara Legislativa. Se o Ministério Público
entende que isso não foi cumprido, o Poder Executivo predsa retirar o projeto e efetuar o
debate. Afirmou terfeito umpedido, com base no art 136, deretirada da tramitação emregime
de urgêrida, para que se pudessedebaterde verdade. O Deputedo RôneyNemercomentou que
o Executivo nãoditeo trâmite naCâmara Legislativa. O regime de urgência é permitido pda Ld
Orgânica. Passoua palavra ao Sr. Pedro UngareEI, do Acampamento EBE, da VBa Planalto. Be
disse que o Acampamento EBE foi formador da VBa Planalto, junto com os demais
acampamentos. E,poruma sériede medidas,de acabouficando de fora da poügonal daVBa. Be
pediu que fosse reconhecida a condição do Acampamento EBE como parte Integrante e

formadora da VBa Planalto. O próximo a falar foi o Sr. Marcos Pato, assessor do Deputado
Wdlington Luiz. Be acredite que até o mês de março Brasília mereceum PPCUB aprovado, para
que se comemore o aniversário de Brasília com essa solução.Perguntou qual seriaa dificuldade
de regularizar as chácaras da Vila Planalto e ressaltou a preocupação nãosó comos órgãos de
fiscalização externa e com o tombamento, mas tembém com a justiça sodal, afinal existem
demandas da comunidade. Também mostrou preocupação com as casas de bês pavimentes na
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VilaPlanalto e na W3 Sul. O assessor destacou que o Governador Agndo foi o único que n5o
tratou as irregularidadescomo caso de polida. E existe uma Secretaria que discute o tema.
Ressaltouo trabalho da Câmara Legislativa de transformar as reuniões em audlêndas públicas.
Concedeu-sea palavra a Sra. Bza Zalusld, advogada da Assodação dos Moradores do Parle Way.
Ba afirmou que o artigo n° 304, regulamentado pda Ld n° 854, que trouxe a atualização do
PDOT, proporcionoua regularização para os moradores do Residendal Park Way, mas o PPCUB,
que deveria bater de forma detelhada da regularização nada dispõe sobre o assunto. Existem
moradores que estão no setor desde 1960,amparadosinidalmentepela Embrapae pda Emater.
Atualmente, estão à mercêde decisões judldais. Aintenção da assodaçãoé que o PPCUB bate
detalhadamente e legisle a respeito, com fundamento no art n° 304 do PDOT. Passou-se a
palavra ao último Inscrito, Sr. Wilson Martins Lacerda, morador do Cruzeiro Velho. Be
demonstrou preocupação com o PPCUB aprovado, imaginando ser algo rígido, com regras a
serem seguidas. NoCruzdro, haverá bês tipos de casas: as que já estão com o habite-se, hoje
regularizadas; outras regularizadas; e outras que não poderão ser regularizadas por não estarem
de acordo com a NGBilocal. As que não poderão ser regularizadas,teoricamente, terão que ser
quebradas. O morador perguntou ao Administrador quantas casas existem com habite-se
Individual. Passou-se a palavra ao Sr. Jean Carmo Barbosa, representente do administradorde
Brasília. Be afirmou que o debate do PPCUB, além de ser um debate de urbanismo, é um debate
de cidadania, que, no âmbito do Executivo, vem ocorrendo há mais de 20 anos, e o governo
atoai busca concretizar. Os passos formais vêm sendo realizados para evitar a
Inconstitudcnatldade de Mdativa ou por ilegalidade. O Executivo realizou, além das bês
audlêndas públicas formais - uma se tomou uma consulte pública -, várias consultes e
conversas com a população, antes do envio do projeto para a Câmara Legislativa. O
representente do Administrador colocou a Administração à disposição para concretizar o que
aindanão foiefetivadono PPCUB e, assim,evitara inconstitudonalidade de um artigodo PPCUB.
Passou-se a palavra ao Administradordo Cruzdro, Sr. AntônioSabino de Vasconcelos Neto. Be
disse que a discussão do PPCUB envolve não apenas o texto a ser aprovado, mas também a
vida,o sentimento de cada um. Por isso, o governoAgndo tem tido cuidado nas relaçõescom a
sodedade. E o debate tem sido aberto e democrático.Discordou da sugestão da DeputadaCdina
Leão e afirmou que o Cruzdro não deseja sair do PPCUB. Os'ajustes necessários serão
apontados e debatidos com os técnicos, sem cometer o erro de retirar o Cruzdro. O Deputado
Rôney Nemer pediudesculpas a Sra. Uduína Granjdropda formacomodefendeua atividade de
fiscal do governo. A Agefisrecebe demanda da Administração, dos órgãos, da Sedhab, e os
fiscais são apenas os portadores da má notícia. Passou a palavra a arquiteta RejaneJung. Ba
afirmou que se discute há quase quatro anos o Planode Preservaçãoe houve pdo menosvinte
reuniõescom os moradoresdo Cruzdro.Houvereuniõespúblicas, treze reuniões públicas ofldais
convocadas pelo Governo e mais bês audlêndas públicas. A extgênda legal é uma audiênda
pública, mas nem o Governo nem os técnicos se furtaram a promover a discussão com a
sodedade. Apesar do problema de se chegar a consenso, da acredite na possibilidade de um
pacto denbo da Câmara Legislativa. O Deputedo Rôney Nemer comentou sobre os 10% de
tolerânda no Cruzdro,que não se pode admitiro bloqueio da passagem de pedestre. Se houver
um corredorde bês metros onde possa passar, tudo bem. Ressaltouque se deve trabalharcom
bom senso, o que serve para as grades do Cruzdro, para a altura na Vila Planalto e paras
chácarasda Vila Planalto.O Deputedodisse que foi colocadono PDOT emenda para que área
urbana com atividade rural possaser regularizada, quedeveestar explicitado também noPPCUB^

Épredso ter os pareceres do Iphan, por escrito. Precisa-se verificar o problema da creche da
Candangolândia. ODeputedo ressaltou que otombamento tem que ser para todos enão apenas
aos interessados. Muitos redamam dos puxadlnhos, mas querem colocar grades nos pitotis do
bloco onde moram. Destacou ainda que a solução deve serbuscada denbo dalegalidade e que
não se pode perder o titulo de Patrimônio Cultural da Humanidade. Os Deputados têm um
compromisso multo grande com a sodedade. O Deputedo RÔney Nemer afirmou o
posicionamento devotar o PPCUB no ano seguinte, agradeceu a presença detodos e encerrou a
reunião às21h42. Eu, Uirá Felipe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislativo - Ecólogo totado nesta
Comissão, lavrei a presente Ate, que, após Bda e aprovada, será assinada pdo Presidente,
Deputado Rôney Nemer, e encaminhada para publicação.

DeputedoRôney Nemer
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Bolsas da estudo a da pssqutsa caracterizadas como doação, recobrou prirrnéútoHisiderte,rnxlujr««m€rta
para procadara estudos ou pesquisas

Bcnsflctoslriarasaoicauiralaodedetjesssrocstoaasrwv^^
doConaulCtroaiTãadaioVaaaarrof^OQojuoamlWnaotT^raar^
Ftfa 2313 a do Mundo Faa 2014

trator, maouxiádalarrapranarjarn, corhsaõdaraa asaernolwwii

RendtncW fruto ale o riuMmo do <OVofrr^r>sta^ de servir^

Ratíba^doIrrviotUiobraararxUaaruxa^slanoirlovurioril

Outros: DIÁRIAS E AJUDAS DE CUSTO. INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES4ENEF

Demais rencftnerttosbentos a nao tributáveisdos dapondcnlaa

(VafcxaaaraReata)

OOO

0.00

000

0.00

0.00

0.00

0.00

0.00

0.00

0.00

OOO

OjOO

0,00

000

000

000

000

000

0.00

12,73054

0,00

12.73050

NOME: . AYLTON GOMES MARTINS

CPF: 5MJM5J71-49

DECLARAÇÃO DEAJUSTEANUAL

tUPOSTO SOBRE A RENDA- PESSOA FÍSICA
EXERCÍCIO 2013 Ano^alendirlo 2012

RENDIMENTOS SUJEITOSA TRIBUTAÇÃO EXCLUSIVA / PEHNTnVA (Vatatstro Ratai)

13«salaiti ÍÍ02JI7
Qar^oaoaopialnaSanar^daberaarsudkoasa O00

Oart^adaiapliIraaa^raa^daBnaAassargataemaspaclo W>
Garfos gr4*tosamtraídavariava! ffiocuaoavisxa^ OOO

Raridanamea datpteaçoas anancairas OOO



N°63,Brasília,sexla-feira,5deabrilde2013DiáriodaCâmaraLegislativaPágina27

Fte—rrax—arsc*t__aairnu—lamenta

Outrosiu—ti——aloforarlnipetoT—ter

13*ssjartoracebidopatosdeprrnrjon—i

Oulroaror—oisp—iraostejrjtpetosOaueninfii

OOO

OOO

OOO

OOO

OOO

TOTAL1—007

RENOrMENTOSTRIBUTÁVEISRECEBIDOSDEPESSOAJURÍDICAPELOTITULAR(IMPOSTOCOM
EXtOIBIUDADESUSPENSA)
Senatetan&tçõatt

RENOrUENTOSTRIBUTÁVEISRECEBIDOSDEPESSOAJURÍDICAPELOSDEPENDENTES(t-POSTOCOM
EXIGIBILIDADESUSPENSA)
Semli—flnaçoes

RENDIMENTOSTRIBUTÁVEISDEPESSOAJURÍDICARECEBIDOSACUMULAOAMENTEPELOTITULAR

HENDtMENTOSTRSUTAVEBDEPESSOAJURlOICARECEBIDOSACUMUUUMMENTEPELOSDEPENDENTES

84ffle_rraaçDCS

IMPOSTOPAGO/RETIDO''(VetoresataHeari)
asa

0.00

aso

0.00

o.oo

0.09

S5.1S7.21

0.00

0.00

o/n

knpoatoc

hrai11TrrpaponoerttriTr:

(rayini'ndaeMocotoosrore—nona—r—a—krion

Werençast«oonsldrxac^parac__^dobf_uorsri^lr«al):

trpp—tosobraarendanatanta(Uf11.03-2004):

Impostoretidonatontadot—(ar

ImpostoraEJdonatontadoadependentes

C-iv>—fadoO—ar

Can——aodosdepar—tn—i

PAGAMENTOSEFETUADOS

COD.NC*V-DOo--FICtARIO

BancodeBrasfla(quitaçãoda
U4&SS—rnos)

PASCAL

0O00Q_3—000140

37.11S_57AX_1-B3

37.115—57/000148

MTVALORPAGOPARONAO
EMPREGADOOEDUTfVEL
DOMÉSTICO

7-10240.00

0.00

NOME:.AYLTONGOMESMARTINS
.CPF:504-43-71-49IMPOSTOSOBREARENOA-PESSOAFlSICA

DECLARAÇÃODEAJUSTEANUALEXERdCtO2013Ano-Calend-to2012

PAGAMENTOSEFETUADOS(Vakras-A—l

CCO.leOMEMo-_FICSAR)0CPf/CNPJNTTVALORPAGO
EMPREGADO

.DOMÉSTICO

PARC.NAO
DEOuTtvEL

Dependem:MARIANABORGESMARTMS

01»_TrTUTOEDIJOU-Ce^SAWTOEllA323.157J0SV00I2-Í74.02230

2SFASCAL-PARTb_>ACAO0E37.11US7/S001-M.30.05
ASSOCIADO

000

0.00

Dependente:VICTORHUGOBORGES

01IWTmrrOEDUCACIONALSANTOEUA3J3.IS7JOa70012.A7«.203.*

21FASCAL.pARTtCIPAçXoDE37.115—7/00014063,00
ASSCCtAOO

0,00

0.00

Dtpanderte:VMl-OSBORGESMARTINS

01INJIflpTOEDUCACIONALSANTOEUAS23.137.300/0012-574.790.25

21FAStML-PARTWPACAOOE37.115.557/0001-Í0154.01
ASSOCIADO

0.00

0.00

DOAÇÕESEFETUADAS

SoaMtyiMÇrflatt

DECLARAÇÃODEBENSEDIREITOSVetoresemReais)

COOrSOOtSCT—OtAÇAOSITUAÇAOEM
31/12/201131/12/2012

11ArVuTTAMEN1ODE0IC«JARTO.AC<XI)P_ONAPLANTA.CO.01LOTEI0115.000,00
CONJ.C-VTLATECNOLÓGICA,LÚCIOCOSTA-DF,ABDALLAENGENHARIA
LTDA-C«PJ:11_».7SSflM01^(ver_iOO«_adore(.lrnòVeíl
105-Brssl

0,00

12CO.151_TE5B.V_AVTCfNTlNA.PlAr4ALTINA.DF80.000.00

105-Bratl

15O00O00

12r-AMAT0Cv»Ct3S0CAI*L0TE18.aETCflSU..rnANALTMAOF70.000.00

105-Brs—

7000000

21VEfcULOKYUDC-SW4-2010/2011.SS-OQUEPARTEFORA158.500.00
FINANCIADOPELOBANCOTOYOTA
105-Bra—

131.500.00

.,

NOME:AYLTONGOMESMARTINS

CPF:504-45-71-49IMPOSTOSOBREARENDA•PESSOAFÍSICA
DECLARAÇÃODEAJUSTEANUALEXERCÍCIO2013Ano-Calcndlrio2012

DECLARAÇÃOOEBENSEDIREITOSValoresemReais)

CÓDIGOOtSCJBMNAÇÀOSITUAÇÃO

31/120011

EM

11/12/2012

«3MOEDACORRENTE30.000.00

105-Brajl

9O003.00

TOTAL401.500,00

DÍVIDASEÔNUSREAIS

401—10,03

Saitn-tlorntatçúM

WTOf-uXÇaESTCC-í-UC^OUCO-PAKJ-IRO

CIVdtocontra*oucompanheiro:_*—_4T1-4S,

D—eda_k_o

Totaldoais—lajpago

Reitfii-_aIsentosar—>st»—na—

f——mantaesujar—s*Ma—«aoea—aar.s/deOn—ra

Reneoi—aoetece——adaPJ(impostocomcriar—It—tta

2l__JS

382.78

3J44.00

2.119.11

000

RESULTADO

ESPOUO

DOAÇÕESAPARTIDOSPOLÍTICOS

SwnHorrruçoes

DOAÇÕESDWETA-ENTENADECLARAÇÃO-ECA

SemMormepOes

NOME:AYLTONOOMESMARTINS

CPF:504—45-71-41

DECLARAÇÃODEAJUSTEANUAL
tUPOSTOSOBREARENDA-PESSOAFÍSICA

EXERCÍCIO2013Ano-C-tt-siio2012

TRIBUTAÇÃOUTILIZANDOASDEDUÇÕESLEOA1S
tiZMumumthsutA——

Raça——>daP—_a•—_capataChjter

P———ba—r—«I—/—s—_P—ai

TOTAL

DEDUÇÕES
t—<rl—v—tprev—V—let—É

<_rart—(SotprevUandao—t*e—ntaraFAPI

r^rr—or—i—a—a|_—ti

Pana—afcr—sfclal—de?Bler—t—aw

Umcr—a

TOTAL

IMPOSTODEVIDO

Cotar—itoaPiw.eoprasao-Oomeco—
enpor—devidoa

cnpor—dev—iRAA

Tc—I—are—s>o—l—

tUPOSTOPAOO

Inc——ree——ton————-

fcrp.ter—>natomedetrtapirdawH

CarreV—ioda—r—

CarruV—aoo—rasj—_ri—
kit——oarrçSaiMntar

tapo—ireddooerar—(I—••11toar.oK|
Impo—>rea—RUA'

EVOLUÇÃOPATT—KIHUL
d-víedreaosaraluta—11

Sanaedraa—em31/———

OM—iear—ira——13U_M11

r—td_aa_an—ien3V19_12

OUTHA30iFOHMAÇ_ES
I——i—e————e—atr—ei—a

vnpo—>pagoOarei—daCapUIMc—Ia
—eargera•Bana.dre"

Fasceil

B——ITDAi—nir—n

30a_—SSa——OOfBWCOTOAPAC—0j

710MA4

Cu»PAI—DJ—EMTO

tsooumv—sraaow—

003N——o—Cfc——

r»0Mj4

atroiu—çaes«ahcAiba»

ato

OOO

tua

000

OOO

009

331.40U4

7—n—(

ia14.»

1-74—1

7—B.13

«tt—a—l

U1J0U»

OOO

OOO

2S.130—

117—J0

3CS—7

To—eoerc—tonadana——(Uln>t1i_l
/—04),o——imo_—trearroeo—peb

Oj—

0.00OoaçoaaePari.Po—oaa.Coi—aaAnar—eOM

0—

000

Irnpor—apagarsobraa0—«adaCap—>
Moer——iqse—amEspade

0,00

enpaatodnt_rc—eQarAaadaCapta)OOO

bc_e>de—o«_vgenrotptear—saraOOO

FUNDODEASSISTÊNCIAÀSAÚDEDOSDEPUTADOSDISTRITAISE
SERVIDORESDACLDF-FASCAL

NOTASEXPLICATIVASDASDEMONSTRAÇÕESCONTÁBEIS
EM28DEFEVEREIRODE2013

I-SUPERÁVITFINANCEIRONOBALANÇOPATRIMONIAL-FEVEREIRO

II-RESTOSAPAGAReIMPOSTOSARECOLHER20I2/-013

HI-ORÇAMENTOINICIAL,MODIFICAÇÕESEEXECUÇÃO

IV-REALIZAÇÃODARECEITA

V-REALIZAÇÃODADESPESA

VI-ORDENSBANCÁRIASEMITIDAS

Vü-RECURSOSFINANCEIROSDISPONÍVEIS

vm-CONCLUSÃO

SUPERÁVITFINANCEIROBALANÇOPATRIMONIAL•2013FEVEREIRO

1SALDOINICIAL

1.1Saldoemc/caaplicações8.872.511.65

1-RestosaPoaar(3.931.421.40)
1.3IRRFaRecolherRP(744.26)
1.4ISSaRecolherRP(820.06)

1.5DevoluçãoaoGDF2011e2012(0.40)

1.6SurxrávrtFinanceiro(200Sa2011)4.939.72S.53

1.7(+)CancelamentodaRestosaPaqarN3ciProcesita—osem2013
1.8Subtotal1(SuperávitFinanceiro2005a20111ajustado4_39.725.53
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2 RECEITAS

1 Receitas de Repasse do Tesouro 927.000,00

2.565.204,47

2 Receitas de Participação Alves 1.044.549,50

3 Receitas de Participação Inativos 130.560.09

4 Receitas de Participação Pensionistas 8.881,66

5 Receitas de Consiqnaçâo Ativos 269.340.69

6 Receitas de Consignação Inativos 21.774.20

7 Receitas de Consiqnaçâo Pensionistas 1.179.86

8 Receitas de Oolantes 81.568,30

9 Receitas de Aplicações Financeiras 80350,07

10 Outras Receitas .

SuOtotal 2

3 DESPESAS (Excluído Resto» a Pagar de 2010) Fonte 100 Fonte 120

3.1 Liquido Fornecedores 200.228.27 89.067,16

3.2 IRRF Recolhido 432,57 2.662,23

3.3 ISS Recolhido 1.885,92 1.787.66

3.4 Reembolso (procedimentos c medicamentos) 142.390,12

3.5 Impostos a Recolher 2013 02

3.6 Outros paqamentos 2013 02 -

Subtotal 3 438.453,93

4 PASSIVO (acumulado nesta data)

4.1 Inscrições em Restos a Paqar - Fonte 171

4.2 Inscrições em Restos a Paqar - Fonte 371 -

Subtotal 4 .

5 VALORES A DEVOLVER - GDF
•

6 SUPERÁVIT LIQUIDO - SIGGO/GDF (1+2-3-4-5) 7.066.476,07

Cotas Financeiras nao liquidadas 2.274.930,31

8 SUPERÁVIT LÍQUIDO (Incluindo saldo controle interno) (E-7) 4.791.545,76

I - DO SUPERÁVIT FINANCEIRO NO BALANÇO PATRIMONIAL

O presente relatório apresenta nesta data o SUPERÁVIT, (item 8), de RS 4.791.545,76
. (quatromilhões, setecentos e noventa e um mil, quinhentos e quarenta c cinco reais e setenta e seis
centavos) nesta data.

II - DOS RESTOS A PAGAR e IMPOSTOS A RECOLHER -2012/2013

a) Saldo de Restos a Pagar Processados cm 01.01—013 correspondia a RS 57.472,32
(cinqüenta e sete mil, quatrocentos e setenta e dois reais e trinta e dois centavos) e foi
totalmente pago no mês de janeiro de 2013.

b) Saldo de Imposto de Renda Retido na Fonte sobre RPP em 01.01.2013 correspondia a
RS 744,26 (setecentos c quarenta e quatro reais e vinte e seis centavos) e foi recolhido
cm fevereiro;

c) Saldo de Imposto Sobre Serviços sobre RPP em 01.01.2013 correspondia a RS 620,06
(seisccnlos e vinte reais e seis centavos) e foi recolhido em fevereiro;

d) Saldo de Restos a Pagar Não Processados cm 01.01.2013 correspondia a RS
3.873.949,08 (três milhões, oitocentos e setentae trêsmil, novecentos c quarenta e nove
reais e oito centavos em 01.01.2013 e foi modificado a saber:

• RPNP pago (valor liquido) a hospitais, clinicas até fevereiro 2013 - RS 1.916.316,70
• RPNP pago (valor líquido) reembolsoa associados em fevereiro 2013 - RS 32.207,28
• IRF retido c recolhido s/RPNP em fevereiro 2013 - RS 6.099,32
• ISS retido e recolhido s/RPNP em fevereiro 2013 - RS 7.706,65

e) Saldo de RPNP em 31.01.2013- RS 1.911.619,13(um milhão, novecentos e onze mil,
seisccnlos e dezenove reaisc trezecentavos).

in- ORÇAMENTOINICIAL, MODIFICAÇÕESE EXECUÇÃO:

A estimativa mensal de receita fonte 100/171 é respectivamente de RS 927.000,00 e RS
889-75,00 tendosidofixadaa despesa cm RS 1.816.275,00 (ummilhão,oitocentos e dezesseis mil,
duzentos e setenta e cinco),pela LeiOrçamentaria anualo que representa um equilíbrio nascontas
do Fascal em RS 21.795.300,00 (vinte c um milhões, setecentos e noventa e cinco mil e trezentos
reais), orçamento inicial, no final do exercício.

Execução orçamentaria estademonstrada no exercício,pornaturezade despesas e fonte, nas
colunas de alteração de QDD,empenhos liquidados e a liquidar, bem como o credito disponível
conforme quadro abaixo:

Movimentação Orçamentária Exercício 2012
Dotação Inicial Altoraçòca Deapeaa Hejlijida Emo. a Liquidar Crídito disponível

339039

100 10000 000,00 9816400.00 183.600.00

339039

171 7.G62.0O0.00 3400.00 7.658 600.00

339092
100 1.124000 00 202 546.76 38 847,11 882.506 13

339092

171 1.774.500,00 83.517.05 25 874 46 1.555.108.49

339093

171 1234.800.00 142.390,12 440.604.71 651 805.17

TOTAL 21.795 300.00 438 453.93 10 325.126.28 11.031.719.79

IV- REALIZAÇÃO DA RECEITA

Rrccila Realizada

A receita realizada resultou cm RS 1.777.480.73 (um milhão, setecentos e setenta e sete mil,
quatrocentos e oitenta reais e setenta e três centavos), a saber

a) Fonte 100 - RS 927.000,00 (novecentos e vinle e sete mil reais), referente a recursos
repassadospelo GDF;

b) Fonte 171 - RS 850.480,73 (oitocentos e cinqüenta mil, quatrocentos e oitenta reais e
setenta e três centavos).

No— A r—nu arrecada m fonte 171 i inlenor em RI I40J45.S3 (c.
e cinq—Mae tríl centavos) a previampela LeiOrcamen—ia Anual

r Quarenta miL

Composição Mensal da Receita

NOMENCLATURA JANEIRO ÍEVCRflRO UARÇO ABRIL MAIO JUNHO

927 000,00

Parropaçlo Apvot 523 601,03 570 »4Í\S7

65.216,57

Paciapt^lo Panaioniilai 4.411.16 4 470»

Cona^naçlo ASvoi 156 10'i,l7 11314552

15.262.15

Comtçrtaçjo Panilonlitai 003.40

MenteI 37.984,62 43 583.M

Apl^acflM Fmane*«a» 46 90(3.54 33 443 51

Outrai R«*4ai

TOTAL 1 777 4fl!).7.3 7B7 ;;):«

V- REALIZAÇÃO DA DESPESA

Despesa Realizada

A Despesa Realizada resultou cm RS 438.453,93 (quatrocentos e trinta e oito mil,
quatrocentose cinqüenta e três reais c noventa c três centavos).

a) Fonte 100 - RS 203.612,62 (duzentos e três mil, seisccnlos e doze reais e sessenta e dois
centavos).

b) Fonte 171 - RS 234.841,31 (duzentos e trinta e quatro mil, oiiocentos e quarenta e um
reais e trinta e um centavos).

Quadro Mensal de Realização da Despesa por Elemento e Fonte

Mês For.le 335C29 339C92 (PF) 339092 (PJ) 339093

1 100 0,00 0.00 0.00 0.00

2 I 0,00 203 612.62 0.00 0.00

3 1 0,00 0.00 0.00 0,00

4 1 0,00 0.00 0.00 0,00

5 1 o.oo 0,00 0,00 0.0-0

6 1 0,00 0,00 0.00 0.00

7 1 0.00 0.00 0.00 0.00

6 1 0.00 0,00 0.00 0.00

9 | o.oo 0.00 0,00 0.00

10 I 0.00 0.00 0.00 0,00

11 l 0.00 o.oo 0,00 0.00

•? L 0.00 0.00 0,00 0,00

Totara 0,00 203.612,62 0,00 0,00

Mia Fonte 339033 339092 (PF) 33909: IPJI 339093

1 171 0,00 0,00 0,00 52.202.46

2 0,00 0.00 92.451.19 90,187,66

—^—__l
4 1

—5—__!
—?—-MB
—lZJB
—5———1

—i2———1
11 1
12 1

oco 0,00 0.00 0.00

0,00 0.00 0.00 0,00

0,00 0.00 0,00 0,00

0,00 0,00 0,00 0,00

0,00 0,00 0.00 0.00

0,00 0,00 0,00 0.00

0,00 o.co 0,00 O.CO

0,00 0,00 0,00 0.00

0.00 0.00 0,00 0.00

0,00 0.00 c.oo 0,00

Totais 0,00 0,00 92.451,19 142.390,12

VI - ORDENS BANCÁRIAS EMITIDAS

As OrdensBancarias emitidas,no exercício,importaram em RS2.459.620,52 (doismilhões,
quatrocentos e cinqüenta e novemil, seiscentose vintereaisc cinqüentae dois centavos), a saber:

a) Pagamento liquido às clinicas e hospitais:

Fonte 100-RS 200.228,27
Fonte 171-RS 89.067,16

b) Imposto de Renda Retido na Fonte

Fonte 100-RS 432,57
Fonte 171-RS 2.6623

c) Imposto Sobre Serviços

Fonte 100-RS 1.885.92
Fonte 171-RS 1.787.66

d) Reembolso de procedimentos e mcdii

Fonte 171-RS 142.390,12

e) Restos a Pagar Processados:

Llqvrfo —eo—Ia a aTnraa 320 57472.32

l«RF 1/RPP 320 744,26

ISS a/rtpp 320

Total 5Í 8-.B4
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f) Reataa mPagar NIo Proct—ladoi:

Uau-tiuiiriilaauTiilLai 320 UtM1«.70

tRtVafftPP sra ira*.—

ISS HW 320 770S.SJ

ReerM-ae 120 32-I07.IS

Total 1—JJM.9S

Vn - RECURSOS FINANCEIROS DISPONÍVEIS

As _spombilida—es £—_cr_ras do Fase— importam cm RS 8.984.863,98 (oito
r—Tbocs, novecentos e oiten— e quatro mil, ortoecatos c sessenta e txes reais c noventa e oito
ce-ttvos), a saber

a) Conta Correnten*600—96-0Ag. 218 do Banco de Brasília:
RS 726.772,13 (setecentos e vinte e scú mil, setecentos e setenta e dois reais e treze

centavos);

b) Conta Corrente _• 600.304-4 Ag. 218 do Banco de Brasília:
RS 329.767,62 (trezentos e viste e nove mil, setecentos e sessenta e sete reais e sessenta e

dc_ centavos);

c)Apltcac»ocmCDB Ag.218rJoB«i-odeBi--i-
RJ 7.928-24,23 (sete milhões,_tvc—__s e vinte e oito mil, trezentose vinte e quatroreais

c vinte e n_i centavos).

vn-CONCLUSÃO

O item I apresenta o rcsultí—o em 28 de fevereiro de 2013, ou seja,um superávitfinanceiro
de RS 4.791—45,76 (quatromilhões, se—centos e noventae um mil, quinhentose quarenta e cinco
reais c setenta c seis).

O item II os valores de restosa pagartnt.it'n—rios e nao processados e tributosretidoscm
_.a.niVnnde 2012,bem como o saldoremanescentede restosa pagarr—o liquidadosatéestadata.

O item IV detalha mensalmente todas as receitas realiza—— com servidores ativos, inativos,
pensionia»s, ex associados optai——, bem com repasses do Tesouro e receitas de apticacOes
—o——eú—L

O item V detalhamensalmentetoda a despesarealizada, sua naturezae fonte de recursos
torrados,

O item VI reg—tra os valoresde todasas ordensbase—ias emitidas pelo Fiscal no mês de
fevereiro de 2013, inclusive es pagamentos extra-orounentirios. com origem no balanço
rjatrimor—d de 31 de rtrtnnbio de 2012 como restosa pagarr_o processados e impostosretidose
recolhidos sobre RPNP

Todas as —rormaçoes foram extraídasdos documentos e relatóriosconstantesdos processos
n's 001.000.293/2013, 001.000-95/2013 a 001.000-97/2013 e 001-000.303/2013 utilizados para
as conciliaçõese controles mensais das contas do Fascal

Brasil—-DF,20de março de 2013.

Técnico Lcg-la-vo - Técnico em Contabilidade

Brasil—-DF,20 de março de 2013.
De acordo.

Mario Nolcto Oliveira do Carmo
Soç—) de Orçamento. Finanças e Contabilidade

José rJ4_í—o Medeiros de Souza
Gerente Coordenador do Fascal

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
FUNDO DE ASSISTÊNCIA A SAÚDE DOS DEPUTADOS DISTRITAIS E

SERVIDORES DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DF- FASCAL

EXTRATO DE TERMO ADITIVO

Processo n° 001-001861/2009. Sétimo Termo Aditivo ao Termo de Credenciamento
n° 37/2010, firmado entre o Fundode Assistênciaà Saúde dos Deputados Distritais e
Servidores daCâmara Legislativa do Distrito Federal - FASCAL e a ASSOCIAÇÃO DO
CORPO CLÍNICO DO HOSPITAL BRASÍLIA. Objeto: prorrogação do prazo de vigência
do Tem» de Credenciamento n° 37/2010 estabelecido entre o FASCAL e a
CREDENCIADA. Vigência: de 19 de abril de 2013 a 18 de abril de 2014. Data da
assinatura: 02 de abril de 2013. Legislação: art 57, II, da Lei n° 8.666/1993, com
redação introduzida pela Lei n° 9.648/1998. Partes: pelo FASCAL, José Benído
Medeirosde Souza; pela Credenciada,RicardoCabral de Medeiros.

Licitações

CÂMARA LEGISLATIVA DODISTRITO FEDERAL
EXTRATOS DE-N-X-GffilLIDADE DELICITAÇÃO

Processo: 001.000.475/2013; Favorecido: ELO
CONSULTORIA I_N_PRESARIAL E PRODUÇÃO DE
EVENTOS LTDA; Valor R$ 7.770,00 (Sete mü e setecentos
e setenta reais), Objeto: Capacitação de Servidores- Escola
do Legislativo- Plano Piloto; Amparo Legal: art. 25, da Lei
n° 8.666/93; Autorização da Despesa: em 27/03/2013, pelo
Ordenador de Despesa, Joan Góes Martins Filho;
Ratificação: em 27/03/2013 pelo DeputadoWasnyde Roure,
Presidente da CLDF.

Processo: 001.000.435/2013; Favorecido: EDOC
CONSULTORIA E CAPACITAÇÃO LTDA; Valor R$
3.900,00 (Três mil e novecentos reais), Objeto: Capacitação
de Servidores- Escola do Legislativo- Plano Piloto; Amparo
Legal: art. 25, da Lei n° 8.666/93; Autorização da Despesa:
em 27/03/2013, pelo Ordenador de Despesa, Joan Góes
Martins Filho; Ratificação: em 27/03/2013 pelo Deputado
Wasny de Roure, Presidente da CLDF.
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~^\/^^~ da Câmara Legislativa do Distrito Federal

CONVOCAÇÃO DE
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

A DIRETORIA DA ASSECAM, no uso de suas atribuições estatutárias,
convoca todos os seus associados para Assembléia Geral Extraordinária com
pauta: Processos Judiciais, Lanchonete e Assuntos Gerais, a realizar-se no
dia 08 de abril de 2013 (segunda-feira) com primeira chamada âs 09h30 e a
segunda chamada às 10h, na entrada principal da CLDF próxima aos
elevadores dos gabinetes.

Brasília, 03/de abrilde 2013.

FÁBIO LÜISCORREIA UMA
PresIbWe daASSECAM/DF



N° 63, Brasília, sexta-feira, 5 de abril de 2013
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CÂMARA
LEGISLATIVA
DISTRITO FEDERAL

Diário da CâmaraLegislativa

doe

Sangue
Servidor(a)

Participe do Dia da

Doação Voluntária de Sangue da

CÂMARA LEGISLATIVA DO DF e do

HEMOCENTRO DF

Dia: 10 de abril

Horário: 8 horas

Local: Setor de Assistência à Saúde (Térreo inferior)

Inscrições:

Recepção do Setor de Assistência à Saúde
Vagas limitadas!

Realização:

SAS / SASO - DSS / DRH / 1a Secretaria

Doação de Sangue - UM ATO DE AMOR
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